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AMMINISTRATIVE: MENO VOTANTI, PIÙ ASTENSIONISMO
In calo anche la volatilità dell’elettore, si confermano gli schieramenti nel bipolarismo
C’era un detto, anzi una consuetudi-

ne elettorale che vedeva sempre ed 
in ogni caso primeggiare il voto delle 
amministrative, sulle elezioni sovra-
comunali, siano state esse le Regiona-
li o piuttosto le Politiche. Purtroppo 
l ’ondata del popolo astensionista non 
si arresta, rallenta ma 
non si arresta. I dati 
delle recenti elezioni 
amministrative con-
fermano la disaffezio-
ne del cittadino alla 
politica, una disaffe-
zione più marcata che 
coinvolge maggior-
mente le fasce giova-
nili che evidentemen-
te si mettono in una 
posizione non tanto 
critica, quanto di di-
sinteresse. La crisi 
economica ed il diva-
rio crescente tra clas-
si sociali stanno por-
tando anche a queste 
conseguenze. L’era dei 
Social piuttosto che 
avvicinare, allontana: 
allontana la gente dai 
comizi, dalle riunioni 
preparatorie dove un 
tempo si scrivevano i 
programmi elettorali. Di fatto nessu-
no si vuol più candidare, la difficoltà 
di tutti i partiti di trovare convergen-
ze e candidati autorevoli è sotto gli 
occhi di tutti. Anche nei Comuni che 
hanno più di 15.000 abitanti, spesso 
manca una terza lista per cui manco si 
procede con il ballottaggio tra candi-
dati sindaco. Si assiste, insomma, non 

si partecipa più alla vita attiva di una 
comunità: al massimo il cittadino si 
esprime sui social network ignavo del 
fatto che chi legge e vede i suoi post (e 
viceversa) sono sempre le stesse per-
sone che l ’algoritmo consente. Ecco 
che il partito del non voto vince, vince 

dappertutto. I partiti non sono preoc-
cupati, l ’elezione è comunque valida e 
i seggi vengono distribuiti, come ben 
sappiamo, non in base al numero dei 
votanti, ma piuttosto in base alle per-
centuali, nel distacco tra vincitori e 
vinti. Dall ’ultima tornata, possiamo 
certamente confermare il trend favo-
revole alla coalizione di Centro-destra 

anche se in alcune municipalità, rare, 
il Centro-sinistra è riuscito ad inver-
tire la rotta, ma si tratta pur sempre 
di situazioni abbastanza localiste. Il 
voto f luttuante si discosta ancora ma 
tendenzialmente nello stesso schie-
ramento, così si è vista una perdita 

sostanziale di voti 
da parte della Lega a 
favore di Fratelli d ’I-
talia nel Centro-de-
stra, mentre nel Cen-
tro-sinistra appare 
evidente che dal quasi 
scomparso Movimen-
to 5 Stelle ci sia sta-
to un travaso, seppur 
parziale, di voti nel 
Pd targato Schlein. Il 
Terzo polo è una for-
mazione oramai da 
archivio storico, te-
nuto conto delle for-
ti divergenze emerse 
tra Renzi e Calenda, 
diciamo un ennesimo 
tentativo di riforma-
re il Centro, fallito. 
Sul fronte Forza Ita-
lia l ’attenzione è po-
sta sulla salute del 
Cavaliere che, anche 
in occasione della re-

cente convention di Milano, ha voluto 
caparbiamente dare un forte segnale 
di slancio rimarcando il ruolo del suo 
partito nella coalizione. Insomma, do-
vessimo dirla a numeri, i l primo parti-
to in Italia è quello del non voto, dato 
sul quale è opportuno che tutti faccia-
no una rif lessione, a partire dalla po-
litica romana.
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PESC ORIANO
PRODUZIONE SERRAMENTI PVC

E

Via G. Taliercio, n° 2/f - 31059 Zero Branco TV
Cell. 347 4721875 | e-mail: pesceoriano@libero.it

■ Avvolgibili pvc - alluminio

■ Porte blindate

■ Porte interne in legno e laminato

■ Scuri in alluminio

■ Porte per garage (sezionali e basculanti)

■ Porte tutto vetro

■ Finestre e porte ingresso

■ Frangisole - tende oscuranti

■ Tende veneziane - Zanzariere

Punto di vista

a cura di Adina Agugiaro

a cura di Michele Celeghin

Punto di vista

EMILIA ROMAGNA: I MORTI DI CEMENTO...

INTELLIGENZA ARTIFICIALE: NON FINGIAMO CHE NULLA STIA ACCADENDO

▪ Catastrofe, alluvioni e tragedie: la natura si ribella

Il recente disastro manifestatosi nel-
la v icina Emilia Romagna, dovrebbe 

far r if lettere sul l ’uti l izzo del suolo: 
uti l izzo nel senso proprio del termine, 

insomma come usiamo la terra? Un 
bene svalutato dal l ’economia, in sé e 
per sé, costa pochissimo, si parla di 
6, 7 Euro al metro quadro. Partiamo 
da qui, cari amici lettori. In un siste-
ma che valorizza, tutela, solo e so-
prattutto ciò che ha valore economico 
come può essere tutelato un bene che 
al l ’origine consideriamo economica-
mente “non vantaggioso”? La terra, 
per i l nostro sistema economico (che 
del le pioggie copiose, se ne sbatte), 
acquista valore solo quando diventa 
“edificabile”, quando ci si può costrui-
re e talvolta, per usare un eufemismo, 
speculare su di essa. Insomma l ’equa-
zione è: terra, ha valore, se ha cemen-
to ovvero se è cementificabile. Su que-
sto dibattito, si sa, si toccano grossi 
interessi, per cui dopo le prime, inu-
ti l i peraltro, polemiche sul consumo 
del suolo, l ’argomento è stato tacciato 
come questione di second ’ordine e si 

è data la colpa piuttosto al l ’ecceziona-
lità del le quantità d ’acqua cadute in 
poco tempo, piuttosto che al la fragi-
l ità degli argini dei f iumi. Ma, tant’è, 
la v icina Emilia Romagna rappresenta 
sicuramente una del le regioni più ce-
mentificate d ’Italia ( la terza per esse-
re precisi) e quindi ogni ragionamento 
appare superf luo. Poi ci saranno state 
concause più o meno evidenti, certa-
mente, ma la sostanza non cambia: più 
cemento, più impermeabilizzazione 
del terreno, maggiore è i l r ischio di ca-
tastrofi come quel la che abbiamo, per 
fortuna non da protagonisti, v issuto. 
Le prime due regioni, tanto per curio-
sità, più cementificate d ’Italia, sono 
la Lombardia e… i l Veneto, a l secondo 
posto la Campania, l ’Emilia Romagna, 
eccetera. Eppure tutti sanno che uno 
dei pochi strumenti di “sostentamen-
to” da parte dei Comuni nel la realizza-
zione di opere è proprio l ’entrata per-

messa dagli “oneri di urbanizzazione”, 
somme dovute dai privati a l Comune 
che “sacrif ica” una parte del terreno 
per edificare, con tutti i servizi an-
nessi, appunto, strade, sottoservizi, 
fognature. Spesso gli inganni lessi-
cali che servono per fregare i l popolo 
che vede (e poi vota), si manifestano 
in “r iqualif icazioni ” di aree dismesse, 
o vetuste, o piuttosto da convertire: 
salvo poi scoprire che le volumetrie 
concesse dal le Amministrazioni, nei 
meandri del le complesse normative 
urbanistiche, sono molto maggiori r i-
spetto a quanto già esiste. Ma questo 
lo sanno gli addetti ai lavori, o pochi 
altr i, la gente lo scopre ad opera fat-
ta. Ecco che ora l ’Emilia piange i suoi 
morti, le case devastate dal l ’acqua, i l 
suolo violentato: da noi si dice ancora 
“per fortuna non capita qui ”, speran-
do giustamente, la speranza è l ’ultima 
a morire. Ma lo diciamo sottovoce, i 
quattordici deceduti e le migliaia di 
sfol lati, potrebbero sentirci.

“Potrebbe essere distruttiva in fu-
turo – osserva Obama di passag-

gio in Europa riferendosi al l ’Ai - interi 
settori di lavoro spariranno, ci saranno 
problemi di sicurezza nazionale e gran-
de disinformazione. Per questo occorro-
no regole, nuove forme di giornalismo, 
istruire ora le giovani generazioni ”. 
Persino Geoffrey Hinton, che col suo 
sviluppo del le reti neurali è stato de-
cisivo per lo sviluppo del l ’ intel l igen-
za artif iciale, si è l icenziato da Google 
per spiegare al pubblico i r ischi che si 
corrono sviluppando macchine in grado 
di ragionare e di prendere decisioni au-
tonome. Fantascienza? Realtà in atto, 
che vista al l ’opera di recente ha spinto 
mil le esperti ed imprenditori guidati 
da Elon Musk a chiedere una moratoria 
sul la r icerca del l ’Ai per “capirne di più ”. 
Che accadrebbe se usando questa tec-
nica sofisticati hacker paralizzassero 
intere reti essenziali per una nazione? 

Ai non ci stia già traghettando nell ’e-
ra del la post-verità o vi sia ancora la 
possibil ità di contenere la deriva tec-
nologica. Mica faci le: la piattaforma 
on line Chat Gpt (creata da Open Ai e 
con 100 milioni di utenti in due mesi) 
tende a dare per scontata l ’ informa-
zione prodotta, specie da parte di sog-
getti poco scolarizzati, a l punto che è 
la piattaforma stessa a chiedere ai suoi 
iscritti i l controllo del le fonti. Mentre 
meccanismi manipolativi, divisivi, 
polarizzati, amplificati dal f lusso co-
municativo tossico sul la percezione 
del l ’opinione pubblica potrebbero mi-
nare i l processo di autodeterminazio-
ne del le persone. Compromettendo la 
tenuta dei sistemi democratici attua-
li, portando al col lasso le strutture 
politiche su cui si basa la convivenza 
sociale, distruggendo la credibilità di 
ogni autorità costituita.  Assisteremo 
ad un “reset” tecnologico, destinato ad 
edificare una nuova era? Non commet-
tiamo l ’errore di f ingere che nulla stia 

accadendo: scegliamo noi uno sviluppo 
del la Ai favorevole al l ’uomo. Subito. Se 
siamo in tempo.

Hinton fa notare che se a intel l igenze 
artif iciali venisse permesso di gene-
rare codici informatici propri e di ge-
stirl i in autonomia, essi farebbero ra-
gionamenti e deciderebbero in modo 
non conforme rispetto ai creatori dei 
programmi. Ma come, ci chiediamo 
al l ibiti, gli scienziati sono in grado di 
produrre macchine, che sarebbero ca-
paci di sganciarsi dal l ’uomo per agire 
da sole? Ebbene sì. Si tratta di cloni 
del cervel lo umano, che moltiplican-
do del le copie di una Ai imparano sì 
separatamente ma condividono anche 
la conoscenza acquisita con altre mac-
chine, creando una Super-intel l igen-
za sempre più al largata. La r ibel l ione 
del pc al l ’uomo? No, ma molti sono i 
motivi “malvagi ” per cui altr i uomi-
ni potrebbero creare agli abitanti del 
pianeta situazioni ingestibil i. A l pun-
to da chiederci se lo stato permanente 
di informazione passiva indotta dal la 

▪ Dobbiamo scegliere noi uno sviluppo favorevole all’uomo. Subito
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A cura di Chef Davide Di Rocco

Invita a cena
Ravioli di burrata, scampi al wasabi e brodo 

di prosciutto crudo
Ingredienti
Ricetta per 4 persone

• 300 g di pasta all ’uovo
• 200 g di stracciatella di 

burrata
• n. 12 scampi
• Scarti di prosciutto crudo 

(cotenna e ossa)
• Verdure per brodo
• Wasabi
• Olio q.b.
• sale maldon q.b.
• pepe al mulinello q.b.

Procedimento
Stendere la pasta con la mac-
china allo spessore desiderato. 
Preparare dei quadrati di pasta. 
Sulla metà di questi, mettere 
nella parte centrale un po’ di 
stracciatella di burrata legger-
mente condita con sale e pepe. 
Chiudere superiormente con 
un uguale quadrato di pasta, 
formando il raviolo. Pulire gli 
scampi dal carapace e tenere il 
codino da parte per questa ri-

cetta. Preparare la tartare con 
la polpa degli scampi. Con gli 
scarti di prosciutto crudo pre-
parare il brodo. Iniziare la cot-
tura dall ’acqua fredda aggiun-
gendo sedano, carote e cipolla. 
Portare a bollore e cuocere per 
40 minuti. Lasciare riposare 
poi filtrare il tutto con un pan-
no a maglia fina.

Esecuzione del piatto
Condire la polpa degli scam-
pi con olio, sale maldon e wa-
sabi in una bowl. Cucinare i 
ravioli in abbondante acqua e 
su un pentolino a parte porta-
re a temperatura di servizio il 
brodo. Dividere per quattro i 
ravioli in ciascun piatto e posi-
zionare sopra di essi la tartare 
di scampi. Ultimare il piatto 
versando il brodo di prosciutto 
crudo.

La ricetta è riproducibile a casa senza alcun problema, allo stesso modo. Possiamo però 
ipotizzare una variante semplificata che è in tutto per tutto simile alla ricetta dei classici 
tortellini in brodo: i ravioli potranno essere cotti nel brodo di prosciutto.

Suggerimento dello chef
Ricordate che nel procedimento della ricetta abbiamo scritto che per questo piatto ci ser-
ve solo la polpa? Con gli “scarti” degli scampi possiamo ottenere un brodo di crostacei o 
anche una salsa a base di pomodoro bella ricca di sapore di scampi da utilizzare con uno 
spaghetto ai crostacei o allo scoglio.

Procedimento per una cena a casa

Via Ca’ Matta, 15/17, 30033 Noale VE
041 8892058  |  contatti@dirocco.srl

www.diroccoristorante.it

Emozioni, Gusto, Leggerezza
in una cucina di alta qual
à

Sconto 30%
su serate selezionate

(solo per gli iscritti
a Ri-Trovo Di Rocco)

Offerta Primavera
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Acconto IMU 2023: soggetti 
obbligati, termini e modalità 
di pagamento.

Il presupposto dell ’IMU, imposta muni-
cipale propria, è il possesso dell ’ immo-
bile situato in Italia a titolo di proprietà 
o altro diritto reale. L'IMU è dovuta an-
che dai soggetti non residenti possesso-
ri di immobili sul territorio dello stato
 In particolare, l 'IMU 2023 è dovuta da:
•   proprietari;
oppure in alternativa da:
•   titolari del diritto reale di usufrut-
to, uso, abitazione, enfiteusi, superfi-
cie; 
•   genitore assegnatario dell ' immobile 
della casa familiare;
•   concessionario nel caso di concessio-
ne di aree demaniali;
•   locatario per gli immobili concessi 
in locazione finanziaria dal momento 
della consegna e per tutta la durata del 
contratto. 

Va specificato che per quel che riguarda 
gli immobili in comproprietà, in presen-
za di più soggetti passivi con riferimento 
ad un medesimo immobile, ognuno è ti-
tolare di un'autonoma obbligazione tri-
butaria e nell 'applicazione dell ' imposta 
si tiene conto degli elementi soggettivi 
ed oggettivi riferiti ad ogni singola quo-
ta di possesso, anche nei casi di appli-
cazione delle esenzioni o agevolazioni. 
Attenzione va prestata al fatto che le 
abitazioni principali e le relative per-
tinenze sono esenti dall ' imposta IMU 
(salvo il caso degli immobili di lusso)
Si considera abitazione principa-
le l ' immobile, iscritto o iscrivibi-
le nel catasto edilizio urbano come 
unica unità immobiliare, utilizza-
to come dimora del possessore e del 
proprio nucleo familiare a condizio-
ne che vi risiedano anagraficamente. 

Se i componenti del nucleo familia-
re hanno stabilito dimora abitua-
le e residenza in immobili diver-
si situati nello stesso comune, le 
agevolazioni per l 'abitazione principa-
le si applicano per un solo immobile.

COME E QUANDO
Ai fini del calcolo dell ’IMU occorre 
considerare:

•   base imponibile (quindi valore riva-
lutato dell ’ immobile);
•   aliquota prevista.

Tale importo, da cui va scomputata l ’e-
ventuale detrazione prevista per abita-
zione principale e pertinenze di lusso, 
va proporzionato ai mesi ed alla per-
centuale di possesso dell ’ immobile. 
A tal fine il mese durante il quale il 
possesso si è protratto per più del-
la metà dei giorni di cui il mese stes-
so è composto è computato per intero.
Il giorno di trasferimento del pos-
sesso si computa in capo all ’acqui-
rente e l ’ imposta del mese del tra-
sferimento resta interamente a suo 
carico nel caso in cui i giorni di posses-
so risultino uguali a quelli del cedente. 

Le aliquote IMU possono essere così 
riepilogate:
•   una ordinaria pari allo 0,86%; i Co-
muni possono aumentarla fino all ’1,06 
o diminuirla fino all ’azzeramento. È 
possibile aumentare ulteriormente 
l ’aliquota al ricorrere di determinate 
condizioni;
•   una ridotta (abitazione principale 
di lusso e relative pertinenze), pari 
allo 0,5%; i Comuni possono aumen-

IMU 2023: SCADENZA 16.6 
ACCONTO O RATA UNICA

SCADENZA TIPOLOGIA

13 giugno Prelievo erariale unico apparecchi 
da intrattenimento

15 giugno Adempimenti contabili
Associazioni e pro-loco

15 giugno Regolarizzazione Versamenti 
imposte e ritenute

16 giugno Liquidazione e versamento
dell'Iva mensile

16 giugno Versamento Addizionale
Comunale IRPEF-Saldo

16 giugno Versamento Addizionale
IRES società petrolifere

16 giugno Versamento Addizionale
Regionale IRPEF

16 giugno Versamento Contributi
assistenziali e previdenziali

16 giugno Versamento Contributi
gestione separata

16 giugno Versamento Imposta di
fabbricazione e consumo

16 giugno Versamento Imposta
Municipale Propria IMU

16 giugno
Versamento Imposta sostitutiva 

Interessi, premi e
altri frutti di obbligazioni

16 giugno Versamento Imposta sostitutiva 
Regime risparmio amministrato

16 giugno Versamento IVA anno 2022

16 giugno
Versamento Ritenute su
avviamento e contributi

degli enti pubblici

16 giugno Versamento Ritenute su
pignoramenti presso terzi

16 giugno Versamento Ritenute su
polizze vita

16 giugno Versamento Ritenute su
premi e vincite

16 giugno
Versamento Ritenute su prestazio-

ni effettuate nei confronti
dei condomini

16 giugno
Versamento Ritenute su redditi di 

lavoro autonomo, abituale,
occasionale, diritti d'autore e simili

16 giugno Versamento Ritenute su redditi di 
lavoro dipendente e assimilati

16 giugno Versamento Ritenute
sui redditi di capitale

20 giugno Denuncia CONAI

25 giugno Denuncia contributiva
mensile unificata

30 giugno Comunicazione mensile
intermediari finanziari

30 giugno Dichiarazione sostitutiva
dell'atto di notorietà

30 giugno Presentazione dichiarazione
IMU 2021

tarla dello 0,1% oppure diminuirla fino 
all ’azzeramento.
Inoltre, sono previste aliquote diverse 
in alcuni casi particolari:
•   0,1% per i fabbricati rurali ad uso 
strumentale. I comuni possono solo 
ridurla fino all ’azzeramento;
•   0,1% per i fabbricati costruiti e 
destinati dall ’ impresa costruttrice alla 
vendita, non locati (c.d. immobili mer-
ce). I comuni possono:
o aumentarla allo 0,25%,
o ridurla fino all ’azzeramento;
•   0,76% per i terreni agricoli. I comuni 
possono aumentarla fino all ’1,06% o 
diminuirla fino ad azzerarla;
•   0,86%, di cui la quota pari allo 
0,76% è riservata allo Stato, per immo-
bili ad uso produttivo appartenenti al 
gruppo catastale D. I comuni possono 
aumentare l ’aliquota fino all ’1,06% o 
diminuirla fino al limite dello 0,76%.

COME SI PAGA
L’IMU deve essere versata general-
mente in due rate di pari importo:
•   la prima (di acconto) entro il 16 giu-
gno, in base all ’aliquota e alla detrazio-
ne dei dodici mesi dell ’anno precedente. 
Per il 2023, l ’acconto è pari alla metà 
di quanto versato a titolo di IMU nel 
2022;
•   la seconda (a saldo) entro il 16 
dicembre (quest'anno il 18 perchè il 
16.12 è sabato) sulla base delle delibere 
comunali pubblicate sul sito del MEF 
entro il 28 ottobre di ciascun anno di 
imposta. In caso di mancata pubbli-
cazione nei termini, si applicano le 
aliquote/detrazioni adottate per l ’anno 
precedente;
•   oppure in un’unica soluzione entro il 
16 giugno.
Il versamento è effettuato con:
•   il Modello F24 “standard” o “sempli-
ficato”;
•   la piattaforma PagoPA di cui all ’art. 
4, D.Lgs. n. 82/2005 e le altre modalità 
previste dallo stesso Decreto;
•   l ’apposito bollettino postale (appro-
vato con D.M. 23 novembre 2012).
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... dal 1965 produttori di lenti e montature
• Accurati esami della vista eseguiti da 
personale laureato
• Certificati di rifrazione lenti per patente e 
caccia GRATUITI
•  Amplifon Point controllo dell’udito e prove 
GRATUITI
•  Ortocheratologia notturna e contattologia 
avanzata
•  Centro Ottico specializzato lenti MIYOSMART 
per il controllo della progressione miopica

A cura di Dar io Guerra

Dario Salvatori, il critico musicale 
da più di 60.000 vinili

Il giornalista, critico musicale, 
conduttore radiofonico e inse-

gnante ha una lunga carriera alle 
spalle. Oggi è anche responsabile 
artistico del patrimonio sonoro 
della Rai. È un grande esperto di 
musica, lanciato in televisione da 
Renzo Arbore e Gianni Boncom-
pagni. Dario, come giudichi 
l’evoluzione musicale italiana 
di questi ultimi decenni? “In 
Italia a fare i giochi importanti 
per la nostra musica, ci sta ancora 
il Festival di Sanremo. Per gli ul-
timi anni è ancora troppo presto 
per dare un giudizio, vale a dire 
gli ultimi realizzati da Amadeus. 
Dobbiamo quindi tornare indie-
tro a quelli di Claudio Baglioni e 
possiamo notare che di tutto il 
cast di rapper che aveva proposto, 
pochi sono quelli emersi e rima-
sti, gli altri sono già stati dimen-
ticati. Un elenco abbastanza delu-
dente direi, o meglio il nuovo che 
avanza, che poi si sgrana”. E pro-
prio di questo stile rapper ti 
volevo chiedere, cosa mi puoi 
dire? “Sono stili che vanno bene 
nella rete, che vanno bene nei lo-
cali, però non potranno mai fare 
la storia”. E tornando a quei due 
Festival di Sanremo realizzati 
da Claudio Baglioni, secondo 
te, non ha prodotto nulla di si-

gnificativo, per la nostra mu-
sica italiana? “Oramai tutto è 
molto precario e tutto molto lega-
to al momento, perché il mondo 
della musica oggi è completamen-
te cambiato. Si vive il momento e 
la paura principale degli artisti, 
è quella di non durare a lungo e 
questo è destabilizzante, per tut-
to il mondo musicale odierno. 
Entrando specificatamente in 
questo mondo, per i cantanti di 
qualche tempo fa che non ci pia-
cevano, si notava comunque che 
avevano la stoffa per fare questo 
mestiere tutta la vita. Oggi inve-
ce non la sento questa affezione e 
questo amore per la musica, oggi 
si arraffa tutto quello che si può 
arraffare. E questa è la precarietà 
del mondo musicale di oggi, ma 
questa non è una certamente una 
buona notizia”. E per far fare un 
salto di qualità alla musica, 
cosa ci vorrebbe o meglio cosa 
sarebbe auspicabile? “Oggi 
la situazione è questa, prima si 
studiava, si cercava di trovare 
un’impostazione, un repertorio, 
oggi invece si vive sulla rapidità, 
sul bruciante e sul momento. E 
quelli che hanno avuto un po’ di 
notorietà se non fanno il Festival 
di Sanremo sono morti. Questa 
è la realtà e la verità musicale di 

oggi. Poi ci sono questi modi al-
ternativi di controllare la propria 
carriera musicale, per esempio 
la canzoncina che fa un milione 
di follower o il concerto che fa 
sold-out anche se viene fatto in 
cantina. Oggi c’è questo modo 
anomalo di misurare la propria 
capacità di piacimento, che non 
è più quello tradizionale. Così 
oggi anche un qualsiasi deficien-
te che sta in una portineria, può 
fregiarsi di aver fatto il suo sold-
out. Ma qui c’è un degrado anche 
nelle informazioni, perché prima 
i due milioni venduti con un di-
sco erano realmente due milioni 
di copie venduti cash, oggi invece 
con la rete non è più semplice sta-
bilire e si capisce veramente poco; 
chiunque può benissimo imbro-
gliare. È una tematica con la qua-
le dovremo fare i conti quanto 
prima. Proprio qualche settima-
na fa, la rivista americana The 
National ha fatto un articolo sul 
futuro imprevedibile dell’indu-
stria musicale. Prima un talento 
era un talento, si faceva in tempo 
a scovarlo, ora c’è un altro modo 
di fare con il quale noi dobbia-
mo fare i conti. Per fare qualche 
esempio, il Mengoni che ha vinto 
il primo Festival di Sanremo pa-
recchi anni fa poi è cresciuto, l’ha 
rivinto quest’anno: ecco il talento 
che negli anni, pur con i suoi alti 
e bassi, è riemerso. Come fosse un 
Massimo Ranieri, Ramazzotti o 
qualche altro importante. Invece 
molti altri sono scomparsi, sono 
merceria di poco conto. Ed in più i 
talenti di adesso hanno una paura 
bestiale, che è quella di sparire e 
fanno bene ad averla, ma così non 
si godono nemmeno il loro meri-
tato successo. È facilissimo spari-

re perché loro sono avidi e l’avi-
dità è un brutto scherzo, ma oggi 
il mondo e così: bene, bis, bravo 
e avanti un altro. È un modo di 
percepire questo loro mestiere 
in modo improduttivo, accettan-
do qualsiasi cosa, confonden-
do la musica con la televisione 
e gran parte di loro, sono usciti 
dai talent. Per loro la televisione 
è il medium reale perché lì sono 
protetti, c’è un pubblico finto, ci 
sono applausi finti, autori finti e 

• 71 anni;
• ha iniziato la sua carriera come figurante in alcune trasmissioni radiofoniche 
degli anni Sessanta;
• alla fine degli anni Settanta entra nel cast del programma “L’altra domenica” 
su Rai 2;
• la popolarità arriva grazie a “Quelli della notte” di Renzo Arbore;
• negli anni successivi partecipa a numerosi altri programmi, tra cui “Domenica 
In”, sempre in veste di critico musicale e opinionista;
• Lavora in radio: ha anche condotto, con Renzo Arbore, “Alto Gradimento 
Revisited” su Isoradio.

loro vivono in questo modo e con 
queste modalità diverse”. Cosa 
mi dici dei tormentoni estivi? 
“Ci sono sempre stati fin dagli 
anni Cinquanta, perché c’era l’esi-
genza di lanciare dei balli, lancia-
re delle modalità musicali estive 
legati anche al periodo, ma da un 
po’ di anni partono già da molti 
mesi: proprio per la stagione esti-
va quindi è sempre questa onda 
latina che è sempre la stessa. Però 
ci deve essere una creatività mu-
sicale. Ma i tormentoni estivi di 
anni fa, andavano sicuramente 
ballati e cantati, molto di più di 
quello di adesso”. Ti ricordi dei 
Jalisse, che hanno vinto il Fe-
stival di Sanremo e poi sono 
spariti? “Beh, quel Festival non 
aveva grandi brani musicali, però 
loro hanno vinto meritatamente, 
senza che nessuno avesse prece-
dentemente investito su di loro. 
E hanno vinto, pensa, sia come 
nuove proposte e poi fra i big. Poi 
andarono all’Eurovision e hanno 
fatto la loro bella figura, poi inve-
ce come si sa, sono diventati una 
barzelletta.

Un personaggio al mese

Chi è  Dario Salvatori
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Ecco gli approcci scorretti più comuni con i quali si 
affronta l’aumento dell’inflazione

L’inf lazione è un fenomeno 
economico che comporta 

un aumento generalizzato dei 
prezzi dei beni e dei servizi nel 
tempo, riducendo il potere d ’ac-
quisto della moneta. Ogni ope-
ratore economico si trova ad 
affrontare l’aggiornamento 
dei prezzi dei propri prodot-
ti o servizi; se non tiene conto 
di questo fenomeno, rischia di 
vendere i propri prodotti o ser-
vizi a prezzi inferiori a quelli 
congrui, diminuisce i margini 
di guadagno e compromette la 
propria competitività. Dopo 
molti anni con un’inf lazione 
quasi insignificante, molte im-
prese hanno avuto difficoltà 
ad affrontare questa nuova si-
tuazione e ho notato l ’utilizzo 
di approcci scorretti e, a mio 
parere, controproducenti: non 
modificare i prezzi con la spe-
ranza di attrarre più clienti e 
compensare la diminuzione dei 
margini; non sapere come af-
frontare la situazione e aspet-
tare di vedere cosa faranno gli 
altri per poi copiarli; aumenta-
re il prezzo di una percentua-
le immaginata come adeguata. 
Esaminiamo allora le conse-
guenze di ciascuna di queste 
tre scelte. La somma delle in-

f lazioni del 2021, 2022 e quella 
prevista per il 2023 ammonta a 
circa il 20 per cento. La scelta 
di non rivedere i prezzi com-
porta un impatto equivalente 
al 20 per cento del fatturato. 
Questa scelta potrebbe mettere 
in pericolo persino un’azienda 
molto solida. Non conoscere 
la struttura dei costi dei con-
correnti e la percezione che la 
clientela ha della loro offerta 
potrebbe portare a rendere la 
propria proposta meno attra-
ente ed a perdere clienti. Deter-
minare la percentuale adeguata 
di incremento diventa spesso 
una scelta arbitraria che oscil-
la tra le prime due opzioni. Alla 
determinazione del prezzo di 
un prodotto concorrono alcuni 
elementi. Nel controllo di ge-
stione, internamente all ’azien-
da, si considerano la struttura 
dei costi, il livello di produtti-
vità e la redditività desiderata. 
L’evoluzione dell’inflazione 
richiede una decisione ra-
pida, e l’elemento cruciale 
per prendere una decisione sui 
prezzi è proprio la conoscen-
za della propria struttura 
dei costi. Prendiamo ad esem-
pio un’azienda industriale: 
escludendo i costi energetici, 

che sono tornati ai livelli di 
fine 2021, i costi incrementati 
dall ’ inf lazione esterna rappre-
sentano in media il 50 per cen-
to dei costi totali. Ciò significa 
che per mantenere invariato il 
margine è necessario aumen-
tare il prezzo di vendita del 10 
per cento e non certo del 20 per 
cento del tasso di inf lazione 
esterno. Nella mia esperien-
za professionale in azienda ho 

verificato che negli ultimi 18 
mesi l ’ incremento dei prezzi si 
è concentrato sui costi diretti 
delle materie prime; l ’ impatto 
sui costi del personale e genera-
li è stato limitato. Dopo un pic-
co significativo, l ’aumento dei 
costi energetici è recentemente 
rientrato. Mi aspetto invece 
che da ora in poi, l ’ inf lazione 
sarà spinta dall ’adeguamento 
necessario delle retribuzioni, 

aspetto finora non considerato 
dagli operatori economici nel-
la determinazione dei listini. È 
fondamentale che le aziende 
analizzino come si è modi-
ficata la propria struttura 
dopo questi eventi al fine di 
preservare la propria capa-
cità di competere sul mer-
cato, proteggere i propri 
profitti e preparare le scelte 
per il futuro.

A cura di Andrea Pastrel lo

Fare impresa



etraspa.it

L’acqua è essenziale.
Non sprechiamola.

Nessuno spreco
Chiudi il rubinetto mentre ti lavi i denti, 
ti radi o ti insaponi. Più volte lo fai, più 
acqua risparmi. Il rubinetto ha una 
portata di più di 10 litri al minuto.

Ottimizza
Metti in funzione lavatrice e 
lavastoviglie solo a pieno carico. Per 
ogni lavaggio si consumano in media 
tra gli 80 e i 120 litri di acqua.

Riduci
Scegli di annaffiare il giardino dopo 
il tramonto, l’acqua evapora più 
lentamente e ha il tempo di essere 
assorbita dal terreno.
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whatsApp:      349 417 4644
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E N O T E C A

G O L O S I TÀ

P R O P O S T E  R E G A L O

Vi aspettiamo nel
NUOVO NEGOZIO

in via XXV Aprile 20, Robegano

Vino
Passione
Amicizia

PROGETTAZIONE,
INSTALLAZIONE E MANUTENZIONE
IMPIANTI FOTOVOLTAICI

Via G. Rossa, 5 – 31059 Zero Branco (TV)  |  Tel. 0422 1281539  |  info@studiodpm.it  |  www.studiodpm.it

Riqualificazione energetica, 
per impianti più Green

BONUS 50%-6
5%

Pompe di calore · Caldaie a condensazione · Caldaie a biomassa
Condizionatori · Pannelli solari termici

Detrazioni fiscali, cessione del credito e sconto in fattura

Settori residenziale, industriale e commercialewww.nalonsrl.com

L’iniziativa di martedì 23 maggio è stata organizzata dall’Associazione di volontariato “Un cuore da 
cavaliere” con la collaborazione della Città di Mirano e il patrocinio del Consiglio regionale del Veneto, 
della Città di Mirano e della Fondazione Falcone allo scopo di non dimenticare i volti e i nomi di coloro 
che sono stati assassinati dalla ferocia mafiosa nel corso del tempo, affidandoli alla memoria collettiva 
e alle nuove generazioni per conservare e trasmettere i valori della legalità, della solidarietà, della 
responsabilità civile fondamentali per un paese libero e democratico. La cerimonia è stata toccante, 
grazie alle letture da parte di Danilo Leo Lazzarini e agli interventi dei rappresentanti della Prefettura, 
di tutte le Forze dell’ordine, della Magistratura e altre autorità religiose e civili locali. Alle 17:58, ora in 
cui la bomba collocata a Capaci ha ucciso i giudici Falcone e Morvillo ed i loro agenti di scorta, sono 
state intonate le note del Silenzio mentre dei bambini depositavano un fiore in segno di riconoscenza 
verso gli eroi del nostro tempo.

Mirano ha celebrato il sacrificio di Falcone 
e di Borsellino in piazza Nella e Paolo Errera

Ha riscosso un notevole successo di pubblico il “Corso di informazione in apicoltura di secondo 
livello” organizzato da Apimarca - Associazione Apicoltori di Treviso in collaborazione con il Comune 
di Santa Maria di Sala. Si è trattato di un corso di cinque sedute che si è svolto per la parte teorica 
nella sala consiliare del municipio, mentre la giornata in apiario si è svolta a Massanzago, presso 
l’Apiario Apimarca. Si sono trattati, con l’ausilio di esperti, temi che spaziano dall’habitat alla flora 
apistica, dai materiali utili alla conduzione apistica, alla genetica degli alveari, dalla regolamenta-
zione in apicoltura alla vespa velutina, che può minare la sopravvivenza delle api, per conoscerla e 
non sottovalutarla, e le patologie dell’alveare. L’incontro conclusivo presso l’apiario di Massanzago 
è servito per approfondire la selezione genetica delle api e la produzione delle regine. “Sono stati 
degli appuntamenti molto interessanti - sottolinea l’assessore all’Istruzione, Gianpietro Spolladore - 
che sono serviti a rivolgere uno sguardo alla biodiversità e alla salvaguardia dell’ambiente, della cui 
salute le api sono speciali sentinelle”.

Successo per il corso di apicoltura 
a Santa Maria di Sala

Clic dal MIRANESE
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Bos del Vino

Via Riviera del Brenta,163 - Fiesso d’Artico (VE) - Tel. 041 411877 - www.ilbosdelvino.it

Dal 1999...
Enoteca, vini sfusi, vini in bottiglia, 

birre artigianali, prodotti tipici 

SERVIZIO DI 
CARROZZERIA 

GOMMISTA
ELETTRAUTO

CHECK-UP COMPLETI
REVISIONI

30031 Dolo (VE) - Via Cazzaghetto, 95  - Tel. 041 411004 - Fax 041 5128407
levorato.ilario@libero.it

EUROPLASTICA
Via E. de Filippo 80 - 30038 Spinea VE | Tel. 041 994164 - 041 998222 I e-mail: ags@europlastica.net

PERSIANE AVVOLGIBILI  |  PVC  |  ALLUMINIO  |  ACCIAIO  |  FINESTRE PVC

A seguito della calamità naturale accaduta nelle terre romagnole, una squadra del distretto Ve6 com-
posta da volontari dei gruppi di Fiesso d’Artico, Camponogara e Dolo è partita alla volta dell’Emilia Ro-
magna per portare supporto alla popolazione colpita dal maltempo delle ultime settimane. Ringraziamo 
per la presenza il funzionario della Città metropolitana dottor Aldo Milazzo e il referente del Volontariato 
della Città metropolitana, Nicola Ligi. I nostri ragazzi hanno dato portato aiuto alle zone disastrate e 
hanno potuto prestare soccorso ai bisognosi. Un ringraziamento doveroso!

Boscaro Giulia 

Un doveroso ringraziamento ai volontari rivieraschi 
partiti per l’Emilia Romagna

Nel mese di aprile si è svolta la prima edizione di “Motori in festa”. Iniziativa locale dedicata agli ap-
passionati delle auto sportive e storiche, nonché barche e trattori organizzata dalla collaborazione del 
gruppo “ClassicarsRacing” e “Bar Traverso”, l’associazione La Fenice e il Comune di Fossò. L’evento ha 
visto l’adesione di moltissimi espositori e di migliaia di visitatori che hanno animato dalla tarda mattinata 
di domenica 16 aprile fino a sera, la zona industriale di Fossò, luogo deputato a ospitare questa prima 
festa dedicata ai motori, con l’auspicio, dopo questo grande successo, che sia solo la prima edizione di 
tante altre. La giornata è stata accompagnata per tutto il tempo da animazione, spettacolo drift e musica, 
che nella serata ha unito tutti gli appassionati e non nella zona palco. “ClassicarsRacing” e “Bar Tra-
verso” ci tengono a ringraziare pubblicamente tutti coloro che hanno contribuito attivamente alla buona 
riuscita dell’evento, a partire dal sindaco di Fossò Alberto Baratto e dalla vicesindaco Susanna Calore, 
per seguire con “Extreme corse”, “Nimbus racing team”, “Amici del trattore” Mirano, “Dance & activity”, 
“El leon sportivo”, “Dance academy body evolution”, “Miss Riviera del Brenta” oltre a tutte le aziende del 
territorio che hanno contribuito concretamente perché tutto ciò potesse avvenire!

“Motori in festa” a Fossò: prima edizione con 
moltissimi espositori e di migliaia di visitatori!

Clic dalla RIVIERA DEL BRENTA
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NON LA SOLITA
FARMACIA
VIA NOALESE, 19 - QUINTO DI TREVISO (TV)
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Lunedì - Venerdì: 8.00 - 13.00 | 15.00 - 19.30 
Sabato: 8.30 - 13.00

Via B. Guolo, 37 - S. ALBERTO di ZERO BRANCO - TV - Tel. 0422 485686
www.dbcosmet.it  info@dbcosmet.it

CARPENTERIE  MECCANICHE
COSTRUZIONI   METALLICHE

Certificazioni:
CENTRO DI TRASFORMAZIONE
UNI - EN 1090-1
UNI - EN 288/3
UNI - EN 287/1
UNI - EN- ISO 9001
ISO - 3834
WPS - SOA

Progettazione e montaggio di:
Cancelli e Recinzioni •

Tettoie e Pensiline •
Travature •

Capannoni •
Scale interne •

Scale esterne di emergenza •
Carpenteria medio pesante •

Taglio Plasma •
Lavorazione Lamiera •

Via Jacopo Soranzo, 9  - Treville di Castelfranco Veneto (TV)
Via Jacopo Soranzo, 9  - Treville di Castelfranco Veneto (TV)

Tel. 0423 472106  - info@arteferry.com  - www.arteferry.com
Tel. 0423 472106 - info@arteferry.com - www.arteferry.com

Grazie al successo degli eventi realizzati fino ad oggi, che hanno visto la partecipazione di pubblico, 
tecnici ed artisti di caratura nazionale, annunciamo che anche nel 2023 è in programma una rassegna 
estiva con eventi affascinanti e coinvolgenti anche con la collaborazione della Pro Loco del Comune 
di Morgano e del Gruppo parrocchiale Morgano. 27 giugno: cabaret con Jgor Barbazza e Davide 
Stefanato. 29 giugno: Galà lirico ouverture e Arie d’opera (biglietti disponibili su Vivaticket.com oppure 
in vendita presso la cartoleria “Il centro” a Badoere). 6 luglio: Teatro delle arance con “C’era Ceneren-
tola”. 22 luglio: cena in bianco. 4 agosto: serata con Radio Peter Pan. 5 agosto: Los Massadores in 
concerto. 1 settembre: Diego Basso play the Queen con Stef Burns (biglietti disponibili su Vivaticket.
com oppure in vendita presso la cartoleria “Il centro” a Badoere).

Anche quest’anno la Rotonda di Badoere 
offrirà un’estate ricca di eventi

Ecco il “Baby pit stop” Unicef in biblioteca 
comunale a Resana

Clic dalla MARCA TREVIGIANA

È stato inaugurato, in occasione della festa della mamma, presso il centro culturale di Resana il “Baby 
pit stop” Unicef ovvero uno spazio, sponsorizzato proprio dall’Unicef, per allattare e cambiare bimbi 
e bimbe. L’iniziativa, patrocinata anche dall’Ulss 2, rientra nel progetto del Comune di sostegno alle 
famiglie e alle mamme in particolare. Alla presenza della presidente regionale dell’Unicef Mariella 
Andreatta, del sindaco Stefano Bosa, dell’ostetrica Ulss 2 Daiana Bettin, e dell’infermiera e consulente 
in allattamento materno Ulss 2 Claudia Turcato è stato inaugurato questo nuovo spazio dedicato alle 
mamme e ai loro bimbi da cambiare e allattare, anche quando si è in biblioteca! Il “Baby pit stop” Uni-
cef (Bps), ispirato all’iniziativa omonima de “La leche league”, è un ambiente protetto, in cui le mamme 
si possano sentire a proprio agio ad allattare il loro bambino e provvedere al cambio del pannolino. 
“Allattare e far crescere un bambino non è solo compito delle mamme - ha detto il sindaco Stefano 
Bosa - perché funzioni davvero occorre una rete fatta da famiglie, comunità locali, luoghi di lavoro e 
sistema sanitario. Anche la biblioteca, come altri luoghi pubblici, può diventare un posto dove le mam-
me possono allattare e cambiare i bimbi”.
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Via Straelle S.Pietro, 145/A Camposampiero (PD)•luisettogardener@gmail.com•Uff. 328 7276735  Mobile 335 6845082   

PROGETTAZIONE, 
REALIZZAZIONE 

E MANUTENZIONE DI 
GIARDINI E SPAZI VERDI, 

PRIVATI E PUBBLICI

pulisecco srls

LAVANDERIA • STIRERIA • RIPARAZIONI
CONTROLLO QUALITÀ • CONFEZIONI • LOGISTICA

Via G. Marconi, 48/A
35010 Massanzago (PD)

Valentina Pierobon: 351 10 90 134
pulisecco.marconi@marconi-group.it

Dopo il grande successo dello scorso anno, “AperiCuore” è tornato in piazza Gugliemo Marconi a Treba-
seleghe, il 12, 13 e 14 maggio 2023, con tre giorni di musica e divertimento e con l’unico grande obiettivo 
di fare del bene. La prima giornata dell’evento è stata dedicata a 250 giovani e adulti con disabilità, ospiti 
delle strutture di accoglienza del territorio, ai quali è stata data la possibilità di vivere esperienze uniche 
ed emozionanti, grazie ad attività di musicoterapia, moto e buggy terapia, pet-therapy, terapia con il mez-
zo del cavallo (Tmc), laboratori creativi e di manualità, organizzati con il sostegno di alcune associazioni 
culturali e sportive e di alcune realtà economiche della zona. A seguire, tre giornate contrassegnate da 
un ricco programma di attività per grandi e piccoli. L’intero ricavato dell’evento è destinato a due progetti 
di carattere sociale: “Il Cielo in una stanza”, per realizzare, all’interno della Rsa “La casa gialla” di Cam-
posampiero (Pd), una stanza terapeutica in cui sperimentare il metodo Snoezelen, che permette di gene-
rare un diffuso senso di benessere in persone con autismo, disabilità cognitiva, fisica o affette da dolore 
cronico; il progetto “Adotta una stanza”, promosso da “Casa Priscilla” di Padova, che mira a costruire una 
struttura di accoglienza per mamme con figli in difficoltà, donne maltrattate, minori in situazioni di disagio 
o abbandono, oltre che offrire servizi di comunità familiare, educativa e centro infanzia.

Oltre 250 persone con disabilità presenti 
a Trebaseleghe per “AperiCuore 2023”

Giovedì 11 maggio 2023 nella sala consiliare del municipio di San Giorgio delle Pertiche, si è svolta 
la cerimonia di conferimento del titolo di “Ambasciatrice di San Giorgio delle Pertiche nel Mondo” a 
Raiza Costa, popolare blogger sudamericana, direttrice creativa e conduttrice televisiva, discendente 
di quinta generazione da sangiorgesi emigrati in Brasile nella seconda metà dell’Ottocento. Raiza, che 
da alcuni anni vive a New York, ha scelto di intraprendere il suo viaggio di ritorno in Italia, sulle orme 
del suo avo Giovanni Costa, assieme al marito ed i figli, alla scoperta delle radici della sua famiglia di 
origini venete. Una cerimonia emozionante per Raiza e i suoi familiari, organizzata dall’Amministrazio-
ne comunale con il team di “ItalyRouting Consulting”, alla presenza del consigliere regionale del Veneto 
Elisa Cavinato e del presidente dell’Associazione veneta nel Mondo, l’avvocato Aldo Rozzi Marin, resa 
ancora più coinvolgente dall’esibizione, con canti in lingua veneta, del gruppo Auser di San Giorgio 
delle Pertiche.

Raiza Costa: conferito il titolo di 
ambasciatrice sangiorgese nel mondo!

Clic dal CAMPOSAMPIERESE
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ASCAREL s.r.l.
Sede legale Via Onaro, 102 

30037 Scorzè (VE) 
Deposito Via Piave, 108 

35017 Torreselle di Piombino Dese (PD) 
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Eseguiamo servizi di 
pulizia professionale,
disinfezione, sanificazione 
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NUOVO SISTEMA DI RACCOLTA DEI VESTITI E TESSUTI USATI
▪ Ecco sette nuovi contenitori gialli gestiti direttamente da Etra

Ridurre la produzione di ri-
fiuti e aumentare la raccolta 

differenziata, sono due azioni 
che fanno bene all ’ambiente e 
alle tasche dei cittadini. Tut-
to ciò che non viene riciclato è 
destinato a finire in discarica o 
all ’inceneritore, con il rischio di 
aumentare i costi di gestione e la 
tariffa a carico dell ’utenza. Tra i 

vari materiali che contribuisco-
no a formare la massa di rifiuti 
solidi urbani ci sono anche gli 
abiti e i tessuti usati. Si stima 
che in un comune di 20.000 abi-
tanti possano essere prodotti in 
un anno fino a 80 tonnellate di 
rifiuto tessile. Una quantità non 
trascurabile che la normativa 
vigente impone di raccogliere e 
trattare in modo differenziato. 
Per regolamentare e migliorare 
la gestione del servizio, l ’Ammi-

nistrazione comunale ha deciso 
di istituire nuovo sistema di rac-
colta dei vestiti e tessuti usati. I 
vecchi bidoni, che erano collocati 
su libera iniziativa di alcuni pri-
vati e spesso senza autorizzazio-
ne comunale, sono stati rimossi 
e sostituiti dai nuovi “conteni-
tori gialli” gestiti direttamente 
da Etra. I nuovi punti di raccolta 
sono sette, uno per ogni frazio-
ne: a Vigonza in via Molino, a Pe-
raga in via Bonaventura, a Pion-

Via Noalese, 167
30036 Caselle di S. Maria di Sala (VE)

Tel. +39 041 5730222
info@beatosrl.it - www.beatosrl.it

FERRO - TUBI - LAMIERE - TRAVI - OSSITAGLIO

VIGONZA

ca in via Medi, a Codiverno in via 
Campolino, a Perarolo in piazza 
Dalla Vecchia, a Busa in via Ba-
chelet e a San Vito in via Martiri 
della Libertà. Nei primi tre mesi 
sono stati raccolti complessiva-
mente 10.343 chilogrammi di 
rifiuto tessile, di cui 1.518 chi-
logrammi a febbraio, 4.630 a 
marzo e 4.195 chilogrammi ad 
aprile. Numeri confortanti che 
lasciano ben sperare.

Massimiliano Cacco 
Assessore alla Qualità e Decoro urbano

“I VAIRONI”: APPUNTAMENTO CON LA GARA DI PESCA A PESCE BIANCO
▪ Il trofeo si svolgerà al lago di Sherwood il prossimo 18 giugno

italiano paralimpico, la Fede-
razione italiana pesca sportiva 
e Attività subacquea e l ’Avis, 
avrà luogo domenica 18 giungo, 
a partire dalle ore 8:30, il quar-
to trofeo “Lago Sherwood di 
Salzano”. Si tratta di una gara 
di pesca a pesce bianco (scar-

Un’occasione ghiotta per i ra-
gazzi appassionati di pesca. 

Organizzato dal Circolo cul-
turale sportivo “I Vaironi” in 
collaborazione con il Comitato 

dole) per ragazzi e ragazze con 
limite di età di 14 anni e per ra-
gazzi diversamente abili. Il ra-
duno si terrà alle ore 7:30 pres-
so il lago, dove sarà sorteggiato 
il posto gara e sarà consegnata 
la tessera assicurativa Fipsas. 
Qualora il ragazzo partecipante 

non fosse in possesso della can-
na da pesca, questa verrà forni-
ta dall ’associazione “I Vaironi” 
e dovrà essere restituita a fine 
gara. I ragazzi dovranno essere 
accompagnati da un genitore 
o da altra persona delegata, i 
quali si assumono ogni respon-
sabilità in merito al compor-
tamento corretto del proprio 
figlio o del ragazzo affidatogli. 

SANTA MARIA DI SALA

I ragazzi possono essere aiutati 
in caso di difficoltà di recupe-
ro del pesce non ostacolando 
i concorrenti vicini. Le esche 
verranno fornite da “I Vairo-
ni”. Al termine della gara tutti 
i partecipanti saranno premia-
ti. La chiusura delle iscrizioni è 
prevista al raggiungimento dei 
cinquanta partecipanti e, co-
munque, non oltre il 15 giugno. 
Ci si può iscrivere direttamen-
te presso il lago Sherwood di 
Salzano (334-7865918) oppure 
chiamando Renzo Dal Corso 
(348-4920448) e Dorino Rigo 
(339-7201118). “Siamo orgo-
gliosi dell ’ iniziativa proposta 
da ormai quattro anni – sostie-
ne il presidente dell ’associazio-
ne I Vaironi, Franco Olivi - e 
ringrazio i soci che hanno lavo-
rato sodo per l ’organizzazione 
del trofeo e tutte le associazioni 
che l ’hanno sostenuto, capendo 
l ’ importanza dell ’ inclusione 
anche delle persone più fragili”. 
Alla fine, per chi lo desidera, 
grande grigliata nel giardino 
estivo del laghetto: prenotazio-
ni ai numeri 327-1277333 op-
pure allo 041-437676.

Claudio Tessari



e con il supporto di personale qualificato 
in grado di fornire le migliori soluzioni 
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NATASCIA ROCCHI INCONTRA I BAMBINI DEL TERRITORIO
▪ Lo scopo è quello di avvicinare gli alunni alle istituzioni
SANTA MARIA DI SALA

La visita in municipio della 
scuola dell ’infanzia di Casel-

le e di alcune classi della scuola 
primaria dell ’Istituto compren-
sivo “Cordenons” rimarranno 
scolpiti nella mente dei ragazzi 
e dei bambini. Ad incontrare la 
sindaco Natascia Rocchi e l ’as-
sessore all ’Istruzione Gianpietro 
Spolladore sono state le classi 
quinta A e quinta B dell ’elemen-
tare “Farsetti”, la quinta A della 
scuola “Pascoli” di Sant’Angelo 
e i bambini della scuola dell ’in-

fanzia. Lo scopo di questi incon-
tri era quello di avvicinare gli 
alunni alle istituzioni, renderli 
cittadini più consapevoli ed at-
tenti. Nell ’occasione gli alunni 
hanno presentato alla sindaca il 
percorso svolto a scuola con le ri-
spettive insegnanti e la sindaco 
ha parlato loro di come si ammi-
nistra un Comune, dei compiti 
della sindaco, della Giunta e del 
Consiglio comunale, di quali 
servizi offre il Comune ai citta-
dini e di alcuni cenni storici sul 
territorio e sul Comune di San-
ta Maria di Sala. I ragazzi han-
no seguito con attenzione e non 

hanno mancato di rivolgere alcu-
ne domande di approfondimento 
alla prima cittadina. Particolar-
mente emozionante è stata la 
visita dei bambini della scuola 
dell ’Infanzia “Maria Bambina” di 
Caselle che sono stati accolti dal-
la sindaco Natascia Rocchi a villa 
Farsetti. Anche a loro, con parole 
più semplici, sono state date no-
tizie sul Comune e sul ruolo degli 
amministratori. Alla fine, tutto 
si è concluso con la distribuzione 
di caramelle. Della serie “tutti i 
salmi finiscono in gloria”.

Claudio Tessari

Da sempre impegnati per sostenervi in quello che
rappresenta uno dei momenti più difficili da affrontare

nella vita di ogni famiglia.

Mirano: Via Bastia Fuori n. 16  tel 041.430173
S. M. Sala: Via Cavin di Sala 73  tel 041.7794118

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

DA 70 ANNI E 4 GENERAZIONI AL VOSTRO SERVIZIO
24 ORE SU 24, 7 GIORNI SU 7

PIÙ SICUREZZA IN VIA MONTEGRAPPA
▪ Il costo totale dell’intervento è previsto in 98.000 Euro

AL DOTTOR FERNANDO BOZZA IL PREMIO SAN MARCO
▪ Iniziativa che ha reso omaggio alle “eccellenze veneziane e metropolitane”
SANTA MARIA DI SALA

Nella splendida cornice di Pa-
lazzo ducale, si è svolta, lo 

scorso 25 aprile, la quinta edi-
zione del “Premio San Marco”. Si 
tratta di un’iniziativa, istituita 
nel 2017, che ha reso omaggio 
alle “eccellenze veneziane e me-

tropolitane” che hanno saputo 
portare prestigio alla Città me-
tropolitana con opere concrete 
nelle scienze, arti, industria e 
artigianato, lavoro, sport, scuo-
la, sicurezza o iniziative di carat-
tere sociale, assistenziale e filan-
tropico. Per Santa Maria di Sala è 
stato premiato, su segnalazione 
della sindaco Natascia Rocchi, il 

dottor Fernando Bozza con la se-
guente motivazione: “eccellenza 
nella Chirurgia senologica pres-
so l ’Istituto oncologico veneto 
di Padova, il professor Bozza of-
fre quotidianamente alle donne 
malate la sua esperienza, la sua 
competenza e la sua gentilezza”.

Claudio Tessari

SALZANO

Inizieranno i primi di luglio, con le scuole 
chiuse in modo da ridurre al minimo i di-

sagi, gli interventi finalizzati alla sicurezza 
stradale di via Montegrappa, più nello spe-
cifico nel tratto compreso tra la rotatoria di 
via Oddo Stocco con via Roma e via Silvio 
Pellico. Si tratta di interventi di moderazio-
ne del traffico finalizzati a ridurre l ’inciden-
talità in un tratto di strada interessato da 
notevole traffico e soggetto a velocità di per-

correnza elevata. I lavori prevedono la mes-
sa in sicurezza di quattro attraversamenti 
pedonali  mediante l ’installazione di segna-
letica luminosa. È previsto altresì il riposi-
zionamento delle isole esistenti a protezione 
dei pedoni, il rifacimento della pavimenta-
zione stradale danneggiata in più punti, ed 
il rifacimento della segnaletica orizzontale. 
Il costo totale dell ’intervento è previsto in 
98.000 Euro.

Claudio Bottacin 
Assessore ai Lavori pubblici
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BILANCIO: PAREGGIO STIMATO IN 16.794.532,86 EURO
▪ Obiettivo raggiunto mantenendo pressoché inalterati i servizi alla cittadinanza

SALZANO

Nella seduta del Consiglio co-
munale del 21 marzo 2023 è 

stato approvato l’aggiornamento 
del Dup e il bilancio di previsio-
ne 2023, 2024 e 2025. Grande 
soddisfazione ha espresso l’as-
sessore al Bilancio Vecchiato, che 
segnala come nonostante i rinca-
ri connessi agli aumenti dei costi 
per la bolletta energetica, grazie 
all’impegno degli uffici e di tutta 
l’Amministrazione comunale, sia 
stata trovata la quadra con un pa-

reggio stimato in 16.794.532,86 
Euro. In particolare l’assessore 
tiene a sottolineare che il pareg-
gio è stato raggiunto mantenendo 
pressoché inalterati i servizi alla 
cittadinanza senza ricorrere ad 
alcun aumento di aliquote. Sul 
fronte dell’indebitamento prose-
gue l’estinzione dei mutui con-
tratti negli anni passati con una 
situazione in netto miglioramen-
to che prevede un residuo del de-
bito al 31 dicembre 2025 previsto 
in 62.298,14 Euro. Il sindaco Bet-
teto aggiunge inoltre che nell’am-
bito del Pnrr è in corso la parteci-

pazione ad appositi bandi volti a 
ottenere la copertura finanziaria 
di alcune opere care all’Ammini-
strazione, tra cui il completamen-
to del restauro del corpo centrale 
dell’ex-filanda Romanin Jacur 
e la realizzazione di un collega-
mento ciclabile lungo via Villetta 
tra Salzano e Maerne. Infine il 
sindaco sottolinea come l’Ammi-
nistrazione comunale in colla-
borazione con Ipa del Miranese 
stia portando avanti un nuovo 
strumento giuridico: le Comunità 
energetiche, tema fondamentale 
in questo periodo di transizione 

ecologica e di necessità di auto-
nomia energetica. Il Comune di 
Salzano si proporrà come sogget-
to aggregatore con imprese, por-
tatori di interesse, associazioni 
e cittadini al fine di raggiungere 
l’obiettivo di essere per quanto 
più possibili autonomi dal pun-
to di vista energetico. Ulteriori 
vantaggi saranno il conseguente 
notevole risparmio in bolletta 
tramite i benefit e la possibilità 
di aiutare con una percentuale 
le famiglie in difficoltà oltre agli 
edifici pubblici come asili e case 
di riposo.

Stefano Vecchiato - Assessore al bilancio

DA OLTRE 40 ANNI GARANTIAMO
LA VOSTRA SICUREZZA

info@gallioloconsulenti.com | www.gallioloconsulenti.com |      gallioloconsulenti

VESCOVO MICHELE, BENVENUTO TRA NOI!
▪ Il monsignore ha pregato con gli anziani, offerto e ricevuto sorrisi e parole di speranza

MIRANO

Mattinata intensa, quella di venerdì 12 
maggio, impreziosita da momenti parti-

colarmente significativi che hanno coinvolto gli 
anziani del Mariutto con i loro familiari, il per-
sonale in servizio, i volontari, la direzione e il 
consiglio di amministrazione in occasione della 
visita pastorale del monsignor Tomasi, vescovo 
di Treviso. Il vescovo Michele è stato accompa-
gnato in tutti i nuclei delle diverse residenze, ha 
pregato insieme agli anziani, ha stretto le mani, 
ha offerto e ricevuto sorrisi e parole di speran-
za. Ha fatto propria la corale richiesta da parte 
dei residenti di pregare per loro. Nonna Giulia, 
94 anni (classe 1928) a nome di tutti, ha letto 
il saluto “Benvenuto carissimo monsignor, la 
sua visita è per noi una grazia che ci dona tan-
ta gioia! Grazie per la sua visita a noi gradita!”. 
Il monsignore ha raccolto con rispetto questa 
richiesta ma ha dato un compito agli anziani: 
di pregare per le giovani generazioni, perché i 
giovani possano avere un futuro pieno di spe-

ranza e di luce. Luce che viene dalle persone, 
dai loro sorrisi, dai loro sguardi, dai loro pic-
coli gesti di cura quotidiana. Ha ricordato che 
non è facile vivere in comunità e che è normale 
non andare sempre d’accordo, ma l’importante 
è parlarsi, avere pazienza, perdonarsi a vicenda 
e volersi bene. Ha ringraziato il personale tutto 
e gli amministratori per il servizio svolto con 
competenza, passione e professionalità che può 
essere considerato a tutti gli effetti una voca-
zione incentrata sul prendersi cura dell’altro. 
Dobbiamo ricordare, ha detto il vescovo, che il 
nostro Centro servizi è una casa dove la cura 
l’uno dell’altro è al centro di ogni azione. È un 
luogo di umanità, di vita, di speranza e deve es-
sere considerato parte integrante del territorio 
in cui è collocata. Non è concepibile una società 
che “scarta” il più piccolo ma è essenziale vivere 
e credere nell’inclusività di ogni singolo indivi-
duo. Alle parole del vescovo si aggiungono quel-
le del presidente Gianangelo Favaretto, il quale 
ha ricordato che “i motivi ispiratori che hanno 
guidato Luigi Mariutto non sono di certo dif-
ferenti da quelli che oggi il Centro servizi alla 
persona assume come obiettivi, ovvero il be-
nessere della persona anziana. L’Ipab Luigi Ma-
riutto costituisce un bene pubblico e in quanto 
tale appartiene alla cittadinanza del territorio 
a cui i suoi servizi sono rivolti. gli ospiti con i 
loro familiari, i volontari e tutti i dipendenti 
sono parte di questa comunità”. presente anche 
il sindaco di mirano Baggio e l’assessore Fio-
rio che con la loro presenza ci hanno ricordato 
che da qualche mese mirano è stata nominata 
“Città del dono, della solidarietà e del volonta-
riato” e oggi la presenza del vescovo Tomasi è 
stata effettivamente un grande e generoso dono 
regalato agli anziani ospiti, ai loro familiari, ai 
volontari, ai dipendenti, a tutti noi e all'intera 
comunità miranese. ancora grazie.

Comunicato stampa - Ipab Luigi Mariutto

PREMIO SAN MARCO 2023
▪ Riconoscimento, per l’opera svolta sul territorio, all’ing. Davide Marcuglia

SALZANO

Nella splendida cornice di Pa-
lazzo ducale a Venezia, lo 

scorso 25 aprile è stato festeggia-
to, accompagnato dal vicesindaco 
Claudio Bottacin, il nostro concit-
tadino, l’ingegner Davide Marcu-
glia, riconosciuto ufficialmente tra 
le eccellenze veneziane e metropo-
litane dell’anno 2023 nell’ambito 

del Premio San Marco. Appassio-
nato di storia, cartografia storica 
ed archeologia, Davide Marcuglia 
collabora con le associazioni del 
nostro paese nella conservazione 
e promozione del patrimonio cul-
turale locale, inoltre ricopre il ruo-
lo di presidente dell’associazione 
culturale “Tempo e Memoria” che 
si occupa della gestione del mu-
seo Pio X di Salzano, curandone le 
visite e conservandone i preziosi 

reperti legati alla vita di Giusep-
pe Sarto, parroco anche a Salzano 
per nove anni, prima di divenire 
Papa Pio X. Autore di vari articoli 
sul periodico locale Esde, Davide 
Marcuglia nel 2022 è giunto alla 
sua prima pubblicazione dal titolo 
“Storia di Salzano e Robegano nel-
la toponomastica”, un interessan-
te viaggio nella storia di Salzano 
e Robegano effettuato attraverso 
antiche vie, guidati dalle carto-
grafie del tempo. Il percorso inizia 
dall’epoca romana, per procedere 
attraverso strette vie medievali, 

fino ad ammirare eleganti ville 
venete, giungendo rapidamente 
all’epoca contemporanea. Nato 
da un lungo lavoro di ricerca pres-
so gli archivi di Stato di Venezia, 
Padova e Treviso, condotto anche 
presso altri archivi privati che 
hanno rivelato notizie inedite sul 
nostro territorio, il volume, ricco 
di immagini e cartografie, si pone 
l’obbiettivo di far conoscere alle 
comunità di Salzano e Robegano 
la storia del territorio in cui vi-
vono, per apprezzare e salvaguar-
dare al meglio l’importante patri-
monio storico che rappresenta un 
bene comune di tutti i cittadini. 
Questa pubblicazione, nata dalla 
dedizione e dalla passione dell’au-
tore per la storia del nostro terri-
torio, unite alla capacità di rende-
re accessibile a tutti un’opera cosi 
articolata, ha permesso a Davide 
Marcuglia di conseguire il pre-

stigioso riconoscimento da parte 
della Città metropolitana. Compli-
menti vivissimi da parte di tutta 
l’Amministrazione comunale!

Il Vicesindaco - Claudio Bottacin
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NUOVI SERVIZI DI PULIZIA MANUALE E LAVAGGIO AREE PUBBLICHE
▪ Maria Giovanna Boldrin: “per rendere la città sempre più pulita!”
MIRANO

Una città più pulita è una città 
più attraente per i cittadini 

e per i turisti. Per questo motivo 
il Comune di Mirano ha attivato 
due nuovi servizi che assicurano 
la regolare ripulitura delle aree 
pubbliche, sia urbane che verdi. 
“Abbiamo interloquito molto con 
Veritas Spa in questi primi undici 
mesi di mandato rispetto ad una 
serie di esigenze della città. Una 
delle prime cose che ci siamo sen-
titi di evidenziare riguarda la vo-

lontà ma soprattutto la necessità 
di una maggiore pulizia dei nostri 
centri. Da qui l’idea di introdurre 
due nuovi servizi di pulizia ma-
nuale e lavaggio aree pubbliche per 
rendere Mirano sempre più puli-
ta”, spiegano il sindaco Tiziano 
Baggio e la vicesindaco Maria 
Giovanna Boldrin, delegata al 
Decoro e Arredo urbano. A maggio 
è stato introdotto un nuovo servi-
zio di pulizia manuale del suolo 
attraverso la presenza del cosid-
detto “operatore di quartiere”. 
Lo spazzamento manuale prevede 
la pulizia di piazze, marciapiedi e 

superfici pedonali pavimentate nel 
centro storico, negli ambiti com-
merciali, nei centri delle frazioni, 
nei parchi e giardini pubblici. Com-
prende varie attività di rimozione 
dei rifiuti urbani giacenti a terra, 
incluse la raccolta di quelli situati 
nelle piccole aree verdi ai margi-
ni delle strade e la disostruzione 
dell’imboccatura delle caditorie 
stradali. Sono stati programmati 
interventi giornalieri nel centro 
storico e bisettimanali nelle frazio-
ni, che vanno ad integrare i servizi 
già previsti in precedenza. Un’altra 
importante novità riguarda il la-

vaggio e la sanificazione nel-
la parte storica della città, un 
servizio mai realizzato fino ad ora. 
Riguarda le aree pedonalizzate, i 
sottoportici, i colonnati e i cestini 
del centro storico, puliti con una 
particolare attrezzatura, dotata di 
lancia con getto ad alta pressione, 
da parte di operatori specializzati. 
Il lavaggio delle aree pubbliche vie-
ne effettuato ogni secondo e quar-
to mercoledì del mese, nel periodo 
primavera-estate. Le prossime date 
sono il 14 e 28 giugno, 12 e 26 lu-
glio, 9 e 23 agosto, 13 e 27 settem-
bre. Per una efficace esecuzione de-
gli interventi, anche nei punti non 
raggiungibili dalle spazzatrici, le 

aree interessate devono essere libe-
re e quindi è stata chiesta la colla-
borazione dei gestori dei ristoranti, 
pasticcerie, gelaterie e bar affinché, 
la sera prima del lavaggio, raggrup-
pino tavoli e sedie in un unico pun-
to del loro plateatico.  L’operatore è 
in azione nelle mattinate dei giorni 
prestabiliti dalle ore 4:30 alle 7:30, 
per ridurre al minimo i disagi sia 
per i commercianti che per i resi-
denti. In questa fascia oraria è so-
spesa la sosta dei veicoli negli stalli 
di via XX Settembre e via Barche 
per l’igienizzazione di tutte le aree 
dei sottoportici.

Urp – Comune di Mirano

AL MIRANO SUMMER FESTIVAL ANCHE CRISTINA D’AVENA E FRED DE PALMA
▪ Due nuovi annunci arricchiscono il programma 2023

MIRANO

Due nuovi ospiti allungano la li-
sta dei big presenti quest’anno 

al Mirano summer festival, in pro-

gramma agli impianti sportivi di Mi-
rano dal 30 giugno al 31 luglio pros-
simi. A chiudere la manifestazione, 
il 31 luglio, sarà Fred De Palma, 
simbolo del reggaeton italiano. Sarà 
invece Cristina D’Avena la madri-
na dell’80 Festival in programma 
il 5 luglio, nell’ormai tradizionale 
serata promossa da Radio Com-
pany, con Mauro Tonello frontman 
e dj Harry Morry in consolle. Fred 
De Palma, al secolo Federico Pala-
na, è diventato un nome noto della 
scena commerciale italiana grazie 
alla collaborazione con produttori 
come Takagi e Ketra. Nel giugno 
2018 pubblica un singolo destinato 
a diventare un tormentone, “D’esta-
te non vale”, realizzato con l’artista 
spagnola  Ana Mena. La partner-

ship si rinnova l’anno seguente con 
il singolo  “Una volta ancora”. Nella 
primavera del 2019 esce anche il bra-
no “Dio benedica il reggaeton”, in cui 
Fred ospita Baby K (anche lei ospite 
quest’anno al Mirano summer festi-
val). Nel 2020 è la volta di “Paloma”, 
cantato con la brasiliana  Anitta, 
seguito il 12 marzo 2021 da “Ti rag-
giungerò”, che è diventato la colonna 
sonora dello spot di  Wind Tre  con 
Fiorello protagonista. Nel 2022 esce 
il singolo inedito “Romance”, in col-
laborazione con  Justin Quiles ed è 
dello scorso anno il nuovo successo 
“Extasi”. Non ha bisogno di presen-
tazioni invece Cristina D’Avena, la 
voce delle sigle dei cartoni animati, 
che sta avendo una seconda popola-
rità in chiave revival, richiestissima 
sul palco e cliccatissima sui social. La 
voce di hit come le sigle de “I Puffi”, 

“Lady Oscar”, “Holly e Benji”, solo per 
citarne alcuni, salirà sul palco di Mi-
rano a cantare i suoi eroi in una sera-
ta tutta dedicata agli indimenticabili 
anni Ottanta e ai suoi più grandi suc-
cessi, che hanno fatto ballare anche 
le generazioni successive. Proprio le 
hit targate D’Avena (compresi quel-
li della stessa Cristina nei panni di 
Licia) sono poi diventate la scaletta 
di tante cover-band che hanno fatto 
fortuna grazie alle sigle dei cartoons 
di quegli anni. Il doppio annuncio 
che riguarda Fred De Palma e Cristi-
na D’Avena segue quelli delle scorse 
settimane di Elettra Lamborghini 
(13 luglio), Baby K (30 giugno, serata 
d’apertura) e Fabri Fibra (20 luglio), 
che calcheranno un palco, quello del 
Mirano summer festival, sempre 
più blasonato e che compare ormai 
nelle scalette delle tournée di artisti 

internazionali che fanno tappa in 
stadi, piazze e festival di primo pia-
no. “Sono risultati di anni di lavoro 
- spiega patron Paolo Favaretto - 
per far crescere un festival nato dalla 
passione per la musica di alcuni vo-
lontari e diventato oggi un brand en-
trato nel giro che conta e nell’agenda 
dei maggiori manager musicali ita-
liani. Siamo orgogliosi di questo tra-
guardo e certi che il pubblico saprà 
ripagare anche quest’anno gli sforzi 
fatti per avere con noi artisti impor-
tanti, che porteranno a Mirano le hit 
dell’estate. A brevissimo annuncere-
mo il calendario completo della ker-
messe, con altre interessanti novità, 
per un programma davvero da non 
perdere”.

Comunicato stampa 
Associazione “Volare”



30 GIUGNO
RADIO WOW
BABY K
INGRESSO CON BIGLIETTO

01 LUGLIO
ASCOLTA
02 LUGLIO
MISS CITTÀ MURATA +
TIMODÀ
03 LUGLIO
CHIUSO

04 LUGLIO
ADS DANCE STUDIO
05 LUGLIO
OMNIA XPERIENCE +
80 COMPANY + 
CRISTINA D’AVENA
06 LUGLIO
RUMATERA
07 LUGLIO
ORION
08 LUGLIO
LIBRA +
DJ MATRIX
09 LUGLIO
XVERSO
10 LUGLIO
CHIUSO

11 LUGLIO
LIVING THEORY
12 LUGLIO
DIAPASONBAND
13 LUGLIO
ELETTRA 
LAMBORGHINI
INGRESSO CON BIGLIETTO

14 LUGLIO
ELEJOLA +
LIVEPLAY
15 LUGLIO
RADIO 105
I LOVE FORMENTERA
16 LUGLIO
MISS AURORA +
OVER GOLD +
VELVET DRESS
17 LUGLIO
CHIUSO

18 LUGLIO
NEGRAMARO 
TRIBUTE
19 LUGLIO
SEÑORITA
20 LUGLIO
FABRI FIBRA
INGRESSO CON BIGLIETTO

21 LUGLIO
SASHA TORRISI
22 LUGLIO
SERGIO CORTÉS
23 LUGLIO
MISS ITALIA +
QUEENMANIA
24 LUGLIO
CHIUSO

25 LUGLIO
BLACK ICE
26 LUGLIO
FREAK
27 LUGLIO
KICK55 DOOKIE +
BESAME
28 LUGLIO
MAX PIANTA
29 LUGLIO
IGOR S &
LADY BRIAN
30 LUGLIO
OI&B
31 LUGLIO
RADIO WOW
FRED DE PALMA
INGRESSO CON BIGLIETTO

MIRANO
VIA CAVIN DI SALA | ZONA CAMPI SPORTIVI

ACCESSO ALL’AREA FESTIVAL
CON BUONO CONSUMAZIONE € 3,00

STAND GASTRONOMICI
TUTTE LE SERE DALLE 19:30
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VARIANTE AL PIANO DEGLI INTERVENTI: PROCEDURA DA RIPETERE
▪ La maggioranza Andreotti appare confusa ed in balia degli eventi
NOALE

Irresponsabilità, altro che amore 
per la città. E un Consiglio comu-

nale, l’ultimo, che si è rivelato una 
farsa a danno dei cittadini. A co-
minciare dalla data preconfezionata 
della seduta che, di nuovo, è stata 
imposta alle minoranze dalla compa-
gine Andreotti e, per finire, con l’ado-
zione di una Variante al Piano degli 
interventi adottata mediante una 
modalità scandalosa e con i soli voti 
della maggioranza. A nostro avviso 
una presa in giro per i 33, tra citta-
dini e altri portatori di interessi, che 

hanno partecipato entro il termine 
del 21 febbraio 2022 (regolarmente 
pubblicato sul sito istituzionale del 
Comune di Noale con determinazio-
ne del dirigente Area tecnica n. 782 
del 27 dicembre 2021) alla fase di 
concertazione con la formulazione 
di proposte di intervento e segnala-
zioni alla Variante in parola e che ora 
saranno obbligati a ripetere la proce-
dura. Perché è stata avviata una fase 
di pubblicazione senza sapere cosa si 
poteva effettivamente fare? Perchè 
creare delle aspettative tra i cittadi-
ni e poi vanificarle? E se i cittadini 
che hanno già partecipato grazie al 
primo avviso venissero esclusi nel 

contesto del secondo? Da quel che ci 
è stato riferito pare che questa prima 
parte del Piano degli interventi potes-
se riguardare solo le aree ricomprese 
all’interno dell’area consolidata, già 
compromessa, in quanto la disponi-
bilità edificatoria era stata ridotta 
di molto dalla Regione. In ogni caso, 
tutte le opposizioni hanno criticato 
con forza il procedimento con cui è 
stata confezionata la delibera portata 
in Consiglio da parte della sindaco e 
dell’assessore all’Urbanistica Ales-
sandra Dini le quali, una volta an-
cora, hanno dovuto correre ai ripari 
dopo aver prodotto atti che si sono ri-
velati non idonei. Ma non finisce qui: 

sono state criticate anche numerose 
altre scelte urbanistiche, tra le quali 
la eliminazione di strade che erano 
ricomprese nel Pat (Piano assetto del 
territorio) e che ora sono state can-
cellate con conseguenti aumenti di 
cubatura di cui Noale non ha proprio 
bisogno. Questo panorama politico, 
davvero desolante, ci ha costretto ad 
attuare forme di protesta che mai 
avremmo voluto adottare. Ora, però, 
si apre la fase delle osservazioni che, a 
ulteriore difesa della città, non man-
cheremo di formulare. Vogliamo però 
subito denunciare pubblicamente la 
mancanza di rispetto dei luoghi dove 
si esercita il principio della democra-
zia e invitare ad una sana riflessione 
la maggioranza che, ancora una vol-

ta, all’ultimo Consiglio comunale è 
venuta meno al proprio dovere di tu-
telare Noale.

Michele Cervesato - Noalesi al Centro

PERCORSO “EDUCARSI AD EDUCARE”
▪ Percorso rivolto a coloro che si stanno prendendo cura del tesoro più prezioso…

MIRANO

Due serate coinvolgenti e ricche 
di spunti concreti hanno dato 

avvio al nuovo percorso “Educar-
si ad educare”, voluto fortemente 
dall’Amministrazione comunale di 
Mirano. Al centro l’educazione, in-
tesa come l’etimologia della parola 
stessa esprime: “educere”, “ducere” 
ovvero tirar fuori, estrarre, guidare. 
Nel primo appuntamento, il 27 apri-
le scorso, Monica Lazzaretto, re-
sponsabile centro studi “G. Olivotti” 
di Mira ha parlato di “Figli di ultima 
generazione: una bella sfida!” ad 
un centinaio di persone di diversa 

età, genitori, allenatori, educatori. 
C’è stato un cambiamento epocale 
delle dinamiche educative, dai tem-
pi dei figli delle famiglie patriar-
cali, a quelle degli anni Sessanta e 
Settanta fino alle famiglie odierne 
“figliocentriche” ed iperprotettive. 
Ha evidenziato le conseguenze che 
derivano dalla privazione dal ri-
schio “sano e calcolato”, che invece 
aiuta il giovane a sperimentare le 
proprie risorse e i propri limiti. Ha 
fornito spunti su come affrontare 
gli atteggiamenti adolescenziali 
provocatori e sull’importanza del 
rispetto dei ruoli per costruire una 
comunità educante dove ognuno 
dia il proprio contributo affinché 

i “piccoli” si affaccino all’età adulta 
con fiducia in se stessi perché certi 
di poter contare su relazioni signifi-
cative. Relazioni con adulti in grado 
di allenarli alla vita, accompagnan-
doli a sperimentare sempre nuovi 
passi della propria evoluzione. Nel 
secondo incontro la stessa relatrice 
ha affrontato un tema molto sen-
tito, quello dei “Comportamenti a 
rischio e sperimentazioni sempre 
più precoci”. Ha fornito dati su uso, 
abuso, dipendenze da tante “sostan-
ze” (oltre a quelle classiche) e da 
“non sostanze”, come le dipendenze 
alimentari, sessuali. Il 18 per cento 
degli studenti delle superiori ha as-
sunto una sostanza psico-attiva. I 

farmaci sono usati rimedi per un di-
sagio che non sanno affrontare con 
risorse proprie. L’alcol è un “aiuto” 
per una convivialità che altrimenti 
partirebbe a stento. La cannabis ha 
un contenuto di “Thc” (sostanza psi-
cotropa) che è 10 volte più forte di 
quella di 30 o 40 anni fa, in grado di 
indurre psicosi e pensieri paranoici. 
Nel distretto sanitario miranese ci 
sono 57 minori tossicodipendenti; 
1.200 quelli che hanno sperimenta-
to delle sostanze. Che vulnerabilità 
si nasconde dietro a questi fenome-
ni? È un presente che interpella gli 
adulti, al quale la comunità mirane-
se vuole rispondere unita, come una 
squadra, in cui ognuno deve giocare 
il proprio ruolo e rispettare quello 
altrui. Per questo il Comune ha ela-
borato un progetto che prevede sia 
un ciclo di incontri rivolti ai geni-
tori e agli adulti significativi, sia la 

costituzione di un tavolo di coordi-
namento in tema di politiche educa-
tive, con rappresentanti del mondo 
della scuola, delle parrocchie, dello 
sport e delle associazioni giovanili. 
“Questo percorso è rivolto a tutti 
coloro che si stanno prendendo cura 
del nostro tesoro più prezioso, il ca-
pitale umano. Ha l’obiettivo di far 
acquisire conoscenze e competenze 
tali da permetterci di guidare i bam-
bini e i giovani a noi affidati affin-
ché riescano a tirare fuori da sé il 
loro meglio nel crescere come perso-
ne felici e significative. E vogliamo 
farlo assieme, come comunità edu-
cante perché l’educazione non è un 
fatto privato, è lo strumento più po-
tente ed efficace per agire il cambia-
mento”, ha spiegato l’assessore alle 
Politiche sociali Alessandra Fiorio.

Urp – Comune di Mirano



IL TERRITORIO
Cosmo Gruppo per il territorio. La terra, uno dei quattro elementi da cui 
dobbiamo ripartire per ritrovare l’armonia con l’ambiente in cui viviamo, è 
il simbolo del nostro carattere determinato e concreto. Quella terra di cui 
abbiamo cura quando realizziamo le grandi opere nel territorio. 

L’AMBIENTE LO SVILUPPO IL BENESSERE

www.cosmogruppo.it
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Ristorante per Cerimoniali
Pizzeria • Braceria • Cocktail Bar con Giardino Estivo

Via G. B. Guidini, 50 - 31059 Zero Branco (TV) 

Info@boccadibaccoinvilla.com

MEDICINA DELLO SPORT E CARDIOLOGIA RIABILITATIVA NELL’ULSS 3 
▪ Un’eccellenza del territorio da tenere in debita considerazione
NOALE

Da diverso tempo seguo con 
dedizione l’impegno profu-

so negli anni dall’avvocato Pa-
olo Dalla Vecchia, in particolar 
modo le vicende che riguardano 
la sanità nel nostro territorio, 
consapevole che la partecipazio-

ne ai processi decisionali, nelle 
sue forme articolate, possa por-
tare benefici all ’utenza e un sup-
porto costruttivo al sistema dei 
servizi socio-sanitari dell’Asl 3. 
A tal proposito ho ritenuto dove-
roso apprezzare l ’operato del di-
rettore dell’Unità operativa 
complessa di Medicina dello 
sport e dell’Esercizio fisico 
della Ulss 3 e dell’aggregata 
Unità operativa semplice di 
Cardiologia riabilitativa, con 
sede a Noale, primario dottor 
Franco Giada, valente professio-
nista che in questi anni ha creato 
un fiore all ’occhiello per la sanità 
pubblica proprio all ’interno del-
la struttura ospedaliera del Pier 
Fortunato Calvi, con lo scopo di 
dare il giusto valore all ’intera 
struttura di medici, professio-
nisti sanitari e collaboratori da 
lui coordinata. Per questi moti-
vi, ho chiesto al nostro senatore 
Raffaele Speranzon di inviare 
una nota al dottor Giada, mani-

festando un sincero plauso per 
l ’attività svolta con grande e po-
sitiva ricaduta sull’utenza spor-
tiva professionista, dilettante e 
amatoriale dell’intera provincia 
e successivamente di program-
mare una sua eventuale visita 
per constatare di persona meto-
di, procedure, macchinari inno-
vativi impiegati in reparto. Cre-
do vivamente che la struttura lo 
meriti segnalando che nel 2022 
si è celebrato il trentacinquesimo 
anniversario della Uoc di Medici-
na dello sport di Noale (una delle 
prime in Regione) con riconosci-
mento da parte della Regione Ve-
neto come Centro di riferimento 
di III livello per la Rete clinica re-
gionale di Medicina dello sport, 
per l ’accreditamento istituzio-
nale e per la Commissione regio-
nale d’appello per la Medicina 
dello sport nonché sede di tiro-
cinio degli studenti di Medicina 
dello sport e di Scienze motorie 
dell’Università di Padova. Infine 

trattasi anche di Centro di for-
mazione regionale per il progetto 
“Palestre della salute”. Ho voluto 
poi evidenziare che nel corso de-
gli anni l ’Uoc di Medicina dello 
sport di Noale ha sviluppato tre 
aree d'interesse: Medicina dello 
sport, Cardiologia riabilitativa 
ambulatoriale con ambulatorio 
per il trattamento del tabagismo 
e attività cardiologica clinica e 
strumentale Cup per esterni. Ho 
continuato poi ricordando il ruolo 
della nostra Medicina dello Sport 
nell’Ulss 3: in primis il coordina-
mento delle varie sedi aziendali 
Ulss 3 di Medicina dello sport, 
con la creazione di una rete Hub 
(Noale) & spoke (Dolo, Mestre, 
Venezia, Chioggia) per gli atleti 
con problematiche cardiologiche, 
per gli atleti diabetici, per quel-
li disabili e per quelli colpiti dal 
covid-19; poi la creazione di un 
unico numero di telefono per le 

prenotazioni Cup valido per tut-
te le sedi aziendali e della pre-
notazione on-line (unico caso in 
Regione); inoltre la creazione di 
un unico protocollo e di un’uni-
ca cartella clinica informatizzata 
web-based per l ’esecuzione delle 
visite medico-sportive; creazio-
ne di una unica guida ai servizi, 
di un’unica pagina dedicata nel 
sito web aziendale e di un unico 
sistema per la qualità per tutte le 
sedi aziendali. Ho poi proseguito 
descrivendo la creazione di un 
ambulatorio di Cardiologia del-
lo sport, dove vengono valutati 
e seguiti nel tempo gli atleti con 
problematiche cardiologiche. Ho 
concluso sottolineando al sena-
tore Raffaele Speranzon come le 
iniziative illustrate siano impor-
tanti e come, conseguentemente, 
la struttura noalese meriti di es-
sere tenuta in debita considera-
zione.

AL VIA IL SECONDO STRALCIO DI LAVORI LUNGO LA NOALESE
▪ Opere per 135 mila Euro: pavimentazione e pensilina bus nuove, più parcheggi
ZERO BRANCO

Sono partiti lunedì 8 maggio i 
lavori relativi al secondo stral-

cio del progetto di rigenerazione 
urbana del centro abitato di Zero 
Branco lungo via Noalese (Strada 

regionale 515). Il cantiere riguar-
da la piazzetta compresa tra via 
Cairoli e l’ex-Consorzio agrario, 
che sarà oggetto di una riquali-
ficazione completa, con il rifaci-
mento della pavimentazione, la 
sistemazione dei posteggi per le 
auto (si prevede l’aggiunta di due 

stalli rispetto a quelli esistenti) 
e la realizzazione di una nuova e 
più ampia pensilina per i fruitori 
del servizio di trasporto pubblico 
locale. I materiali saranno i mede-
simi già utilizzati negli altri inter-
venti realizzati lungo la Noalese. 
Il costo complessivo delle opere, 

la cui realizzazione è 
stata affidata alla ditta 
“Edilforniture” di Mor-
gano, è pari a circa 135 
mila Euro, interamen-
te coperti da risorse 
dell’Ente. Il termine 
dei lavori, che comun-
que non intaccheranno 
la circolazione stradale 
lungo la strada regiona-
le “Noalese”, è previsto 
entro il mese di luglio 
2023. I lavori seguo-
no quelli già realizzati 
nei pressi dell’Ufficio 
postale e di piazzetta 
Martiri di Cefalonia, 
che componevano il 
primo stralcio del pro-

getto di rigenerazione urbana 
del centro abitato di Zero Bran-
co. Luca Durighetto, sindaco del 
Comune di Zero Branco, dichia-
ra: “con questo ulteriore cantiere 
proseguiamo nella riqualificazio-
ne del nostro centro, con parti-
colare riguardo all’asse lungo la 
Noalese e garantendo attenzione 
ai commercianti dell’area. Questo 
intervento, nello specifico, si in-
serisce in un disegno più ampio, 
che guarda in particolare alla ri-

qualificazione dell’ex-consorzio 
agrario e alla realizzazione di 
una rotatoria all’intersezione tra 
la Noalese e via Trento e Trieste, 
opera per la quale stiamo atten-
dendo riscontro di finanziamento 
dalla Regione Veneto. L’impegno, 
in questi circa tre mesi di can-
tiere, sarà ovviamente quello di 
limitare al minimo i disagi, per 
commercianti e cittadini”.

Ufficio Stampa - Comune di Zero Branco

Claudio Manente
Presidente di Circolo Fratelli d’Italia Noale

Dirigente Provinciale Fratelli d’Italia Venezia

VILLA GUIDINI, IN ARRIVO TANTE FESTE ED ATTIVITÀ
▪ Il 25 giugno un appuntamento da non perdere: “Pinta in villa”
ZERO BRANCO

È in arrivo la bella stagione e come ogni 
anno, ristorante “Bocca di Bacco in 

villa” è pronto ad accogliervi nel suo giar-
dino estivo, per pranzo, cena o semplice-
mente per un aperitivo tra amici. Durante 
i weekend, nel meraviglioso parco di villa 
Guidini, non mancheranno manifestazioni 
interessanti rivolte ad adulti e piccini: dal 
mese di giugno, ad esempio, sono previsti 
concerti jazz, spettacoli circensi con il circo 

Patuf, la giornata dedicata allo sport, la Vil-
la delle meraviglie e molto altro. Il 25 giu-
gno un appuntamento sicuramente da non 
perdere, in collaborazione con l ’associazio-
ne “Eventi in Villa” è “Pinta in villa”, una 
giornata dedicata alla scoperta delle birre 
artigianali dei migliori birrifici nazionali 
e internazionali con percorsi degustativi e 
spettacoli per tutti. Per poter vivere al me-
glio la giornata saranno presenti stand ga-
stronomici.

Articolo pubbli-redazionale
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FESTA DELLA LIBERAZIONE PRESSO IL CIPPO DEL PARTIGIANO
▪ Il luogo ricorda i nove uomini brutalmente uccisi lungo la Noalese il 29 aprile del 1945
QUINTO DI TREVISO

La Festa della liberazione, festa 
nazionale della repubblica, per 

noi italiani ricorre il 25 aprile giorno 
in cui viene celebrata la liberazione 
dell’Italia dall’occupazione nazi-
sta e dal regime fascista e coincide, 
per noi veneti, con il giorno di san 
Marco, patrono di Venezia. Come 
da tradizione, anche quest’anno, 
l’appuntamento si è svolto presso il 
cippo del partigiano, in piazza Mar-

tiri XXIX aprile, che ricorda i nove 
uomini uccisi lungo la Noalese, anche 
se non residenti a Quinto: Carlo Bor-
tolato, Vito Rapisardi, Bruno Chia-
rello, Francesco Calamarino, Bruno 
Guolo, Ottorino Alessandrini, Luigi 
Mazzucco, Rino De Vecchi ed Emi-
lio Schreiber. Il luogo identificato ha 
una storia particolare e ben precisa: 
quel cippo è stato collocato lungo la 
strada Noalese proprio per ricordare 
i nove partigiani brutalmente uccisi 
il 29 aprile 1945 dalle truppe tede-
sche che in quel momento si stavano 

preparando per la ritirata. Quindi il 
nome della piazzetta e del cippo in-
stallato lungo la via Noalese hanno 
l’obiettivo di ricordarli. La storia di 
questi nove partigiani viene detta-
gliatamente raccontata nel libro “Re-
sistenza a Treviso, 29 aprile 1945” di 
Camillo Pavan, consultabile presso la 
biblioteca comunale di Quinto di Tre-
viso. L’anniversario della liberazione 
quest’anno si è svolto purtroppo in 
una piovosa mattinata, che tuttavia 
non ha ostacolato e minimamente 
fermato la commemorazione. Pre-
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IL PIANO DELLE AZIONI POSITIVE, COS’È ED A COSA SERVE?
▪ La prima sezione si riferisce al personale in forza all’Ente: ecco i numeri
QUINTO DI TREVISO

Con deliberazione di Giunta co-
munale n. 30 del 17 aprile, è sta-

to adottato il Piao (Piano integrato 
di attività e organizzazione) per il 
triennio 2023-2025 del Comune di 
Quinto di Treviso. Il Piao, introdot-
to dalla Legge n. 113 dell’8 agosto 

2021, ha identificato un nuovo stru-
mento di programmazione per le 
pubbliche amministrazioni: un do-
cumento unitario in cui confluisco-
no i diversi atti di programmazione 
finora previsti da specifiche norma-
tive e riguardanti: il Piano della per-
formance, il Ptpct, il Piano triennale 
dei fabbisogni, il Piano per il lavoro 
agile, il Piano azioni positive, il Pia-
no delle azioni concrete e il Piano 
di razionalizzazione. Con il Piao il 
Legislatore ha inteso riorganizzare 
il complesso sistema programmato-
rio delle amministrazioni pubbliche, 
formato da molteplici strumenti di 
programmazione spesso non dialo-
ganti fra loro e, per alcuni aspetti, 

sovrapposti fra loro, inducendo ogni 
amministrazione a stilare documen-
ti contenenti gli stessi dati pianifica-
tori ma ciascuno predisposto secon-
do un proprio contenuto specifico.  
La struttura del Piao si articola in 
sezioni e una di queste è dedicata al 
capitale umano: a sua volta questa 
sezione si suddivide ulteriormente in 
struttura organizzativa, organizza-
zione del lavoro agile e Piano trien-
nale del fabbisogno del personale con 
l’obiettivo di individuare la strategia 
di gestione del capitale umano e di 
sviluppo organizzativo. All’interno 
del Piao trova spazio il Piano delle 
azioni positive 2023-2025, che ci in-
teressa analizzare per trarre alcuni 
spunti e considerazioni sul perso-
nale dell’Ente. Il Piano delle azioni 
positive è articolato in tre sezioni: la 
prima contiene i dati sul personale 
e sulle retribuzioni al 31 dicembre 
2022, la seconda sezione analizza le 
azioni realizzate e la terza analizza le 
azioni da realizzare.  La prima sezio-
ne del Piano si riferisce al personale 
in forza all’Ente e dalle varie tabelle 
integrate, consente alcune riflessio-
ni che potrebbero indurre a cercare 
soluzioni. Al 31 dicembre 2022 il 
personale del Comune constava di 
35 unità, 13 uomini e 22 donne. Le 
posizioni organizzative vale a dire i 
responsabili sono quattro, due uomi-
ni e due donne. La suddivisione per 
classi di età del personale: sotto i 30 
anni, uno; da 31 a 40 anni, quattro; 
da 41 a 50 anni, quattordici; da 51 a 
60 anni, quattordici; oltre i 60 anni, 
due. Il part-time è utilizzato ed è re-
lativo ad otto donne ed un uomo. Per 
quanto riguarda il titolo di studio: 

dipendenti in possesso di licenza di 
scuola inferiore, quattro; di diploma 
di scuola superiore, do-
dici; di laurea triennale, 
otto; di laurea magistrale, 
dieci ed uno anche di ma-
ster di I livello. Rileva in 
particolar modo la man-
canza di personale “giova-
ne” fra i dipendenti. Sotto 
i 30 anni solo una perso-
na. Questo è un problema 
serio, molto serio per il 
futuro e si tenga presen-
te che non riguarda solo 
il Comune di Quinto di 
Treviso bensì tutto il 
personale del compar-
to del pubblico impiego. 
Nessuno vuole più fare 
il pubblico dipendente, il 
posto fisso non è più am-
bito. Un problema serio 
e che si sta verificando 
con sempre maggiore fre-
quenza. Concorsi deserti 
con l’aggravante di con-
correnti che partecipano 
sempre meno preparati e 
quindi difficoltà nell’indi-
viduazione dei vincitori! 
Attualmente in Comune 
a Quinto mancano quat-
tro o cinque persone con 
pesanti riflessi sui servizi 
che vengono resi alla cit-
tadinanza e sulla lungag-
gine per l’ottenimento di 
certificazioni e quant’al-
tro. Purtroppo il Comu-
ne è stato interessato nel 
2022 e in questi primi 
mesi del 2023, da un tur-

nover di dipendenti che hanno scelto 
di prestare i loro servizi altrove e che 
non è stato possibile sostituire con 
mobilità. Sono in corso d’opera due 

concorsi, per personale di vigilanza 
e per Ufficio tecnico ed a brevissimo 
un nuovo bando per i servizi demo-
grafici e per la ragioneria. Speriamo 
bene!

Franco Arrigoni – Assessore al Bilancio

sente l’Amministrazione comunale 
tutta e parecchi concittadini che 
hanno presenziato alla cerimonia. 
La pioggia non ha fermato né il coro 
“Voci del Sile”, che ha omaggiato la 
ricorrenza, né le associazioni com-
battentistiche e d’arma del territo-
rio. Come di consuetudine, dopo la 
benedizione del parroco don Stefa-
no, il discorso della sindaco Stefania 
Sartori e quello del rappresentante 
del Comune di Treviso, sono state 
deposte due corone di alloro in ricor-
do ai caduti.

Franco Arrigoni – Assessore al Bilancio

MOSTRA DEL LIBRO E FESTIVAL DELLA LEGALITÀ IN VILLA GUIDINI
▪ Il sindaco: “momento atteso per la comunità scolastica zerotina ma non solo”
ZERO BRANCO

Nove giorni di attività, tra mostre, 
laboratori, spettacoli di teatro 

e premiazioni: sono quelli che sono 
stati organizzati dall’Istituto com-
prensivo di Zero Branco per l’edizio-
ne numero 24 della Mostra del libro, 
intitolata “Liberi di essere giusti” alla 
quale, quest’anno, si è unita anche 
uno speciale Festival della legalità. 
La manifestazione si è tenuta nel 
polo culturale di villa Guidini, da sa-

bato 20 a domenica 28 maggio, e ha 
previsto numerose proposte, aperte 
all’intera cittadinanza. Culmine di un 
percorso di promozione della lettura 
portato avanti nel corso dell’anno dai 
quasi 950 alunni dell’Istituto com-
prensivo locale (dalla Scuola dell’in-
fanzia alla Secondaria di I grado) con 
il proprio corpo docente, la Mostra del 
libro 2023 era incentrata appunto sul 
tema della legalità. Maria Francesca 
Dileo, dirigente scolastica dell’Isti-
tuto comprensivo di Zero Branco, 
sottolinea: “il tema della legalità rac-

chiude sfide educative significative 
e fortemente attuali, quali l’educa-
zione alla cittadinanza, al digitale e 
alla sostenibilità ambientale. Di qui, 
la volontà del corpo docente dell’Isti-
tuto comprensivo di Zero Branco di 
volersi identificare e investire risorse 
ed energie per il triennio 2022-2025 
in azioni e attività connesse alla lega-
lità”. Il programma offerto alla comu-
nità e al territorio ha presentato una 
varietà ricca di proposte, laboratori, 
spettacoli, mostre diversificati per fa-
scia di età e grado di scuola frequenta-

ta, per un evento che ha visto coinvol-
ti i più piccoli così come i più grandi, 
sempre con l’obiettivo di realizzare 
un percorso di crescita e formazione 
continua orientato alla cittadinanza 
attiva. Il sindaco Luca Durighetto 
e l’assessore alla Scuola e ai Servizi 
per l’Infanzia Nicole Cazzaro, hanno 
dichiarato: “l’appuntamento con la 
Mostra del libro rappresenta un mo-
mento atteso per la comunità scola-
stica di Zero Branco ma non solo. Un 
evento che mette al centro i giovani 
studenti e soprattutto i loro percor-
si di crescita e di studio attorno alla 
lettura che, quest’anno, sono basati 

in particolare sul tema della legalità. 
Un plauso per questa scelta alla Diri-
genza e all’intero corpo docente del 
nostro Istituto comprensivo, consa-
pevole che proprio dalle giovani ge-
nerazioni passa la costruzione di una 
comunità sociale rinnovata, rispetto-
sa del prossimo e delle leggi, sensibile 
e pronta a cogliere le sfide più rilevan-
ti guidata da questi valori”. La Mostra 
del libro e Festival della legalità sono 
state realizzate grazie al supporto 
dell’Amministrazione comunale, del-
la biblioteca di Zero Branco nonché di 
associazioni, genitori degli alunni e 
gruppi del territorio.

Paolo Lamon
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MIRA

INTERPELLANZA SULLA CABINA DI TRASFORMAZIONE ENEL A MIRA VECCHIA
▪ Si vuole verificare l’attuazione dello spostamento dalla sede attuale, come concordato nel 2006

All’inizio del vicolo Giuseppe 
Verdi a Mira vecchia, una 

delle più antiche frazioni di 
Mira, si trova collocata una ca-
bina elettrica, che invade metà 
della strada del vicolo stesso im-
pedendone la normale viabilità 
in entrata e in uscita e lo stesso 
vicolo non presenta sbocco; in 
quella zona il transito di auto, 
ambulanze e mezzi di soccor-
so di Vigili del fuoco risulta di 
difficile praticabilità. È da un 
ventennio che si sottopone la 
questione all ’Amministrazione 
comunale per risolvere questo 
problema importante e impat-

tante per i cittadini che risiedo-
no in quell ’area. Il 23 settembre 
2022 ho presentato un’inter-
pellanza sull ’argomento nella 
quale, oltre a cercare di capire le 
intenzioni dell ’Amministrazio-
ne in merito allo spostamento 
della cabina elettrica, si sotto-
lineava come fosse necessario 
comprendere se le onde elettro-
magnetiche da essa emesse cre-
assero problemi alla salute dei 
cittadini. L’interpellanza è stata 
discussa in Consiglio comuna-
le a novembre dell ’anno scorso: 
sindaco ed Amministrazione 
hanno fornito risposta scritta 
riferendo che per l ’Amministra-
zione è opportuno procedere 
alla definizione di una soluzio-

ne condivisa con Enel che con-
senta lo spostamento del manu-
fatto, al fine di regolamentare e 
mettere in sicurezza l ’interse-
zione tra via Fontana e vicolo 
Giuseppe Verdi. Tra gli elementi 
forniti con la precitata risposta 
dell ’Amministrazione comuna-
le, si legge che nel 2006, data 
in cui si ferma qualsiasi azione 
in merito, si prevedeva che la 
cabina Enel venisse demolita e 
venisse realizzata una nuova ca-
bina di trasformazione in luogo 
meno impattante in maniera ne-
gativa per l ’area. Inoltre, sempre 
nella risposta ricevuta all ’inter-
pellanza precitata, sulla base 
del principio di precauzione, 
l ’Amministrazione si riservava 

di valutare, in accordo con Ar-
pav, una eventuale campagna di 
misurazione e in tal caso i risul-
tati saranno resi pubblici e con-
sultabili dalla cittadinanza. Dal 
2006 non ci sono stati sviluppi e 
la cabina elettrica è ancora nella 
medesima posizione e non sono 
sopravvenute novità. Ho ritenu-
to quindi necessario approfon-
dire l ’argomento effettuando 
un “accesso agli atti” e ho pre-
sentato a fine marzo 2023 una 
nuova interpellanza per capire 
se sia stata formulata da parte 
dell ’Amministrazione comunale 
l ’annunciata definizione di una 
soluzione, condivisa con Enel, 
applicabile e attuabile al più pre-
sto per risolvere il problema qui 

affrontato, consentendo lo spo-
stamento della suddetta cabina 
Enel che mette in difficoltà i cit-
tadini e nel caso, quali siano le 
tempistiche. Inoltre ho chiesto 
che l ’Amministrazione comuna-
le riferisca se vi siano novità o 
sia stata attivata, in accordo con 
Arpav, una eventuale campagna 
di misurazione di campi elettri-
ci e magnetici, dato che esiste 
una specifica normativa regio-
nale e nazionale che definisce le 
distanze minime da rispettare, 
a tutela della salute dei cittadi-
ni e, in caso siano state ricevute 
dall ’Amministrazione le preci-
tate novità, quando i risultati 
potranno essere resi pubblici e 
consultabili dalla cittadinanza.

Vanna Baldan – Gente di Mira

DOLO

CENTRO DI DOCUMENTAZIONE E INCHIESTA SULLA CRIMINALITÀ ORGANIZZATA
▪ Recentemente è stato intitolato alla memoria del dottor Francesco Saverio Pavone

Il Comune di Dolo onora la me-
moria del magistrato France-

sco Saverio Pavone, fulgida fi-
gura professionale ed esempio 
di alti valori civili che, com-
battendo la malavita, contribuì 
a far trionfare la giustizia e la 

legalità nella nostra città e nel-
la regione, in qualità di autore 
di una delle inchieste più famo-
se, quella contro la mafia del 
Brenta, che portò alla condan-
na la banda Maniero e riportò 
la legalità nei nostri territori. 
Il Comune di Dolo con una ma-
nifestazione pubblica ha voluto 
omaggiare la memoria del ma-

gistrato intitolandogli la sede 
del Centro di documentazione 
e inchiesta sulla criminalità, 
centro voluto dal giornalista 
dottor Dianese per erigere nel 
nostro territorio un baluardo 
a futura e si spera imperitura 
memoria della lotta al crimine. 
Nel corso della manifestazione, 
tenuta alla presenza anche del 
ministro Nordio e dell ’allora 
capo della Squadra mobile ve-
neziana Antonio Palmosi, che 
ci hanno onorati della loro pre-
senza e che ricordano Pavone 
come un fiero compagno e un 
magistrato esempio di valori da 
tramandare, il commosso ricor-
do della moglie Amelia Vargiu 
Pavone, che racconta di come 
durante gli anni che andarono 
dal 1989 al 2006 lei e il defunto 
marito abbiano vissuto per 17 
anni sotto scorta per le minac-
ce che la banda e i suoi sodali. 
Il sindaco Naletto ha tributato 
un accalorato encomio al magi-

strato: “oggi manteniamo fede 
ad una promessa fatta in uno 
degli appuntamenti organizza-
ti dal Centro sulla criminalità 
organizzata, e cioè quello di 
onorare la memoria del magi-
strato Francesco Saverio Pavo-
ne. Quasi 50 anni nell ’ordine 
giudiziario, dal 1986 al 1993 
il periodo d ’impegno a contra-
stare un sistema di associazio-
ne mafiosa in una regione, che 
mai prima aveva conosciuto 
così da vicino questo fenomeno 
criminoso, formato da soggetti 
del suo stesso territorio. Il dot-

tor Pavone e l ’allora capo della 
Squadra mobile veneziana An-
tonio Palmosi, sono modelli di 
riferimento a cui guardare, in 
quanto a volontà di ricerca di 
una propria missione di vita, 
caratterizzata da schiena drit-
ta, rettitudine, determinazio-
ne, rigore etico e professionale. 
Alla domanda di cosa signifi-
casse essere un magistrato, il 
dottor Pavone rispondeva: è 
avere un qualcosa addosso che 
non si stacca mai”.

Marco Zuin
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DOLO

“CITTADELLA DELLA PROTEZIONE CIVILE”, QUINTA EDIZIONE CON 80 STUDENTI
▪ Entusiasmante fuori programma con il ministro della Giustizia Carlo Nordio!

È stata un’altra straordinaria edi-
zione, la numero cinque, della 

Cittadella della Protezione civile 
del liceo “Galilei” di Dolo. L’8 e il 9 
maggio circa 80 studenti del liceo 
sono stati impegnati ad affrontare 
le prove dell’addestramento pratico, 

dopo i corsi teorici dei mesi scorsi. 
La Cittadella della Protezione civile 
è un progetto ideato dal professor 
Riccardo Lucchetta dopo la dram-
matica esperienza che ha coinvol-
to Dolo con il tornado dell’8 luglio 
2015. L’iniziativa vede coinvolte le 
Protezioni civili dei dieci paesi della 
Riviera del Brenta e diverse associa-
zioni e gruppi che si sono alternati 

nell’insegnare ai ragazzi come ge-
stire situazioni, anche complesse, 
di emergenza. Un momento sempre 
molto formativo per gli studenti che 
in quei giorni vivono negli spazi del-
la scuola, dormendo anche in tenda. 
La domenica è tradizionalmente 
prevista l’apertura anche alla citta-
dinanza e alle visite istituzionali. 
C’è stato però, sabato, un fuori pro-
gramma: il ministro della Giustizia 
Carlo Nordio, approfittando della 
partecipazione nel contiguo istituto 
“Musatti” per una cerimonia in ri-
cordo di Francesco Saverio Pavone, 
ha fatto un’incursione non prevista 
alla Cittadella. L’arrivo del ministro 
e della scorta ha sollevato un po’ 
di subbuglio fra ragazzi e volon-
tari, ma è stata “una sorta di eser-
citazione aggiuntiva che i ragazzi 
hanno saputo affrontare nel modo 

adeguato”, ha spiegato il professor 
Lucchetta. Molto coinvolgenti le 
parole di elogio che il ministro Nor-
dio ha avuto per il progetto e per gli 
studenti, ma anche per il centinaio 
circa di volontari coinvolti nelle due 
giornate sotto il coordinamento di 
Paolo De Gaspari della Protezione 
civile di Dolo. Molte le esercitazioni 
di diverso genere, dalla tutela dei 
beni artistici al rischio industriale, 
dal montaggio e smontaggio del-
le tende da campo alla saccata con 
riempimento di sacchi di sabbia, 
necessari in caso di rischio idrauli-
co. I ragazzi hanno potuto provare 
ad utilizzare motopompe, appreso 
tecniche antincendio, di soccorso 
d’urgenza e di primo soccorso, prove 
tecniche di radio-emergenza, ricer-
ca di persone scomparse con le unità 
cinofile, soccorso alpino, pianifi-
cazione del volo dei droni, fino alle 
tecniche di psicologia di emergen-

za. Come ogni anno, attenzione e 
grande impegno dei ragazzi si sono 
affiancati alla perizia dei volontari 
e delle forze dell’ordine schierati nel 
campo allestito negli spazi inter-
ni ed esterni del liceo. Lo spirito di 
questo tipo di preparazione alla cit-
tadinanza attiva aiuta gli studenti a 
crescere ed accrescere il proprio ba-
gaglio educativo, emotivo, pratico, 
che ne farà cittadini migliori una 
volta adulti, ma li fornisce già ades-
so di una buona competenza in caso 
di emergenze di vario genere. “Da 
assessore alla Protezione civile ri-
volgo il mio sincero ringraziamento 
al gruppo comunale di Dolo e a tutti 
i gruppi che tanto si sono impegnati, 
con dedizione e passione”, ha com-
mentato l’assessore del Comune di 
Dolo Giorgia Maschera. Arrivederci 
al prossimo anno!

Sara Zanferrari

FIESSO D'ARTICO

PREMIO “SAN MARCO” AL CAVALIER ANTONIO BADOER
▪ Per la promozione del ciclismo, e per essersi dedicato al trasporto di anziani e disabili

Da ormai cinque anni, in occasio-
ne della Festa della liberazione, 

nella sala del Maggior consiglio a 
Palazzo ducale viene consegnato il 
premio “San Marco”. Si tratta di una 
menzione d’onore per tutti quei cit-
tadini che si sono distinti ed hanno 
saputo portare prestigio al territorio 
veneziano. I campi di interesse sono 
i più svariati, dallo sport, alla scien-
za, dal volontariato all’artigianato. 

L’evento ha avuto il coro de “La Fe-
nice” come apripista, sotto la dire-
zione del maestro Caiani; a seguire 
il sindaco Brugnaro ha sottolineato 
quanto sia cresciuto, negli ultimi 
anni, l’interesse per questo evento 
e quanto sia importante dare spazio 
a cittadini o ad enti che si sono di-
stinti e che hanno onorato Venezia 
e il territorio circostante. Il sindaco 
Brugnaro ha posto poi l’attenzione 
sull’importanza nel premiare que-
ste eccellenze perché sono esempio 
per i giovani. Al termine del discor-

so sono iniziate le premiazioni con 
i sindaci dei comuni della Città me-
tropolitana, i quali hanno consegna-
to il riconoscimento ai meritevoli. 
Presenti anche le categorie economi-
che, Cna, Confesercenti, Confcom-
mercio, Confindustria, Ulss 4, Ulss 
3. Tra le eccellenze premiate, tra 
Federica Pellegrini, Mara Venier, 
Pino Donaggio, a ritirare l’osella e 
la pergamena c’era anche il nostro 
cavalier Antonio Badoer da sempre 
legato allo sport e al volontariato. 
Ad accompagnare il cavalier Badoer 

il nostro sindaco, Marco Cominato, 
che ha posto l’accento su quanto An-
tonio abbia contribuito con spirito 
di dedizione, passione e massima 
disponibilità alla promozione del 
ciclismo, di tante generazioni di gio-
vani ciclisti che sia come animatore 
del club “Ciclismo senza frontiere”. 
Inoltre ha da sempre dedicato parte 
de proprio tempo al volontariato, al 
trasporto di anziani e disabili. La ce-
rimonia si è conclusa consegnando 
alle donne il tradizionale “bòcolo” e 
il tradizionale inno di San Marco.

Giulia Boscaro
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FIESSO D'ARTICO

CALCIO: LA SQUADRA JUNIORES HA CONQUISTATO LA COPPA VENEZIA!
▪ Stadio gremito, spalti occupati da moltissimi tifosi fiessesi: sarà l’apoteosi

Da tanti anni, troppi, a Fiesso 
d’Artico, non veniva festeggia-

ta un’importante vittoria nel calcio. 
Dobbiamo tornare agli anni ‘80, 
sotto la presidenza Maurizio Ton, 
per trovare, negli annali, un Fies-
so d’Artico vincente: promozioni e 
coppa Veneto. Ebbene il 5 maggio 
2023, a Gazzera la squadra Junio-
res ha conquistato la Coppa Venezia 
“Trofeo Caretti” un’importante ma-
nifestazione che vede partecipare 
tutte le squadre veneziane. Da sot-
tolineare che la formazione guida-
ta da mister Bettini Gianpietro ha 

sconfitto la formazione del Gazzera, 
data per favorita in quanto partiva 
con il vantaggio di giocare nel pro-
prio stadio. Stadio di via Calabria 
gremito, spalti occupati da moltissi-
mi tifosi fiessesi che hanno seguito 
la squadra con ogni mezzo accom-
pagnando anche i figli più giova-
ni. Andiamo alla cronaca, partono 
bene i ragazzi di mister Bettini, ma 
alla prima incursione del Gazzera 
l’arbitro fischia un rigore che viene 
realizzato dalla squadra mestrina. Il 
pareggio avviene grazie ad un altro 
rigore concesso per un fallo di mano 
e realizzato da Girolamo Valente. 
Si va a riposo con il risultato di uno 
ad uno. Il secondo tempo vede però 

dopo pochi minuti ancora in van-
taggio il Gazzera grazie ad una bel-
la rete con un tiro da fuori area. La 
squadra biancoverde soffre ma non 
gonfia la rete. Un paio di errori de-
gli attaccanti sembrano preludere al 
peggio. Grazie ad una parata, che ha 
del miracoloso, di Pietro Fattoretto 
il Fiesso rimane in partita. Ma in 
pieno recupero, al novantasettesi-
mo, Trincanato Tommaso fa esplo-
dere di gioia i tifosi rivieraschi, è due 
a due e si va ai supplementari. Il gol 
allo scadere ha gettato nello scon-
forto la formazione del Gazzera e 
per i ragazzi dell’Asd Fiesso d’Artico 
è ormai un arrembaggio per portare 
a casa la vittoria. La firma del tre a 

due è ancora ad opera di Girolamo 
Valente, l’Mvp della serata, che 
grazie ad un potente tiro gonfia la 
rete. È un’esplosione di gioia: tifosi 
biancoverdi incontenibili attendo-

no il fischio finale. Sarà l’apoteosi. 
Ad alzare la coppa sarà il capitano 
Bettini Filippo.

Giulia Boscaro

FOSSÒ

PREMIO FESTA DI SAN MARCO: MASSIMO CARRARO
▪ E per i Vigili del fuoco premiato un altro nostro concittadino, Andrea Contesso

Il 25 Aprile Massimo Carraro è sta-
to insignito del Premio Festa di 

San Marco presso il Palazzo ducale 
di Venezia ed è stato accompagnato 
dal primo cittadino di Fossò Alberto 
Baratto e dal vicesindaco Susanna 
Calore. “La sua attività produttiva 
denominata Moda meccanica opera 
nel settore degli impianti e macchi-
nari industriali per la lavorazione 
di materie plastiche è presente nel 
territorio del Comune di Fossò dal 
1982. Si è contraddistinta negli 

anni per la continua crescita eco-
nomica, attraverso investimenti 
volti ad ammodernare la struttura, 
acquistando attrezzature e macchi-
nari all’avanguardia. La sua ditta 
ha riscosso stima e apprezzamento 
in tutto il territorio nazionale ed 
estero. Inoltre, durante questi anni, 
ha fatto della beneficenza e della 
solidarietà un proprio focus in mol-
teplici campi sociali, sempre di pari 
passo con lo sviluppo della sua atti-
vità produttiva. Nel 2022 con gran-
de generosità e senso di accoglienza 
ha accolto presso una casa di sua 
proprietà sedici profughi ucraini, 

donne e bambini, che scappavano 
dalla guerra, assicurando alloggio 
per mesi. Un’azione sinergica fra 
privato, associazioni del territorio 
ed Amministrazione comunale. 
L'imprenditore che generosamente 
riconosce nella solidarietà il valore 
aggiunto alla sua impresa, non potrà 
che vederla espandersi e allo stesso 
tempo fare del bene a tanti”. “È sta-
to un onore ricevere questo premio 
- interviene emozionato Massimo 
Carraro - quando nella vita si ha tan-
to, donare e aiutare chi ha meno è il 
minimo che si può fare. Nella nostra 
azienda a conduzione familiare, la 

beneficenza è una consuetudine così 
ci hanno educato i nostri genitori e 
così vogliamo educare i nostri figli. 
Grazie al sindaco e all’Amministra-
zione per questo grande riconosci-
mento”. Sempre in tale occasione, 
per i Vigili del fuoco è stato premiato 
un altro nostro concittadino: Andrea 
Contesso, già il 16 marzo omaggiato 
dal Comune di Fossò con attestato 
di Civica benemerenza. “Assieme 
ad altri cinquanta vigili del fuoco è 
stato impegnato per nove giorni in 
Turchia presso il campo base italiano 
per le operazioni di ricerca e soccorso 
conseguenti al terremoto di febbraio 
scorso onorando tutta la comunità 
di Fossò con esempio di laboriosità e 
solidarietà”.

Susanna Calore 
Assessore alla Comunicazione

EDUCAZIONE STRADALE PER I BAMBINI
▪ La consapevolezza è sempre il miglior modo per circolare in sicurezza
PIANIGA

Si è svolta a fine aprile la prova pratica finale 
del corso di educazione stradale per i bambini 

delle scuole dell’infanzia organizzato dalla Pro-
tezione civile con la partecipazione della Polizia 
locale di Pianiga in collaborazione con il Comu-
ne. Il progetto “Anch’io sono Protezione civile” 
ha visto il coinvolgimento dei bambini della ma-
terna in materia di Educazione stradale. Dopo 
le lezioni di teoria fatte a scuola sui rischi della 
strada, i bambini della scuola dell’infanzia di 
Rivale e di Pianiga hanno fatto la prova pratica 
su strada. “Le regole si imparano da piccoli - ha 

spiegato Federico Calzavara - bravissimi i nostri 
bambini e un grande ringraziamento alle inse-
gnanti, alla nostra Polizia locale e ai preziosi vo-
lontari della Protezione civile. Queste preziose 
lezioni rivolte ai più piccoli rientrano a pieno 
titolo nell’insieme dei percorsi educativi della 
scuola, per questo la sinergia fra enti e istitu-
zioni scolastiche diventa sempre più proficua e 
puntuale. Se i bambini fin da piccoli conoscono 
i rischi delle strade e le regole per muoversi, da 
grandi dovranno semplicemente applicarle. La 
consapevolezza è sempre il miglior modo per 
essere cittadini liberi di circolare in sicurezza”.

Ufficio stampa – Comune di Pianiga
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ELEZIONI: BEN CINQUE I CANDIDATI SOTTO I TRENT’ANNI
▪ Una scelta che potrebbe essere di buon auspicio per tutti…

PIANIGA

Se anche questa tornata eletto-
rale si è distinta per la dram-

matica astensione dei cittadini 
dal voto, ormai attestata sul 50 
per cento del totale, chi più chi 
meno, a Pianiga c’è stata, tutta-
via, una bella novità da segna-
lare ed è la presenza di cinque 
candidati sotto i trent’anni. La 
lista civica di Centro-sinistra 
“Pianiga Insieme” ne ha candi-
dati tre, la lista civica di Cen-
tro-destra “Calzavara Federico 
sindaco” due. Per “Pianiga insie-
me” si sono presentati: Giorgia 
Lazzarini, 27 anni di Rivale, di-
plomata alla Scuola del cinema 
di Bologna, che ha vissuto per un 

periodo a Milano ed ora, torna-
ta a Rivale, continua a lavorare 
nell ’ambito della comunicazione 
con grosse aziende, in partico-
lare Benetton; Sabrina Peloso di 
Pianiga capoluogo, 26 anni, lau-
reanda in Turismo e sostenibili-
tà presso l ’Università di Padova, 
rappresentante degli studenti 
presso l ’ateneo patavino; Jacopo 
Stefanello, 23 anni, studente in 
Economia, che vive tra Milano, 
dove lavora per la famosa azien-
da Scuolazoo, e Rivale. Questi 
giovani si sono impegnati molto, 
hanno curato tutta la comuni-
cazione social della lista civica 
“Pianiga Insieme” e hanno pro-
mosso nel periodo pre-elettorale 
quattro importanti appuntamen-
ti per i giovani: l ’incontro con 

Emma Ruzzon, rappresentante 
degli studenti dell ’Università di 
Padova, e la dottoressa Alessan-
dra Cagnin sulla salute mentale, 
l ’appuntamento con l’onorevole 
Rachele Scarpa e l ’associazio-
ne “Rocco” su “Giovani e parte-
cipazione”, l ’appuntamento su 
“Giovani e lavoro” con lo psico-
logo del lavoro Roberto Mairo e 
un’imprenditrice locale, e infine 
una serata spritz. I due giovani di 
Rivale hanno ben figurato (Gior-
gia 75 preferenze e Jacopo 66) 
facendo ottenere alla loro lista 
62 voti in più rispetto alle scorse 
elezioni, mentre Sabrina Peloso 
ha fatto la sua parte con 55 prefe-
renze a Pianiga. “Il loro impegno 
non è finito - spiega la candidata 

sindaco Silvia Coppetta Calzava-
ra - perché hanno tanti progetti 
in cantiere per i loro coetanei e, 
anche se la lista Pianiga Insie-
me non ha vinto, porterà avanti 
l ’impegno che si è presa di porre 
grande attenzione alle politiche 
giovanili”. Il più giovane di tutti 
i candidati lo troviamo nella lista 
“Calzavara Federico sindaco”: si 
tratta di Samuele Barbieri di Pia-
niga, 19 anni, che ha frequentato 
l ’istituto tecnico ed è impegnato 
nell’ambito della Pro Loco di Pia-
niga, e ha ottenuto 40 preferen-
ze. C’è poi Daniel Semenzato di 
23 anni, di Cazzago, che lavora 
alle Ferrovie dello Stato, molto 
impegnato nell’ambito della Pro-
tezione civile, e ha totalizzato 38 

preferenze. Anche loro si sono 
molto spesi per la loro lista por-
tando entusiasmo e novità. Tutti 
giovani impegnati nello studio, 
nel lavoro, nel volontariato, che 
hanno deciso di spendersi anche 
nel difficile mondo della politica, 
offrendo un contributo al proprio 
paese. Una scelta che potrebbe 
essere di buon auspicio per tutti, 
perché in futuro si possa avere 
un Comune in cui i giovani sono 
maggiormente protagonisti. Sa-
rebbe interessante capire ora se 
la loro presenza possa aver con-
vinto anche i giovani elettori ad 
andare a votare. Ma i dati anco-
ra una volta bassi dell ’affluenza, 
tuttavia, non sembrerebbero of-
frire una risposta positiva a que-
sta domanda.

Sara Zanferrari

PREMIATO IL VIGONOVESE VINCENZO PLACIDA
▪ In meno di un mese ha percorso una lunga corsa a piedi ed è stato ricevuto dal papa

VIGONOVO

Ribadire la straordinarietà dell’impresa e 
la necessità di rendere nota l’esigenza di 

sostenere la ricerca per le malattie rare, ha 
spinto il sindaco Luca Martello e l’Ammini-
strazione comunale di Vigonovo a proporre 
proprio Vincenzo Placida come esempio di ec-
cellenza metropolitana. Questa la motivazione 
con cui l’Amministrazione comunale di Vigo-
novo ha indicato il podista vigonovese per il 
premio “Festa di San Marco” 2023: “Vincenzo 
Placida. Podista, orgoglio vigonovese esempio 
di impegno e solidarietà. Per aver compiuto 
l’impresa di una lunga corsa a piedi iniziata il 
25 aprile ‘22 da Vigonovo e conclusa a Roma 
il 14 maggio ’22. Run For Cornelia, un viaggio 
lungo centinaia di chilometri per testimoniare 
con ogni passo e ad ogni tappa, il bisogno di 
sostegno per la ricerca sulle malattie rare. Il 
supporto di Romina (la moglie, Ndr), la forza 
di Valentina, assieme all’affetto delle famiglie 
Cornelia, hanno contribuito a questo successo, 
che resterà per sempre un ammirevole esempio 
di sport e di solidarietà”.  Vincenzo ha percorso 
una lunga corsa a tappe, partita da Vigonovo il 
25 aprile dello scorso anno, con un momento di 
festa condiviso assieme a tantissimi cittadini 
e sportivi dell’intera Riviera del Brenta inter-
venuti per l’occasione. Sono state 18 le tappe 
che di giorno in giorno l’hanno avvicinato ad 
un successo che resterà nei ricordi suoi e di chi 
l’ha seguito da casa, in un’avventura indimen-
ticabile. Il santo padre ha accolto Vincenzo in 
Vaticano il 14 maggio, alla fine della sua lunga 
corsa, ringraziandolo quale esempio di “cultura 
della solidarietà che esprime concretamente la 
partecipazione alla costruzione di una società 

fraterna, al cui centro vi è la persona umana”. Il 
vero obiettivo di Vincenzo era e rimane quello 
di avvicinare quante più persone possibile alla 
conoscenza delle malattie rare, in particolare 
la sindrome di Cornelia De Lange, malattia di 
cui soffre la figlia Valentina, oggi quindicenne. 
La sindrome di Cornelia De Lange è una ma-
lattia genetica multi-sistemica e rara (un caso 
ogni 60.000 nati) dovuta a diverse mutazioni 
ed è caratterizzata da numerose malformazio-
ni gravi principalmente a carico degli apparati 
cardiocircolatorio, gastrointestinale e musco-
lo-scheletrico.

Il Sindaco - Luca Martello

DINO ARTUSI SI AGGIUDICA IL PREMIO SAN MARCO!
▪ Grazie a lui la nostra area camper è un punto di riferimento per tantissimi turisti
PIANIGA

Si è tenuta il 25 aprile la quinta 
edizione del premio “San Mar-

co” in sala del Maggior consiglio, 
a Palazzo ducale. Da cinque anni 
l’Amministrazione del Comu-
ne di Venezia onora con questo 
premio quei cittadini o quegli 
enti che hanno saputo portare 
prestigio alla città di Venezia e a 
tutto il territorio metropolitano 
con opere concrete nelle scien-
ze e nelle arti, nell’industria o 

nell’artigianato, nel lavoro, lo 
sport, la scuola, la sicurezza o 
con iniziative di carattere socia-
le, assistenziale, filantropico. Per 
Pianiga quest’anno il sindaco ha 
segnalato il signor Dino Artusi, 
presidente dell’associazione-club 
“Amici del camper - I Girasoli” 
che negli anni ha portato l’area 
camper a divenire un punto di ri-
ferimento per i turisti che arriva-
no in Riviera del Brenta da tutta 
Italia e dall’Europa. “Meritatissi-
mo il premio a Dino Artusi – ave-
va commentato l’allora sindaco 

Federico Calzavara. Complimenti 
a Dino Artusi che ha ricevuto il 
premio San Marco. Ho segnalato 
il nostro Dino che, con perseve-
ranza, è riuscito a far diventare 
la nostra area camper un punto di 
riferimento per tantissimi turisti 
nazionali e internazionali, facen-
do così conoscere Pianiga, gene-
ralmente al di fuori dei percorsi 
turistici tradizionali, portando 
anche benefici alle attività com-
merciali del paese. Dino Artusi 
è presidente del club Amici del 
camper I Girasoli e, dopo esser-

ne stato promotore, ora è gestore 
dell’area sosta camper Il Grati-
colato realizzata a Pianiga, che 
nell’ultimo anno ha registrato 
un aumento importante di cam-
per provenienti da tutta Europa, 
portando turismo e presenza nel 
nostro comune”. Tra le varie re-
censioni entusiaste dell’area è 
emblematica la seguente: “molto 
disponibile e bravo il signor Dino 
che ti fa anche un po’ da guida tu-
ristica, si vede la passione e dedi-
zione di questa persona”.

Ufficio stampa – Comune di Pianiga

Perchè scegliere Dormiflex per 
dormire meglio?

Dal 1964 ci occupiamo del tuo
sonno
Produciamo e vendiamo a KM0
direttamente dal produttore al
consumatore

I sistemi letto hanno una durata di
10 anni e noi ti accompagneremo
in tutto questo percorso

I nostri prodotti sono tutti Made in 
Italy certificati e brevettati

SUBITO PER TE:
UN BUONO DI 
€ 100,00

sull’acquisto di un
materasso e rete
matrimoniale

TI ASPETTIAMO!
DAL LUNEDÍ AL SABATO

08:30 - 12:30 / 14:30 - 18:30

Via A. Grandi, 7 - Caselle di Santa
Maria di Sala (VE) Zona Nico

dietro al CC Prisma/Mega
CHIAMA QUI
RISPOSTA URGENTE

342 9961070

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato



MESTRE - Via Caravaggio
Tangenziale Mestre - Uscita Castellana - Direzione Zelarino

SEMPRE APERTO   7.30 - 21.00

CAMPOSAMPIERO (PD)

NOALE (VE) - VIA PACINOTTI

PREGANZIOL (TV)

CAZZAGO DI PIANIGA (VE)

CONSELVE (PD)

ROSOLINA (RO)

GAMBARARE DI MIRA (VE)

PERAGA DI VIGONZA (PD)CAMIN (PD)

VEGGIANO (PD)

SUSEGANA (TV) MONIGO (TV)

MIRANO (VE)

CITTADELLA (PD)

8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.30 - 19.00

8.30 - 19.00 8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

7.30 - 19.00

8.30 - 19.00

8.30 - 20.00

7.30 - 20.00

8.30 - 19.00

8.00 - 20.00

8.30 - 19.00

041.8892.611

041.5100.186

0422.633.540

049.761.936

049.90.00.314 049.930.48.37

049.950.1232

0438.455.388

049.73.90.111

041.5676.475

049.744.8911

0422.22.029

041.57.28.060

0426.340.360

Tutto il Meglio del Meglio con
PREZZI SEMPRE PIU' BASSI

                  DOMENICHE
                                 TUTTE LE
                                       APERTO



Esperti in emozioniEsperti in emozioni
Booking: 041 540 1808 - 331 671 4023 - 351 570 9051
E-mail: giramondo@ghibliviaggi.it

Sito: www.ghibliviaggi.com

ERREM

"CASTELLANA"Notizie dalla SR 245

▪ La musica ci sta regalando momenti straordinari e soprattutto sfornando talenti!
SPINEA

Ezio Bosso citava “La musica 
è come la vita: si può fare 

in un solo modo, insieme”, ed è 
proprio così che i ragazzi delle 
classi prime della scuola me-
dia ad indirizzo musicale “G. B. 
Vico”, hanno saputo mettere in 
pratica il senso più profondo di 
questa frase, tutti insieme in 
orchestra. Un lavoro di squadra 
straordinario magistralmente 
coordinato dal professor Enri-
co Palù e tutte le insegnanti dei 
rispettivi corsi musicali Elisa 
Mozzato, Marina Morelli, Sara 
Girardello, che hanno preparato 
i ragazzi delle classi prime per la 
partecipazione al settimo con-
corso nazionale “Scuole in musi-
ca” di Verona. Con il punteggio 
di 99 punti l ’orchestra “Mar-
gherita Hack” si è aggiudicata il 
primo posto assoluto della com-
petizione musicale, che ha visto 

la partecipazione di numerose 
scuole del territorio naziona-
le, anch’esse molto preparate a 
raggiungere l ’ambito riconosci-
mento. I ragazzi fin da subito, 
con notevole entusiasmo, hanno 
accolto il progetto e si sono im-
pegnati con lo studio del pezzo 
caratterizzato dall ’unione di 
due brani “Dixie for jumpy kan-
garoo - Tip tap sotto una pioggia 
di foglie autunnali”, arrangiati 
dallo stesso professor Enrico 
Palù ed adattato alle diverse 
necessità degli strumentisti. “Il 
risultato ottenuto è stato il frut-
to del lavoro di tutti, siamo or-
gogliosi dei nostri ragazzi... un 
grande grazie anche ai genitori 
della fiducia che mai è venuta 
a mancare, nell ’impegno e nel 
supporto”, ha dichiarato Palù 
con emozione. In corrisponden-
za del saggio musicale di fine gli 

insegnanti erano pronti per dare 
la notizia a tutti i presenti, si at-
tendeva solo l ’ufficialità del ri-
sultato della commissione giudi-
catrice con la pubblicazione nel 
sito del concorso, ma purtroppo 
vi è stato un ritardo e la sorpresa 

Via Oriago, 36 - 30174 Chirignago (VE) - Tel: 041 916492 
Via Castellana, 114 - 30030 Martellago (VE) - Tel: 041 2377076
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L’ISTITUTO “HACK” SI AGGIUDICA IL CONCORSO “SCUOLE IN MUSICA”
è stata posticipata alla mattina-
ta successiva attraverso la mes-
saggistica interna delle classi... 
ma è stata ugualmente una fe-
sta! A Spinea quindi le eccellen-
ze non mancano e continuano a 
crescere, possiamo dire che dopo 

lo sport, la musica ci sta rega-
lando momenti straordinari e 
soprattutto sfornando talenti di 
cui sentiremo certamente par-
lare in futuro, e di cui l ’istituto 
comprensivo “M. Hack” potrà 
andar fiero.

Alberto Gatti

▪ I consiglieri entranti per la minoranza proporranno un’opposizione attenta

MARTELLAGO

Le compagini in gioco, semplificando note-
volmente quanto avveniva nel passato, si 

sono presentate come due coalizioni a sostegno 
di due candidati sindaco: Andrea Saccarola (sin-
daco uscente) supportato da tre liste civiche e 
tre partiti del Centro-destra ed Alessio Boscolo 
(Consigliere comunale uscente) supportato da 
cinque liste civiche. La presenza di due soli can-
didati automaticamente escludeva la possibilità 
del ballottaggio, pur prevista essendo Martel-
lago un Comune che supera i 15.000 abitanti. 
Il verdetto finale ha visto prevalere l’uscente 
sindaco Andrea Saccarola con il 53,25 per cento 
(5.193 voti validi, di cui 317 al solo sindaco) ri-
spetto all’avversario Alessio Boscolo, 46,75 per 
cento (4.559 voti validi e 365 voti al solo sinda-
co). Andando nel dettaglio del voto si trova che, 
mentre il sindaco uscente ha prevalso nelle fra-
zioni di Martellago e Olmo, la situazione risulta 
ribaltata a Maerne dove, seppur di poco, Bosco-
lo ha ottenuto la maggioranza. Significativo il 
fatto che, proprio a Maerne, sono stati com-
piuti due dei lavori “caratterizzanti” l’Ammi-
nistrazione uscente e cioè la riqualificazione di 
via Stazione e di via Roviego, lavori sui quali le 
opinioni e le visioni dei cittadini e associazioni 
si sono spesso divise e scontrate. Analizzando 
il dettaglio del voto si evince che, pur pesando 
l’onda nazionale dove prevale il Centro-destra 
ed in particolare Fratelli d’Italia, a Martellago 
tale spinta è stata “sentita” solo in parte tan-
to che Fratelli d’Italia ha ottenuto solo il 14,27 
per cento, un numero ben lontano, ad esem-
pio, dall’altro Comune veneziano al voto (San 
Donà di Piave) dove Fratelli d’Italia ha ottenu-

to un ben più 
corposo 29,4 
per cento.  La 
Lega, rispetto 
a cinque anni 
fa, ha sostan-
zialmente di-
mezzato il pro-
prio consenso 
pur essendo 
stata la forza 
“ d om i n a nt e ” 
in questa Am-
ministrazione 
con ben tre as-
sessori su cinque. Risulta invece evidente che la 
vittoria è principalmente da ascrivere alla lista 
Saccarola che, con il suo 20,57 per cento, risul-
ta essere la forza maggioritaria. Anche l’analisi 
del voto di preferenza conferma che, mentre 
nella coalizione con presenti i partiti, le prefe-
renze rispetto al numero di voti risultano esse-
re mediamente del 55,8 per cento, in quello del 
Polo civico, quindi esclusivamente liste civiche 
del territorio, tale voto di preferenza si attesta 
ad un 85,4 per cento, chiara indicazione che in 
un caso si è votato (prevalentemente) il simbolo 
e nell’altro la persona. I consiglieri entranti per 
la minoranza, quasi tutti non alla prima espe-
rienza, proporranno una opposizione attenta, 
di controllo dell’operato della maggioranza e, di 
sicuro, non mancherà la parte propositiva nella 
speranza che tale apertura venga recepita e uti-
lizzata in un’ottica di proficuo scambio di idee 
e proposte con ricaduta benefica sul territorio 
e sui cittadini.

Alessio Boscolo

ELEZIONI AMMINISTRATIVE, ANALISI NEL DETTAGLIO DEL VOTO…
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A SCORZÈ IL CARNEVALE È VICINO ALLA PRIMAVERA
SCORZÈ

Sabato 18 marzo, in una tie-
pida serata quasi primave-

rile, si è svolto il Carnevale di 
Scorzè. Come da tradizione, 
tra le varie manifestazioni in 
esso incluse, c’è stato il tor-
neo di carte che si è svolto nei 
bar ed ha visto la conclusione 
proprio sabato nel tardo pome-
riggio. Dopo l ’estrazione della 
lotteria è iniziato il carnevale 

▪ Bellissimi i carri seguiti da un folto numero di persone festanti
vero e proprio con la sfilata dei 
carri, alternati ai gruppi delle 
contrade e ai gruppi di persone 
mascherate. Bellissimi i carri 
che hanno iniziato a muover-
si intorno alle 20 seguiti da 
un folto numero di persone 
festanti e di pubblico. Molto 
apprezzati i carri di casa come 
quello della scuola di Rio San 
Martino e di Cappella e della 
scuola dell ’ infanzia “Madonna 
della Provvidenza” di Scorzè. 
Lungo le strade, ali di pubblico 

applaudivano il loro passaggio. 
Un grazie particolare a chi ha 
saputo creare questo momen-
to di allegria cioè al comitato 
organizzatore, al Comune, alla 
Pro Loco e a tutti quelli che in 
qualche modo hanno dato la 
loro collaborazione perché la 
manifestazione riuscisse al me-
glio.

Il Sindaco - Nais Marcon

POLIAMBULATORIO

T I E P O L O

cassa ULSS 13 - S.S.N. Regione Veneto

Poliambulatorio specialistico Tiepolo 

Via Veneto, 3 - Martellago (VE) - Tel 041.5403202
Direttore Sanitario Dott. Luigi Simion - Medico Chirurgo - Aut. Reg. n. 344 del 15 marzo 2000

LA SECONDA FESTA DEGLI ORTI!
SCORZÈ

▪ È la manifestazione dalla quale prendono poi il via le altre sagre paesane

Domenica 26 marzo si è svol-
ta a Scorzè la seconda Festa 

degli orti. È una festa recen-
te per nascita ma che aspira a 
creare nel capoluogo la magia 
delle feste che si svolgono nel-
le frazioni e che sono dedicate 
agli ortaggi coltivati nella zona. 
Questa manifestazione vuole 
essere la festa dalla quale pren-
dono poi il via le altre sagre pa-
esane dedicate rispettivamente 
all ’asparago e alla fragola, ai pi-
selli, al pomodoro, al radicchio. 
La collaborazione tra Comune, 

Pro Loco, Confcommercio, As-
sociazione Tutto in piazza, Cia, 
Coldiretti Venezia e Confagri-
coltura, ha portato a realizzare 
una grande mostra che ha inte-
ressato tutto il centro di Scorzè, 
da via Roma a via Venezia a via 
Cercariolo. Il centro del paese 
ha ospitato esposizioni di pian-
te da orto, da fiore, bancarel-
le dedicate all ’agricoltura, alla 
vita contadina in genere, una 
bellissima esposizione di cereali 
di tutti i luoghi d’Italia, una mo-
stra del miele, bancarelle dei sa-
pori, tantissimi hobbisti. Molto 
apprezzate, particolarmente dai 
più piccoli, le presenze di caval-
li e di pony a disposizione per 
qualche giretto, l ’esposizione 

dei trattori di una volta, i labo-
ratori con i semi, i giochi di una 
volta, i lavori dei ragazzi del-
le scuole di Scorzè e di Rio San 
Martino. Al centro della piazza 
facevano bella mostra una serie 
di piccole aiuole nelle quali era-
no piantati i germogli dei pro-
dotti delle nostre sagre paesane, 
alcune delle quali curate anche 
dagli alunni della scuola di Rio 
San Martino. Momento focale 
dopo l ’inaugurazione è stata la 
visita all ’orto della scuola “G. 
Marconi” di Scorzè che si trova 
subito dietro il palazzo muni-
cipale, a lato della stradina che 
collega la piazza con via Vene-
zia. Tutte queste iniziative han-
no reso la festa varia e festosa e 
la gente si è mossa in mezzo alle 
diverse proposte, con allegria e 
partecipazione.

Il Sindaco - Nais Marcon
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“ALZIAMO LO SGUARDO AL CIELO”
▪ Tributo all’artigiano della musica, Giuseppe “Pino” Zamprogna
TREBASELEGHE

Lunedì 26 giugno in occasione 
della serata conclusiva della 

Festa della birra a Silvelle di 
Trebaseleghe, amici batteristi 
e colleghi musicisti renderan-
no omaggio all ’artigiano della 
musica Giuseppe Zamprogna, 
scomparso prematuramente il 
7 aprile 2023. Giuseppe “Pino” 
Zamprogna, era un falegname, 
musicista con una straordina-
ria dote artistica nella costru-
zione di percussioni artigiana-
li.  “Pino era un beato, un puro 
di cuore, vivace, un uomo, un 
marito, un padre, eccezionale”, 

AKZO NOBEL, UNA VERTENZA DIFFICILE DA RISOLVERE
SCORZÈ

▪ Ora la speranza è che si facciano avanti degli acquirenti che possano garantire il lavoro

Nei primi giorni di gennaio 
è giunta in Comune la no-

tizia che la ditta Akzo Nobel 
di Peseggia avrebbe chiuso i 
battenti entro il mese di giu-
gno, lasciando senza lavoro 
una cinquantina di dipendenti 
e portando il lavoro a Malmoe 
in Svezia. Immediata la reazio-
ne delle maestranze e dei sin-
dacati. Subito è iniziata una 
trattativa fra tutti per vedere 
di evitare quanto comunica-

to. Numerosi sono stati gli in-
contri in Comune, in ditta, in 
Regione, nella sede degli indu-
striali. Si sono subito coaliz-
zati nella difesa del personale 
oltre ai sindacati, i sindaci del 
territorio, la Regione, i politi-
ci del territorio. È stato con-
vocato un Consiglio comunale 
straordinario presso il teatro 
Elios–Aldò, poi un secondo in-
contro con gli industriali della 
zona, invitati dai sindaci stes-
si, nonché un ulteriore incon-
tro in fabbrica alla presenza 

di sindaci e politici vari. Si è 
raggiunto così un accordo con 
la ditta Akzo Nobel circa la no-
mina degli advisor che dovran-
no cercare potenziali acquirenti 
e circa le condizioni di vendita 
della fabbrica e di liquidazione 
o assunzione dei dipendenti. 
Ora la speranza è che si faccia-
no avanti degli acquirenti che 
possano garantire il lavoro ai 
dipendenti affinché nessuno ri-
manga in difficoltà.

Il Sindaco - Nais Marcon

23-24-25-26

LUN
26.06

PIATTI TIPICI PICCOLO LUNA PARK BANCARELLE

“ALZIAMO LO SGUARDO AL CIELO”

Con la partecipazione della
Drummer Family ita - Drum Day Sta
e tanti amici batteristi - EVENTO A SCOPO BENEFICO

COMETA CIRCUS +

ASD
SILVELLESE 392 183 7756HAPPY BEER DAY

le parole della moglie Donatel-
la. La musica era una grande 
passione di Pino che, accanto 
al lavoro di falegname presso 
la ditta “F.lli Rossetto” di Tre-
baseleghe, da venticinque anni 
realizzava batterie artigianali 
in legno massello che firmava 
con la sigla “Pz” e che sono uti-
lizzate da molte band musicali 
locali e nazionali. Donatella, 
invece, ha la passione del can-
to e insieme la coppia ha fatto 
anche tournée musicali, anche 
all ’estero; insieme tra l ’altro 
si dedicavano al volontaria-
to in paese ed in chiesa. “Pino 
era estremamente disponibi-
le, scherzoso, solare, amato 

dai bambini - ricorda ancora la 
moglie Donatella - Pino sapeva 
entrare nel cuore delle perso-
ne, era una sua dote straordi-
naria”. E così, lunedì 26 giugno 
si alterneranno sul palco del 
“Happybeerday” più di venti 
batteristi e percussionisti, più 
alcune storiche band locali dove 
“Pino” suonava come gli “Still 
smoking”, “Illy Flower”, “Mito” 
e “Mercato nero”. L’inizio è pre-
visto alle ore 20:30 ed il ricava-
to della serata verrà devoluto 
in beneficienza alla “Missione 
di Fianga” in Ciad per la costru-
zione di un pozzo.

Mauro Zamprogna
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sabato 17 giugno
Ore 9.30-12.30 e 16-18

e-wellness day
Corsi gratuiti di Yoga, Shiatsu

e non solo per adulti e bambini.

In omaggio un imperdibile

Kit Wellness* per i partecipanti!

Prenotati compilando 

il modulo su centroemisferoscorze.it
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“SIPARIO APERTO”: I SUCCESSI DELL’ANNO
▪ New York, Londra, Monaco di Baviera, sono solo alcune delle mete raggiunte

Un anno ricco di successi per la 
scuola di danza, musica e te-

atro “Sipario aperto” di Piombi-
no Dese diretta da Laura Cecchin 
e Fabrizio Citi. In questo anno 
accademico numerose allieve 
hanno ottenuto riconoscimen-
ti prestigiosi grazie a borse di 
studio e premi ottenuti durante 
competizioni ed eventi di grande 
spessore. Rebecca Rizzo, 17 anni, 
superando un’audizione, volerà a 
New York il prossimo luglio per 
due settimane per studiare nella 
prestigiosa accademia “Joffrey 
ballet school” a Manhattan, dove 
studierà musical theater con i 
migliori performer di Broadway. 
Sempre Rebecca è stata selezio-

PIOMBINO DESE nata per far parte del cast di “Le-
gally blonde”, in scena ad agosto 
nel “West end” di Londra, assie-
me ad altri performer inglesi. 
Sabrina Hyseni, dopo aver vinto 
numerosi premi e riconoscimenti 
in tutti questi anni, è stata am-
messa alla “Bavaria ballet aca-
demy” di Monaco di Baviera di-
retta da Alen Bottaini. Romana 
Bernardi, borsista per la “Sum-
mer musical London”, si recherà 
una settimana nel West end di 
Londra dove studierà le discipli-
ne del canto, della danza e della 
recitazione presso la “Urdan aca-
demy Francesca Sogus”, borse di 
studio per le più accreditate ac-
cademie di musical italiane “Mts 
- Musical the school”, “The Ber-
stein school”, “Mas music, arts 
& show”. Inoltre due giovani pre-

messe della classe di teatro, Ales-
sandro Cunsolo e Chiara Casarin, 
hanno intrapreso il percorso di 
studi che li porterà ad accedere 
nelle grandi accademie di reci-
tazione italiane, preparati dalla 
regista e attrice Arianna Ilari. 
Tutti questi riconoscimenti sono 
frutto del lavoro minuzioso, della 
abnegazione degli insegnanti, e 
della determinazione dei diretto-
ri della scuola di Piombino Dese, 
Laura Cecchin e Fabrizio Citi. 
“La scuola punta all’eccellenza e 
i risultati e la volontà di crescita 
degli allievi dimostra che la stra-
da intrapresa è quella corretta”, 
puntualizzano i direttori Laura 
e Fabrizio. La scuola, che offre 
corsi di danza classica, musical, 
danza contemporanea, teatro, 
canto e strumento, si conferma 

con il patrocinio di

A TREBASELEGHE 

nel Parco Draganziolo

SABATO 10 dalle ore 18
APERITIVO di benvenuto

PORCHETTA GIGANTE  al girarrosto, panini onti e birra
Concerto con RED ON TOP RED HOT CHILI PEPPERS BAND

DOMENICA 11 dalle ore 10 e per tutta la giornata

Informazioni: 335 1264402 - 392 8189729

CHILDREN’S DAY
Bimbi in festa con i genitori

Scivoli gonfiabili, Truccabimbi, Laboratori, Baby Dance
Party con i mussi, battesimo della sella, animazione “Amico Asino”

Giochi di bolle - Bimbi Show (Spontanee esibizioni di bambini presenti)
Laboratorio di percussioni con Dante Calore. Esposizione hobbistica

Per tutta la giornata musica dei migliori anni con il DJ OSCAR

PRANZO TRADIZIONALE  alle ore 12:30 sotto le piante per grandi e piccini 
a prezzo convenzionale, prenotazioni entro Venerdì 09.06

SPIEDO D’ALTA MARCA in collaborazione con l’Accademia dello Spiedo. 
L’accademico Graziano Lorenzetto, “Menarrosto Sapiente”,

arrostirà, nel Parco Draganziolo, il tipico spiedo d’Alta Marca trevigiana che
svetta in Italia tra i migliori spiedi in assoluto. 

Lo spiedo sarà servito dalle 18. Prezzo convenzionale. 
PRENOTAZIONE entro giovedì 08.06 (anche per asporto).

SPETTACOLO STORICO “Quando l’aquila divenne leone, Storia di Venezia 
e dei Veneti raccontata ai putèi” con Leo Danilo Lazzarini, attore, scrittore,

consulente storico, maestro d’armi

INTERESSANTE SERATA SULLE ORIGINI DEL NOSTRO TERRITORIO
▪ Rosa Chiara Casarin: “incontro coinvolgente, frutto di una grande ricerca storica”

“Trebaseleghe Perduta”: è sta-
to questo il curioso titolo 

della serata culturale promossa 
dell’associazione “Arcieri del ba-
silisco Sagitario”, patrocinata dal 
Comune e tenuta al Bike park km 
99 che si affaccia sulla Treviso-O-
stiglia all’altezza di Silvelle. Rela-

TREBASELEGHE tore della serata è stato, Francesco 
Cagnin, studioso e appassionato 
della storia del territorio, il quale 
basandosi su un suo saggio pubbli-
cato nel 2019 dalla rivista “Esde”, 
ha esposto il tema ben specifica-
to nel sottotitolo della locandina: 
“Dalle motte della Valle Agredo 
ai castelli del vescovo di Treviso”. 
Riscoprendo la posizione delle an-
tiche motte, si è potuto riscontrare 

una consequenzialità non casuale 
ed individuare un’antica strada ora 
scomparsa, ma rintracciabile in 
cartografie fino ad ora sconosciute, 
che collegava Treviso con il fiume 
Brenta e poneva Trebaseleghe al 
centro strategico di un vasto terri-
torio, con confini delineati da topo-
nimi con prefisso “Tre”. Partendo 
da questi presupposti sono state 
ipotizzate nuove convincenti eti-

mologie sia per “Trebaseleghe” che 
per “Valle Agredo”, oltre ad espri-
mere delle plausibili giustificazio-
ni all’insediamento di fabbricati 
fortificati divenuti di proprietà del 
vescovo di Treviso. Un numeroso 
pubblico, superando le aspettative, 
ha seguito con attenzione e stupore 
questo nuovo approccio allo studio 
del territorio che Francesco Cagnin 
ha proposto. “Questa serata ha vi-

sto molta partecipazione da parte 
dei cittadini – ha commentato la 
consigliere di Trebaseleghe, Rosa 
Chiara Casarin - l’incontro è stato 
molto coinvolgente, frutto di una 
grande ricerca storica che richiede 
molto lavoro. È davvero apprezza-
bile il fatto di andare a cercare la 
storia del nostro territorio e anche 
il significato dei nomi, per poi di-
vulgarlo a tutta la cittadinanza”.

Giulia Sette

sempre più un polo artistico dove 
studiare in modo serio e corretto, 
con ottimi insegnanti, oggi con-
ta oltre 200 allievi. L’occasione 

imperdibile per ammirare la loro 
arte saranno gli spettacoli di fine 
anno, ovvero il 17 giugno in sala 
Tommaso Moro e 30 giugno in 
villa Fantin.

Dario Guerra
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CRESCE IL BOSCO DIFFUSO: 400 NUOVE PIANTE!
PIOMBINO DESE

▪ Sono state piantate dai ragazzini delle scuole primarie

Il bosco diffuso a Piombino Dese 
cresce di 400 piante. Le hanno 

piantate i ragazzini delle scuole 
elementari. Sono state consegnate 
quest’anno agli alunni che hanno 
aderito all’iniziativa e che hanno 
un giardino, un orto, un pezzetto di 
terra dove piantarle. Ad essi, con la 
collaborazione della maestra Miche-
la Frasson, era stato consegnato un 
avviso per chiedere preventivamen-
te la disponibilità, avendo la possibi-
lità, di mettere a dimora una pianta. 

Le risposte positive sono state oltre 
ogni attesa. Alcuni, come era previ-
sto, hanno chiesto più di una pianta. 
Gli alberelli, provenienti da un viva-
io della Regione Veneto, sono stati 
forniti dalla Pro Loco che da alcuni 
anni propone ai ragazzi delle scuole 
del comprensorio il progetto “Adotta 
un albero - Bosco diffuso”. Obietti-
vo: promuovere su tutto il territorio 
la crescita del patrimonio arboreo 
per contribuire a fronteggiare i pro-
blemi climatici. Sono migliaia ormai 
gli alberi messi a dimora a Piombino 
Dese dai ragazzi delle scuole. Sono 
tutte piante autoctone, vale a dire 

tipiche del territorio: farnie, pioppi 
bianchi e neri, carpino bianco, me-
lastri e perastri. Il progetto è stato 
ripreso quest’anno dopo due anni di 
interruzione a causa del covid-19.  
Suggestiva la cerimonia della con-
segna delle piante con la festosa 
partecipazione di alunni, di rappre-
sentanti dei genitori, di insegnanti e 
di autorità. Gli alunni della primaria 
“Stiffoni” si sono esibiti in recite di 
poesie e canti intonati all’evento che 
si stava vivendo. Il senso e le finalità 
della manifestazione sono stati illu-
strati, in particolare, dalla dirigen-
te scolastica, dottoressa Federica 
Bovo, dal sindaco Cesare Mason e 
dal vicepresidente della Pro Loco Fa-
bio Gomirato. Il sindaco ha messo in 
risalto l’importanza dell’educazione 
ambientale e la necessità di mette-
re in primo piano la salvaguardia 
dell’ambiente, dalla cui qualità di-
pende la salute di tutti, ed ha rin-
graziato la Pro Loco per la virtuosa 
iniziativa che da anni promuove con 
successo, coinvolgendo attivamente 
alunni, insegnanti, genitori e fami-

www.agrariamazzonetto.it
Via G.Carducci n°67

Levada di Piombino Dese (PD)
Tel.049.9350094

PELLET
e LEGNA
PELLET

e LEGNA
 SCARICO CON GRU E MULETTO CINGOLATO

VENDITAVENDITA

PIANTE DI AGRUMI IN VASO
OFFERTA

glie. Fabio Gomirato, ricordando 
come l’attenzione per l’ambiente e 
le questioni ecologiche stiano par-
ticolarmente a cuore alla Pro Loco, 
ha ringraziato quanti hanno con-
tribuito alla realizzazione dell’ini-
ziativa, che sin dal primo anno ha 
incontrato sempre largo consenso. 
La dirigente scolastica, dottores-
sa Federica Bovo, ha presentato le 
azioni che si stanno promuovendo 
nell’ambito scolastico per una sem-
pre maggiore attenzione per l’am-
biente, la natura, l’ecologia. Aspetti 
formativi ed educativi. Nella stessa 
mattinata sono stati inaugurati 
due nuovi ambienti scolastici che 
rappresentano un significativo 
esempio di impegno dell’istituto 
comprensivo di Piombino Dese per 
le tematiche ambientali: l’aula ver-
de negli spazi della scuola primaria 
“Stiffoni” e il giardino botanico nel 
cortile nord della scuola secondaria. 
Sono stati realizzati con fondi del 
“Pon Edugreen”, programmi opera-
tivi nazionali dell’Unione europea 
finalizzati all’attuazione di spazi e 
laboratori per l’educazione e la for-
mazione alla transizione ecologica. 

L’istituto comprensivo di Piombino 
Dese ha colto con entusiasmo l’op-
portunità, ha vinto il relativo bando 
ed ha ottenuto il finanziamento. 
L’aula verde nella scuola “Stiffoni”, 
realizzata in un angolo di giardino, 
attrezzata con panchine, dà la pos-
sibilità di una stimolante esperien-
za di conoscenza e di godimento di 
un ambiente green a dimensione 
scolastica. Durante l’inaugurazione 
gli alunni delle classi prime hanno 
piantato tre alberi autoctoni (un ti-
glio, un carpino bianco ed un acero 
campestre) sempre forniti dalla Pro 
Loco. Il giardino botanico nel corti-
le nord della scuola secondaria darà 
agli alunni la possibilità di un più 
interessante coinvolgimento nelle 
tematiche ambientali. Il progetto 
“Adotta un albero - Bosco diffuso” 
rappresenta un capitolo molto im-
portante dell’attività della Pro Loco 
di Piombino Dese, commenta il pre-
sidente Giovanni Boromello, perché 
proprio sull’ambiente, in questa 
fase, è orientato il suo maggiore im-
pegno. Ci sono in programma tante 
iniziative per far conoscere e valo-
rizzare il territorio, in particolare i 
fiumi.

Stefano Rainato

FESTEGGIAMENTI DEL CARMINE 2023: NON MANCATE!
▪ I volontari del gruppo promotore sono da tempo all’opera

La festa è sempre occasione ri-
generatrice: per fare comunità, 

per ritessere fili buoni fra perso-

MORGANO ne, per promuovere il volontariato 
semplice e generoso, per aiutare 
la parrocchia a sostenere impegni 
economici, per sperimentare for-
me e iniziative nuove di aggrega-
zione. Così Dal 7 al 16 luglio avrà 

luogo la nuova edizione dei fe-
steggiamenti del Carmine. I vo-
lontari del gruppo promotore sono 
da tempo all’opera per adeguare gli 
ambienti e l’organizzazione. Tro-
verete immancabilmente: la buo-
na cucina, semplice e genuina; la 
bella musica che ci fa danzare e 

rallegrare, il gioco che ci ripropone 
la spensieratezza e la creatività; la 
cultura, che ci rende aperti e de-
siderosi di conoscere cose nuove; 
la solidarietà e il concorrere a un 
obiettivo comune che è quello del 
sostegno degli impegni economici 
della parrocchia; e l’amicizia, che 

dà sapore ai legami. Ringraziamo 
i volontari, gli sponsor e tutti i so-
stenitori che a vario modo ci inco-
raggiano. Vi aspettiamo tutti, 
grandi e piccoli, famiglie, amici 
vecchi e nuovi…

Il gruppo promotore
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IL NOVECENTO DI UNA FAMIGLIA PATRIARCALE NOSTRANA
MORGANO

▪ Un saggio che racconta la transizione del mondo contadino veneto alla modernità

È uscito nel n. 34/2022 della 
rivista “Il De Marino, storie 

voci e suoni” un saggio intitolato: 

“Contadini nella storia. Narrazione 
familiare con fonti orali”. Il testo 
racconta attraverso le vicende 
di una famiglia patriarcale di 
Morgano, i Dalla Valle, la grande 
transizione del mondo contadino 

veneto alla modernità, avvenuta 
nel corso del Novecento, e in par-
ticolare dopo la Seconda guerra 
mondiale. Del tema si sono occu-
pati storici, sociologi e politologi, 
rappresentando spesso i conta-
dini come una massa ignorante, 
incapace di strategie autonome, 
manovrata dal clero e sottomessa 
ai potenti del momento. Questi 
stereotipi, elaborati da accade-
mici culturalmente appartenenti 
alle classi dirigenti, continuano a 
proporre un’immagine distorta di 
quel mondo dal quale proveniamo 
e che nel corso del secolo scorso 
è stato protagonista di una me-
tamorfosi straordinaria, che ha 
svuotato le campagne per dar vita 
alla moderna società dei consumi. 
Il saggio non è uno studio, ma una 
narrazione basata sulle voci dei 
protagonisti le cui testimonianze 

sono state raccolte attraverso di-
verse interviste. La scelta di lavo-
rare sulla famiglia dei Dalla Valle 
è determinata anzitutto dal fatto 
che l’autore della ricerca vi appar-
tiene e poi dal forte valore simbo-
lico dei numeri. I fratelli Giusep-
pe (1891) e Giovanni (1895) Dalla 
Valle sono piccoli proprietari 
terrieri e sposano due donne di 
Morgano, rispettivamente Luigia 
Cosmo e Vittoria Favaro ognuna 
delle quali mette al mondo dodici 
figli. La grande famiglia patriar-
cale arriva a contare 28 persone 
che vivono nella stessa casa e 
dipendono da un unico capo-fa-
miglia: prima il nonno Giacinto, 
poi sua moglie Maria e infine il 
loro figlio Giuseppe. Nel 1948 
Giuseppe e Giovanni si separano 
e ognuno dei due gruppi di quat-
tordici persone, che presentano 
tratti comuni ma anche profon-
de differenze, si mette in gioco 

per non restare ai margini di una 
società in rapida trasformazione. 
Dei 24 cugini, 17 arrivano al terzo 
millennio e sei di loro sono stati 
lungamente intervistati, consen-
tendo di raccogliere un vero pa-
trimonio memoriale prodotto da 
chi, ritenuto dalla storia ufficiale 
subalterno ed eterodiretto, è in-
vece stato consapevole e intelli-
gente artefice del proprio vivere 
personale e sociale. La storia dei 
Dalla Valle non ha nulla di stra-
ordinario, ma è esemplare perchè 
assomiglia a quella di centinaia 
di migliaia di famiglie contadine 
venete a cui non è mai stata data 
la possibilità di raccontare il No-
vecento dal loro punto di vista. Il 
saggio è scaricabile dal sito: ht-
tps://www.aisoitalia.org/wp-con-
tent/uploads/2023/03/De-Marti-
no-34_2022.pdf

Amerigo Manesso

Programma festeggiamenti sagra
Madonna del Carmine 2023

ORE 21.00 Cinema all’aperto “Red”
11 luglioMARTEDì

Stand gastronomico aperto

ORE 09.00 OpenCanoe Openmind
organizza una traversata in canoa lungo il
Sile (su prenotazione max 16 persone).
ORE 10.00 Santa messa con processione.
ORE 21.00 Serata danzante con Claudio e i pagina 4

16 luglioDOMENICA
MADONNA DEL CARMINE

ORE 21.00 Festa anni 80. 90. 2000 con
il Dj Albajack
Stand gastronomico aperto

15 luglioSABATO

Stand gastronomico aperto

ORE 20.00 Spiedo con patate su
prenotazione.
ORE 21.00 #FarmerMusicDay:
esibizioni di giovani talenti locali
con musica live

14 luglioVENERDì

Bar aperto.

ORE 20.30 Sport e salute a cura
dell’Associazione Donne Medico.
Proiezione cortometraggio “Il secondo
tempo di Julian Ross”. Dibattito con 
Dr.ssa Maria Domenica Perdone e
Dr Patrizio Sarto

10 luglioLUNEdì

Stand gastronomico aperto

ORE 21.00 Serata danzante con
il gruppo Luca e i Melody

8 luglioSABATO

Stand gastronomico aperto

ORE 19.30 Cena su prenotazione in
compagnia del Circolo Anziani.
ORE 21.30 Serata animata da Dj Leroy

7 lugliovenerdì

parrocchia di morgano

Stand gastronomico
dalle ore 19.00

Serate culturali 
e musicali
dalle ore 21.009 lugliodomenica

Stand gastronomico aperto

ORE 17.30 Laboratorio su prenotazione
di tagliatelle e giochi per famiglie (max 25
bambini ultimo anno scuola d’infanzia
e scuola primaria).
ORE 17.30 Alberi e Arpe: viaggio in
musica tra le piante del nostro territorio
con le letture di Donnemorgano e
la musica di WhatsHarp
21.00 Serata danzante con Oscar e Mary.

ORE 20.00 Paella su prenotazione
ORE 21.00 Karaoke by Sergio Music Live

13 luglioGIOVEdì

Bar aperto.

“MANI D’ORO”: MOSTRA DELL’ASSOCIAZIONE “SOLLIEVO PRIMAVERA”
RESANA

▪ Rassegna di lavori fatti con le mani d’oro di chi magari ora ha difficoltà

Il mese di maggio, dedicato alla 
cura dell ’Alzheimer, ha visto 

protagonista a Resana l ’associa-
zione “Sollievo Primavera” che 
ha proposto l ’iniziativa “Mani 
d’oro” con una mostra di lavori 
fatti dai volontari e dagli ospiti 
dell ’associazione e con una serie 
di incontri sul tema della de-

menza senile e dei problemi che 
la malattia porta nelle famiglie. 
A presentare la mostra erano 
presenti la presidente dell ’asso-
ciazione “Sollievo Primavera” 
Annamaria De Grandis, la signo-
ra Marisa Basso, fondatrice dei 
gruppi sollievo, il dottor Massi-
mo Pisciotta, coordinatore dei 
centri sollievo della Castellana e 
il sindaco Stefano Bosa oltre che 
i tanti volontari che per ben tre 

mattine alla settimana dedicano 
del loro tempo per seguire gli am-
malati. Una bellissima rassegna 
di lavori fatti con le mani d’oro 
di chi magari ora ha difficoltà 
e deve essere seguito costante-
mente... una mostra davvero di-
versa dal solito che ha fatto tor-
nare indietro con la memoria più 
di qualche visitatore.

Paolo Lamon

NUOVO VOLTO PER PIAZZA DE GASPERI!
RESANA

▪ Al via la sperimentazione anche con nuovi parcheggi

Il progetto presentato è piuttosto ambizio-
so e ci vorranno anni per portarlo a termi-

ne ma intanto l ’Amministrazione comunale 
ha deciso di iniziare con una “sperimenta-
zione” in piazza De Gasperi per trasformare 
la piazza cittadina da semplice parcheggio e 
area di sosta a punto di incontro tra le perso-
ne. I primi lavori riguardano la nuova segna-
letica con la creazione di una decina di nuovi 
posti auto nella piazza e la creazione di uno 
spazio “protetto”, nel lato nord della piazza, 
dove le auto non possono transitare… quasi 
un inizio di area “pedonalizzata” di incontro 
e non solo di passaggio dei mezzi a motore. 

Il progetto preliminare, redatto dallo studio 
Bongiana di Padova, prevede la creazione di 
aree dedicate al passeggio e aree verdi dove 
le auto non transitano oltre che un nuovo 
disegno di riqualificazione del centro del pa-
ese. “Intanto iniziamo con questa sperimen-
tazione - ha detto il sindaco Stefano Bosa - 
negli anni poi vedremo di riuscire a portare 
avanti il progetto già presentato che punta 
a far diventare la nostra piazza un punto di 
incontro e non solo un’area di sosta. Inoltre 
nel tempo potremo puntare anche sulla nuo-
va area acquistata in via Bolimbaghi che già 
può essere una alternativa per il parcheggio 
delle auto nel centro”.

Paolo Lamon
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DOPO 12 ANNI, IL COMANDANTE GIROLIMETTO LASCIA IL COMANDO
▪ Il sindaco: “ti ringrazio per questi anni di ottima collaborazione e amicizia”

Riconoscenza, attestazione 
di stima e un po’ di commo-

zione, questi sono stati i sen-
timenti espressi nel corso del 
saluto istituzionale che il sin-

daco Katia Maccarrone, con 
la Giunta comunale di Cam-
posampiero, ha voluto rendere 
al comandante della stazione 
dei carabinieri di Camposam-
piero, luogotenente Claudio 
Girolimetto, nel suo ultimo 
giorno di servizio alla città. Il 

saluto si è svolto, giovedì 27 
aprile, in sala consiliare, alla 
presenza del comandante 
della compagnia di Cittadel-
la maggiore Andrea Pezzo, di 
colleghi comandanti dell ’Alta 
padovana e dei carabinieri in 
servizio presso la stazione di 

CAMPOSAMPIERO

Camposampiero, che hanno vo-
luto presenziare per manifesta-
re al comandante  la loro parte-
cipazione, l ’amicizia e la stima. 
Il comandante Girolimetto era 
arrivato a Camposampiero nel 
2011, ha prestato servizio per 
ben dodici anni. In questo pe-
riodo si è distinto per le doti di 
preparazione e competenza, ma 
anche per la sua personalità, 
caratterizzata da capacità di re-
lazione con le persone. Ha gui-
dato la stazione di Camposam-
piero, che ha pertinenza anche 
su San Giorgio delle Pertiche e 
Santa Giustina in Colle, ma è 
anche riferimento e supporto 
per tutto il Camposampierese. 
Ora assumerà il nuovo incarico 
presso il comando provinciale 
di Padova. “Sei stato comandan-
te negli anni dei miei due man-
dati - ha esordito il sindaco 
- ti ringrazio, insieme a tutta 
l ’Amministrazione comunale, 
per questi anni di ottima col-
laborazione e amicizia. Grazie 
per la notevole competenza, per 
le doti di umanità, per esserci 
sempre stato nelle necessità le-
gate alla sicurezza, ma anche 
nelle situazioni sociali più de-

licate e critiche, nel rapporto 
con le istituzioni, il Comune, 
l ’ospedale, le scuole superiori, i 
cittadini, e per essere stato ri-
ferimento in tutto il territorio 
del Camposampierese”. Parole 
di stima sono giunte anche dal 
vicesindaco e assessore alla 
Sicurezza Attilio Marzaro e 
dagli assessori. Il comandante 
della compagnia maggiore An-
drea Pezzo, ha sottolineato le 
particolari doti professionali 
del comandante Girolimetto, 
esprimendo apprezzamento 
per l ’ intero gruppo dei suoi 
uomini e donne della stazione 
di Camposampiero. “Una gior-
nata agrodolce”, l ’ha definita, 
evidenziando la perdita di una 
figura importante per la com-
pagnia e per l ’Alta padovana e 
allo stesso tempo le congratu-
lazioni per l ’avanzamento di 
carriera. A conclusione il sin-
daco ha consegnato una targa 
con le più vive congratulazioni 
e l ’augurio per la nuova espe-
rienza, giusto riconoscimento 
dell ’esperienza maturata.

Comunicato stampa 
Comune di Camposampiero

RITORNA LA MOSTRA DI COLLEZIONISMO DEVOZIONALE ANTONIANO
▪ Resterà aperta nei giorni di sabato 10 giugno e domenica 11 giugno

Ritorna la più attesa mostra 
del Circolo filatelico numi-

smatico e del collezionismo di 
Camposampiero: ossia la Mo-
stra di collezionismo devozio-
nale antoniano. Saranno espo-
ste collezioni inedite di quadri 
e tavole riproducenti il Santo, 
di cui alcuni ex-voto risalenti al 
XV secolo fino ai giorni nostri, 
oltre ai quadri di pittori locali. 
La passione per il collezionismo 

antoniano non poteva mancare, 
perché Camposampiero ospitò 
il Santo negli ultimi giorni del-
la sua vita terrena. Due sono i 
miracoli avvenuti qui che ce lo 
ricordano: “La predica dal Noce” 
e la “Visione di Gesù Bambi-
no”. La mostra, per la quale si 
ringraziano i soci del Circolo, è 
sempre curata e trasmette emo-
zioni che rimangono impresse 
per lungo tempo. Tra l ’altro, la 
Mostra è anche incentrata su 
una collezione di cartoline dal 
1890 che illustrano l ’evoluzione 

del santuario. Inserita nella ras-
segna “Giugno antoniano”, ha il 
patrocinio del Comune di Cam-
posampiero e si terrà nella Sala 
filarmonica in piazza Vittoria e 
l ’inaugurazione si terrà alle ore 
10 di sabato 10 giugno alla pre-
senza delle autorità. L’esposizio-
ne resterà aperta nei giorni di 
sabato 10 giugno e domenica 11 
giugno, dalle ore 9:30 alle 12:30 
e dalle ore 15:00 alle 18:30, con 
ingresso libero.

Luigina Zin

CAMPOSAMPIERO
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BILANCIO 2022: CONTI IN ORDINE NONOSTANTE L’ESPLOSIONE DEI COSTI ENERGETICI
▪ Le nuove sfide si chiamano riqualificazione di Palazzo Nodari, prosecuzione della ciclabile di Via Guizze e centro storico

Il 2 maggio  il Consiglio comunale 
ha approvato il rendiconto rela-

tivo all’esercizio 2022, anno molto 
difficile in quanto condizionato 
dall’esplosione dei costi energetici. 
Nonostante questo, l’amministra-
zione Maccarrone ha raggiunto tut-
ti gli obiettivi che si era prefissata, 
mantenendo inalterata la pressio-
ne tributaria e confermando tutti i 
servizi, aprendo a settembre i plessi 
scolastici di Rustega e Camposam-

piero (ex-liceo) completamente ri-
strutturati e finanziando altri im-
portanti investimenti (nuovo campo 
da calcio in via Corso, pista ciclabile 
di via Straelle III stralcio e vari altri 
interventi viabilistici e di messa in 
sicurezza). Questi gli elementi più 
significativi. Dopo gli anni 2020 e 
2021 caratterizzati dagli effetti del-
la pandemia, il 2022 è stato pesan-
temente condizionato dalla forte 
crescita delle utenze. I costi di gas 
ed illuminazione (862.867 Euro) 
sono aumentati dell’81 per cento 
rispetto al dato storico (più 384.958 
Euro). Per fortuna negli ultimi anni 
il Comune di Camposampiero ha 
investito quasi un milione di Euro 
in interventi di efficientamento che 
hanno interessato sia la rete di illu-
minazione che gli edifici pubblici, 
e questo ha permesso di contenere 
l’esplosione delle utenze, insieme ad 
alcune azioni mirate di spegnimento 
in alcune zone e fase orarie dell’illu-
minazione (il tutto con grande at-
tenzione alla sicurezza). Le entrate 
correnti 2022 ammontano comples-
sivamente ad 7.548.000 Euro, di cui 
entrate tributarie 5.057.000 Euro, 

da trasferimenti 1.377.000 ed en-
trate extra-tributarie per 1.114.000 
Euro. Da evidenziare che sempre più 
i contributi statali sono collegati al 
raggiungimento di alcuni obiettivi 
sociali (centrati da Camposampiero) 
e il grande sforzo compiuto anche 
nel 2022 per il recupero dell’evasio-
ne tributaria, con un incasso netto 
pari ad 421.000 Euro. Per quanto ri-
guarda le nuove opere finanziate nel 
2022 (circa 1,3 milioni di Euro), si ri-
cordano gli stanziamenti di ulteriori 
300.000 Euro per il completamen-
to dei plessi scolastici di Rustega e 
Camposampiero (ex-liceo), aperti ai 
ragazzi a  settembre  come previsto, 
la realizzazione del nuovo campo da 
calcio (90 per 50 metri) con illumi-
nazione in via Corso (395.000 Euro), 
l’integrazione di ulteriori 50.000 
Euro per la messa in sicurezza del 
ponte in via Ippolito Nievo (190.000 
Euro) e di 53.000 Euro per la realiz-
zazione del terzo stralcio della pista 
ciclabile di via Straelle, le azioni di 
efficientamento dell’illuminazione 
pubblica per 90.000 Euro (Borgo Ru-
stega e via Guizze Basse, via Fossal-
ta, via Pasubio e via Borgo Padova e 

CAMPOSAMPIERO
attraversamento pedonale luminoso 
in via Pasubio) e vari interventi di 
asfaltatura e messa in sicurezza dei 
marciapiedi (300.000 Euro), di cui 
200.000 Euro al via nei prossimi 
giorni riguarderanno principalmen-
te via Mogno e laterali, via Bonora e 
via Straelle in direzione del cimitero. 
La parte disponibile dell’avanzo di 
Amministrazione 2022 ammon-
ta a 1.208.711 Euro ed è legato ad 
eventi straordinari (in primis alcuni 
incassi una tantum che si sono con-
cretizzati solo a fine anno e la scelta 
prudente di non utilizzare 486.399 
Euro relativi all’avanzo di Ammini-
strazione 2021 per far fronte all’au-
mento dei costi delle materie prime 
dei vari cantieri in corso e ai costi 
straordinarie delle utenze). Depura-
to di tali componenti quindi l’avan-
zo libero ordinario si riduce al 15 per 
cento ed è assolutamente fisiologico 
ed in linea con il passato. Per finan-
ziare le opere non sono stati accesi 
nuovi mutui (l’ultimo mutuo acceso 
da Camposampiero risale a quindici 
anni fa), con riduzione in questi anni 
del debito del 75 per cento. Tempe-
stività dei pagamenti: meno 13 gior-

ni, il Comune quindi riesce a pagare 
in anticipo rispetto alla scadenza le 
proprie fatture e non ha effettuato 
alcun pagamento oltre la scadenza. 
Esprimono soddisfazione il sinda-
co Katia Maccarrone e l’assessore 
al Bilancio Luca  Masetto: “conti in 
ordine, nonostante il 2022 sia sta-
to l’anno dell’esplosione dei costi 
energetici, quasi raddoppiati. Per 
Camposampiero comunque quello 
appena chiuso verrà ricordato come 
l’anno in cui sono stati aperti a set-
tembre  i plessi scolastici comple-
tamente riqualificati di Rustega e 
Camposampiero: un evento storico 
per i nostri ragazzi e per la nostra co-
munità. Ora le nuove sfide si chiamo 
ristrutturazione di palazzo Nodari 
(grazie anche al contributo di Ve-
neto Lavoro di ben 972.000 Euro), 
prosecuzione della pista ciclabile 
di via Guizze in direzione Rustega 
(stanziati complessivamente dalla 
provincia 4.000.000 Euro) e centro 
storico (a breve atteso il rifinanzia-
mento di un bando regionale)”.

Comunicato stampa 
Comune di Camposampiero

DONARE È DAVVERO UN GRANDE DONO
▪ L’associazione nacque per ricordare la dottoressa Marcon, nostra compaesana

Finalmente, dopo il lungo stop 
determinato dall’emergenza 

covid-19, sono ripartite le attività 

dell’associazione “Donare è un dono”. 
Lo scorso 4 marzo nella suggesti-
va cornice del teatro accademico di 
Castelfranco veneto si è tenuta una 
serata di sensibilizzazione e raccol-

LOREGGIA ta fondi, in occasione della giornata 
mondiale del rene. La serata ha visto 
alternarsi esibizioni di danza a per-
formances di body-painting creando 
una dimensione di grande coinvolgi-

mento emotivo. Il tutto è 
poi stato integrato da te-
stimonianze di donazione 
data e ricevuta, da parte 
anche di molte ex-pa-
zienti della dottoressa, 
per ribadire che davvero 
“donare è un dono”. L’as-
sociazione “Donare è un 
dono” è nata nel 2014 per 
ricordare la dottoressa Ro-
berta Marcon, originaria 
di Loreggia, prematura-
mente venuta a mancare: 
pazienti, ex-pazienti e col-

leghi, oltre che i familiari di Roberta, 
hanno deciso di non dimenticare la 
sua passione per la sua professione 
di nefrologa e la sua attenzione per 
l’importanza dell’atto della donazio-
ne. Scopo principe dell’associazione 
è infatti la diffusione della cultura 
della donazione e del trapianto al 
fine di migliorare la qualità di vita del 

paziente nefropatico oltre che svilup-
pare l’attività di ricerca scientifica: 
nel 2017 è stata indetta una borsa di 
studio di 10.000 Euro rivolta a me-
dici, infermieri e tecnici per lo svol-
gimento di attività di studio e perfe-
zionamento. Nel 2020 i soci hanno 
finanziato una serie di incontri con 
uno psicologo, rivolti al personale sa-
nitario dell’Uo nefrologica di Castel-
franco veneto e Montebelluna per so-
stenere il personale stesso nel periodo 
pandemico. Nel 2023 l’associazione 
ha deciso di acquistare un ecodoppler 
per il monitoraggio della fistola arte-
ro-venosa nei pazienti emodializzati, 
da donare al centro dialisi di Piove di 
Sacco, sprovvisto dello stesso. L’even-
to del 4 marzo scorso ha contribuito 
nello specifico a raccogliere fondi per 
questa finalità. Franca Marcon, vi-
cepresidente dell’associazione e una 
delle protagoniste dell’associazione, 
sottolinea: “noi organizziamo even-
ti per la diffusione del messaggio 
dell’importanza della donazione, ma 
soprattutto vogliamo essere utili e per 
esserlo davvero abbiamo bisogno an-
che dei suggerimenti, idee, richieste e 
segnalazioni: dal paziente, al parente 
del paziente, al personale medico, alle 
strutture stesse. Chiunque volesse 
dare il suo contributo può farlo!”.

Laura Bastarolo

Riproduzione riservata

Riproduzione riservata
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RINNOVA IL TUO BAGNO

Detrazioni fiscali del 50%

2021 CONTATTACI PER
UN PREVENTIVO

Soppraluogo
gratuito

Manodopera 
qualificata
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A CACCIA DEL NUMERO LEGALE…
▪ È accaduto in tre occasioni diverse: in paese, in parlamento, in Federazione

Manca il numero legale nelle ri-
unioni importanti. È accaduto 

in tre occasioni diverse. La prima: 
nella scorsa riunione del Consiglio 
comunale di Loreggia, quella in cui 
si discuteva il bilancio del nostro 
paese, la gestione di tutte le risor-
se economiche destinate al nostro 
territorio e ai cittadini per il 2023. 
A garantire la votazione del bilan-

cio è la presenza di tre consiglieri 
di minoranza. La seconda: in Par-
lamento, all’atto della votazione 
del Def (Documento economico 
finanziario, ossia dove sono spesi i 
nostri soldi), in cui il governo stes-
so non ha il tempo di votare ciò che 
ha pensato e deciso perché impe-
gnato nelle vacanze dei ponti vari. 
La terza: in seno alla Federazione 
dei Comuni del Camposampiere-
se, proprio qualche settimana fa. Il 
Consiglio è stato convocato da circa 

un mese con argomenti significativi 
(si gestiscono milioni di Euro che 
interessano i dieci Comuni della 
Federazione, e non solo!) ed a fatica 
è stato raggiunto il numero legale, 
quasi sempre risicato. Per protesta 
decido di abbandonare l’assemblea 
nel momento in cui i lavori potreb-
bero iniziare, perché non è corretto 
che anche in questa occasione sia io 
a tenere il sacco a chi è stato eletto 
prima e scelto e nominato poi, a chi 
ha la responsabilità tanto quanto 

LOREGGIA

me di quanto sarà deciso ma prefe-
risce starsene a casa propria mentre 
dovrebbe essere lì, perché ha preso 
un impegno con i cittadini che lo 
hanno scelto. Ho visto nascere la Fe-
derazione, tanti anni fa, e ho sempre 
creduto nel valore aggiunto di que-
sta realtà: chi l’ha pensata ha saputo 
essere visionario, ha compreso che 
per affrontare la complessità del 
mondo presente bisogna creare eco-
nomie di scala, fare rete tra le am-
ministrazioni. Dove è finito il senso 
della responsabilità di farsi carico di 
un dovere pubblico? La presenza si 
assicura ai cittadini solo in campa-
gna elettorale? Chi è stato votato ha 
su di sé la responsabilità di questo 

voto e non può né deve permettersi 
di delegare le sue responsabilità. Si 
inaugura qualsiasi cosa ormai: post, 
foto, sorrisi distribuiti, panem et 
circenses. Ci sono famiglie in crisi, 
giovani senza futuro, sfide quoti-
diane da affrontare e chi dovrebbe 
rappresentare le istituzioni e tutela-
re queste fragilità è assente nei mo-
menti delle grandi decisioni. A que-
sta classe politica non appartengo e 
per la prima volta, dopo venti anni 
di servizio, ho lasciato una seduta 
di lavori con la speranza che simili 
episodi non si ripetano più.

Laura Bastarolo – Progetto Loreggia

GRANDI FESTEGGIAMENTI A SANDONO: ARRIVA IL VESCOVO MICHELE
▪ È stata una giornata indimenticabile vissuta con commozione per i molti fedeli

Già dal sabato precedente, la co-
munità di Sandono era in gran 

fervore per i preparativi dell’avve-
nimento più importante dell’anno: 
“Arriva il vescovo”. Con l’aiuto pre-
zioso di Laura e Renato Marcona-
to è stato procurato un capannone 
gonfiabile che nella velocità record 
di quindici minuti era già monta-
to, di seguito il Comitato festeg-
giamenti sagra ha provveduto al 
posizionamento di tavoli e sedie e 
all’abbellimento della sala per ren-
derla un luogo di festa. Il parroco, 
don Ireneo, tiene a sottolineare 
che è sempre un incanto vedere la 
sintonia di lavoro di questi stra-
ordinari volontari. Domenica 16 
aprile, finalmente, il vescovo di 

Treviso Michele Tomasi è arriva-
to a Sandono: per il paese, in cui è 
radicata una forte fede cristiana, 
è stata una giornata indimentica-
bile vissuta con commozione per 
i molti fedeli che vi hanno parte-
cipato. Ancor più commosso ne è 
stato il vescovo Michele, quando 
nella cerimonia della prima comu-
nione di nove bambini ha ricor-
dato ai fedeli che l’ultima la fece 
da sacerdote nel 2010 in una par-
rocchia di Bolzano, dimostrando 
poi grande apprezzamento per la 
preparazione dei fanciulli da par-
te delle catechiste Giada e Lina. In 
una chiesa che si rispetti, la corale 
è sempre il contorno più apprez-
zato: il maestro del coro Paolo con 
all’organo Veronica ha quindi deli-
ziato i fedeli con l’armonia dei loro 
canti, forti anche dell’inserimento 

dei due nuovi registri sull’organo 
che ne donano una sonorità ancor 
più accesa. Momenti di commozio-
ne anche alla consegna della targa 
da parte di Primo Trevisan in me-
moria del fratello professor Mario, 
ex-direttore del coro, e per la targa 
consegnata a Luigi Durante in ri-
cordo del figlio Maurizio, prema-
turamente scomparso. Il vescovo 
Michele ha espresso la sua gratitu-
dine alla comunità per l’accoglien-
za riservatagli e per la splendida 
cornice di bambini e bambine, 
ringraziando catechiste e tutti i 
ragazzi che hanno contribuito alla 
buona riuscita. Ma il momento più 
sentito è stato il pranzo comunita-
rio, in cui la gente è stata veramen-
te contenta di stare con il vescovo 
il quale non ha mancato di passare 
per tutte le tavole dialogando con 

MASSANZAGO

tutti, senza distinzioni. Un bellis-
simo ricordo che verrà custodito 
con cura dai partecipanti. Da par-
te della comunità di Sandono si è 
alzato l’urlo di gioia: “grazie vesco-

vo Michele per questi momenti di 
condivisione che ci hai offerto: ci 
ha fatto molto bene!”.

Claudio Bustreo
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CITTADINANZA ONORARIA ALL’IMPRENDITORE ALDO BOSELLO
▪ Valorizzato il suo lavoro divulgativo che fa conoscere la nostra cultura nel mondo

MASSANZAGO

Nel corso del Consiglio comu-
nale del 30 marzo scorso è 

stata conferita la cittadinanza 
onoraria ad Aldo Bosello, im-
prenditore e cavaliere al Merito 
della Repubblica italiana, resi-
dente a Cardano al Campo (Va). 
Formulata da Adriano Bosello, 
cugino del neo-cittadino di Mas-
sanzago, la proposta di conferi-
mento della cittadinanza è stata 
inoltrata per riconoscere ad Aldo 
il merito nell ’aver tessuto le re-
lazioni tra le famiglie Bosello, 
emigrate in Brasile, i loro discen-
denti, ed aver fatto conoscere, 
promosso e valorizzato la storia 
del Comune di Massanzago. Nel 

2005 Aldo Bosello è stato autore 
di una pubblicazione sul suo pae-
se di origine dal titolo “Massan-
zago ed i maggiori scritti di Don 
Carlo Bosello”, scritto in italiano 
e portoghese per i parenti brasi-
liani, nel quale sono citati alcuni 
estratti in poesia e prosa dell ’in-
tellettuale prelato; tale opera 
figura tra i riferimenti bibliogra-
fici del libro “Meus nonos italia-
nos” di Albino Della Vecchia, un 
documento storico di pregevole 
precisione di ricerca genealogica 
effettuata presso tutti i comu-
ni italiani, anche della famiglia 
Bosello. Tali opere testimonia-
no l ’esemplare affezione ed in-
teressamento verso la comunità 
di Massanzago promuovendo 
tra i concittadini, e all ’esterno, 

la conoscenza e la valorizzazio-
ne della realtà socio-economica, 
storico-artistica e umana della 
loro terra. “Considerato l ’affetto 
sempre dimostrato da Aldo Bo-
sello nei confronti della nostra 
comunità, delle famiglie - si leg-
ge nella motivazione con la quale 
il sindaco Scattolin ha conferito 
della cittadinanza onoraria - e 
considerato il suo lavoro divul-
gativo che fa conoscere la nostra 
cultura nel mondo, in Brasile in 
particolare, sottolineando i va-
lori di laboriosità, amicizia, doti 
comunicative propri della nostra 
gente”. Visibilmente emoziona-
to, al Consiglio comunale è inter-
venuto Adriano Bosello a ritirare 
la prestigiosa onorificenza, per 
conto del neo-concittadino Aldo.

Domenico Mandurino
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LA NUOVA SINDACO È SARAH GAIANI, CON IL 57,99 PER CENTO DEI VOTI!
▪ La trentaseienne avvocato è stata per dieci anni assessore

Anche Villanova di Campo-
sampiero era tra i 600 Co-

muni che si sono ritrovati per 
rinnovare la propria ammi-
nistrazione. A darsi battaglia 
erano tre liste ben motivate e 
pronte ad offrire il meglio di 
loro stesse. I nostri concittadi-
ni hanno partecipato numerosi 
ai vari appuntamenti fatti di 
presentazioni, momenti convi-
viali e incontri ludici in modo 
da arrivare preparati all ’ap-
puntamento alle urne del 14 e 
15 maggio. Non sono mancati, 
ovviamente, pepati scambi di 
opinioni ed idee che hanno ar-
ricchito un mese di campagna 

VILLANOVA DI CSP elettorale dove le persone han-
no voluto esserne partecipi. 
Un comune vivo quello di Vil-
lanova di Camposampiero che 
alla fine ha scelto di premiare 
la continuità: a vincere le ele-
zioni infatti è stata la lista 
“Rinnoviamo Villanova” di Sa-
rah Gaiani che ha superato con 
largo distacco in tutti i seggi 
gli avversari. Ci attendono ora 
cinque anni in cui impareremo 
a conoscere anche gli avversari 
e dove la nostra nuova sindaco, 
con la sua squadra rodata, ha 
già un nutrito programma da 
portare avanti. Entrando nel-
lo specifico, molti sono stati 
i voti incamerati dal sindaco 
uscente Cristian Bottaro (706 
preferenze) e da Elena Pagetta, 

Angela Bombo, Tobia Gelasio, 
Edoardo Conte e Marco Bava-
resco, Ilenia Franco, Martina 
Marin. A seguire citiamo Sil-
via Farinazzo, Denis Bettini, 
Teresa Fasolo, Nicole Minto 
che affiancheranno i neo-eletti 
nei progetti ed iniziative. Dal 
canto loro gli avversari si sono 
detti comunque soddisfatti dei 
risultati ottenuti. Saranno si-
curamente cinque anni impe-
gnativi e i cittadini di Villano-
va di Camposampiero 
si aspettano molto, in 
positivo, dai loro rap-
presentanti: in bocca 
al lupo e buon lavoro 
quindi a tutti!

Luigina Zin

VIGILI DEL FUOCO PER UN GIORNO
▪ I bambini della Scuola dell’infanzia di San Michele in visita al locale distaccamento

Porte aperte la mattina di venerdì 28 
aprile per il distaccamento dei Vigi-

li del fuoco di Borgoricco. Ospiti speciali 

BORGORICCO i bambini della Scuola dell ’ infanzia “Don 
Antonio dalle Carbonare” di San Michele 
delle Badesse. Un’uscita didattica molto 
stimolante per i visitatori che li ha visti an-
che protagonisti con alcune attività. Sono 
stati infatti organizzati dei laboratori stu-
diati nei particolari per permettere la par-
tecipazione attiva dei giovani ospiti; alla 
visita della caserma sono seguiti la visione 
dei mezzi, l ’utilizzo di una lancia ad acqua 
e un piccolo percorso ad ostacoli. Il tutto 
si è concluso con la consegna dei diplomi 
di partecipazione. L’esperienza ha sicura-
mente dimostrato ai bimbi l ’ importanza 
dei vigili del fuoco. L’esperienza, veramen-
te gratificante, è stata la prima anche per 
i volontari del distaccamento che si sono 
dimostrati soddisfatti del risultato rag-
giunto vedendo anche la felicità dei bambi-
ni presenti. Un particolare ringraziamento 
va alla sezione di Padova dell ’Associazione 
nazionale dei Vigili del fuoco per essersi 
messa a disposizione di questa iniziativa a 
testimonianza del forte legame con la co-
munità esistente.

Riccardo Michelazzo
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CROCE VERDE: AL VIA I CORSI DI FORMAZIONE
▪ Iniziate una serie di serate tematiche aperte alla cittadinanza

Si stanno ultimando le ope-
razioni di reclutamento dei 

volontari per l ’ inizio dei corsi 
di formazione di primo soccor-
so. Croce Verde Padova, in col-
laborazione con il Comune di 
Borgoricco, in vista dell ’ inizio 
dei lavori per la realizzazione 
del distaccamento di Borgo-
ricco, sta avviando una serie 
di incontri informativi aperti 

BORGORICCO alla cittadinanza per far cono-
scere questa realtà di volonta-
riato di assistenza sanitaria e 
primo soccorso. Alla serata di 
presentazione della scuola di 
formazione e dei corsi, è segui-
ta una serata di primo soccorso 
dedicata ai neo-diciottenni di 
Borgoricco ed un’altra serata 
relativa alle manovre di diso-
struzione pediatrica aperta a 
tutta la cittadinanza e dedica-
ta, in particolar modo, ai geni-
tori delle scuole dell ’ infanzia e 

asilo nido. Sono già in program-
ma altri incontri di formazione 
rivolti alla cittadinanza ed a 
breve si concluderanno anche le 
operazioni di reclutamento per 
i volontari. Per maggiori infor-
mazioni è possibile contattare 
il Comune di Borgoricco anche 
tramite i canali social ufficiali 
oppure al “numero blu” 320-
0386292.

Riccardo Michelazzo

IL “GRAZIE” DEL CONSIGLIO COMUNALE AL COMANDANTE GIROLIMETTO
▪ Il sindaco ha voluto ricordare la proficua collaborazione sviluppata in tutti questi anni

Durante la seduta del Consiglio comunale del 
27 aprile il Comune ha salutato il luogote-

nente Claudio Girolimetto, comandante della 
Stazione carabinieri di Camposampiero, che ha 
terminato il proprio servizio nel nostro terri-
torio e trasferendosi ad altro incarico presso il 
Comando provinciale di Padova. A nome dell ’ in-
tera assemblea Girolimetto ha ricevuto una tar-
ga dalle mani del presidente del Consiglio co-
munale, Claudio Scapolo, e del sindaco di San 
Giorgio delle Pertiche, Daniele Canella, il quale 
ha voluto ricordare la proficua collaborazione 
sviluppata in tutti questi anni, ringraziando il 
comandante per il prezioso lavoro svolto e l ’en-
comiabile impegno dimostrato nei dodici anni 
di servizio nel nostro territorio.

Il Vicesindaco - Alberto Corsini

SAN GIORGIO DELLE PERTICHE
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LOTTERIA DEL CARNEVALE
▪ Consegnato alle scuole dell’infanzia il ricavato

Visto il successo registra-
to dal quarantatreesimo 

Carnevale sangiorgese, orga-
nizzato dall ’Amministrazione 
comunale con la collaborazio-

S. GIORGIO D. PERTICHE ne di tanti volontari e dell ’as-
sociazione “Tradizione venete”, 
ha portato quest’ultima a de-
volvere parte del ricavato del-
la lotteria del carnevale 2023 
ai bambini, consegnando, per 
mano del presidente Ferrucci 
Rossi, alle coordinatrici delle 

Gli strumenti di
Business Intelligence

Le piattaforme di business intelligence consentono alle aziende di analizzare i dati da 
database, email, video, risposte a sondaggi e tanto altro. Queste analisi dei dati forniscono 
business intelligence e servono ai responsabili del processo decisionale per migliorare la 
propria organizzazione. Le piattaforme di B, ad oggi sono diventate molto �essibili e 
consentono agli utenti di personalizzare le dashboard, creare straordinarie visualizzazioni 
dei dati, creare classi�che e avere un confronto su segmenti di dati che si vogliono.
Tra le piattaforme di business intelligence più utilizzate dalle aziende troviamo anche 
Microsoft Power Querry e Microsoft Power Pivot. Ma vediamo a cosa servono e quali sono i 
vantaggi nel inserirli nelle aziende. 
Microsoft Power Querry - noto come Get & transform in Excel, consente di raccogliere e 
modellare i dati in modo semplice e rapido. Power Query consente di connettere, combina-
re, trasformare e perfezionare le origini dati in base alle esigenze di analisi. L’utilizzo dello 
strumento permette a: 
• passare meno tempo a manipolare i dati
• gestire grandi quantità di dati
• condividere i dati più rapidamente
• ridurre i costi aziendali
Microsoft Power Pivot - Power Pivot consente di eseguire analisi dei dati e�cienti e di 
creare modelli di dati so�sticati. Con Power Pivot è possibile eseguire utilizzare elevati di dati 
da diverse origini, di eseguire rapidamente un'analisi delle informazioni e di condividerle 
facilmente. Il Modello di dati si integra perfettamente con altre funzionalità di Excel, ad 
esempio le tabelle e le tabelle pivot, per o�rire un'esperienza di analisi senza interruzioni.
L’utilizzo della piattaforma aiuta a:
• importare milioni di righe di dati da più origini dati
• eseguire calcoli e analisi veloci
• supporto virtualmente illimitato delle origini dati
• monitorare e gestire le applicazioni condivise per garantire sicurezza
• raggruppamenti, calcoli e analisi più so�sticati e complessi con DAX (Data Analysis 

Expressions)
La capacità delle due piattaforme è in�nita, ma bisogna saper adoperare al meglio le loro 
funzionalità. Con questo scopo LM Space propone un corso serale della durata di 16 ore a 
partire dal mese di settembre. Il corso Microsoft Power Query – Power Pivot è in program-
mazione ogni Mercoledì dal 20 Settembre al 15 Novembre, dalle ore 20.00 alle 22.00 preso 
la sede di LM Space. Per informazioni e iscrizioni potete visitare il nostro sito al link
www.lmspace.it oppure contattarci a info@lmspace.it

Scuole dell ’ infanzia paritarie 
del Comune tre assegni di 250 
Euro ciascuno da spendere per 
acquistare materiale didattico 
e ludico. L’appuntamento è per 
febbraio 2024… con la quaran-
taquattresima edizione! 

Il Vicesindaco - Alberto Corsini

RINVIATA LA MOZIONE A SOSTEGNO DELLE DONNE AFGHANE ED IRANIANE
▪ I “ferri corti” nella maggioranza rendono impossibile l’approvazione

SANTA GIUSTINA IN COLLE

Fumata nera, anzi nerissima, per la mo-
zione a sostegno delle donne afghane 

ed iraniane. Ha dell ’ incredibile (o forse no) 
quanto accaduto nel corso del Consiglio 
comunale del 27 aprile scorso. Dopo un’ac-
cesa e prolungata disputa tra maggioranza 
ed opposizione su bilancio di previsione e 
rendiconto, veniva il turno della mozione 
presentata il 30 marzo precedente dalla 
presidente del Consiglio comunale Barba-
ra Sonia Poletto, che, riprendendo il testo 
licenziato dall ’Anci, svolgeva una panora-
mica sulla drammatica involuzione delle li-
bertà femminili in Afghanistan ed in Iran, 
con l ’ intento di impegnare sindaco e Giunta 
ad aderire alla campagna promossa dall ’An-
ci per sensibilizzare e rif lettere sulla con-
dizione femminile in Afghanistan e Iran, 
promuovere iniziative di informazione sui 
diritti negati nei confronti delle donne, del-
le ragazze e delle bambine in Afghanistan 
ed Iran e dar corso ad una serie di numerose 

iniziative collaterali. Sembrava una strada 
in discesa per il documento già approvato 
da moltissimi consigli comunali ed invece... 
ed invece le beghe interne della maggioran-
za hanno portato ad un inspiegabile rin-
vio per “approfondimenti” della mozione, 
per la quale è stata addirittura convocata 
ad hoc una seduta della IV Commissione 
consiliare allargata a tutti i consiglieri co-
munali. La risibilità dell ’atteggiamento di 
ripicca (per ragioni interne) della maggio-
ranza verso la presentatrice della mozione, 
parte dello stesso gruppo, non è passata 
inosservata al gruppo di opposizione “Uni-
ti per il domani”, che si è opposto al rinvio 
della discussione della mozione e ha diser-
tato la seduta della Commissione allargata, 
evidenziando la strumentalità della stessa, 
ritenendo di non poter prestare il fianco a 
comportamenti che sacrifichino tematiche 
così delicate ed importanti di fronte a mere 
quisquilie che nulla hanno a che vedere con 
l ’argomento oggetto della mozione.

Barbara Gallo – Uniti per il Domani

L’INAUGURAZIONE DEL “LEON” SI TINGE DI GIALLO
▪ Iniziativa “privata”, festa di comunità o… kermesse politica?
S. GIUSTINA IN COLLE

Si tinge di giallo l ’inaugu-
razione del leone marciano 

installato sulla rotatoria di via 
Dante a Santa Giustina in Colle. 
Nei giorni immediatamente an-
tecedenti all ’evento, da più par-
ti si era affermato con insolita, 
quasi affannata insistenza, che 

si trattava di una mera iniziati-
va privata a cura di un insieme 
di imprese una delle quali ha 
in gestione la rotatoria a segui-
to di regolare convenzione col 
Comune di Santa Giustina in 
Colle. Iniziava tuttavia a farsi 
strada più di qualche dubbio in 
merito, in special modo quando 
veniva annunciata la presen-
za del governatore del Veneto, 
Luca Zaia e quando ai consiglie-
ri comunali veniva esteso for-
male invito con tanto di “pass” 
per le autorità. Arrivato il gior-
no dell ’evento, i molti dubbi, 
lungi dal dissolversi, si sono in-
vece trasformati nella più inne-
gabile delle verità. Accodandosi 
all ’arrivo del presidente Zaia, 
si riversava infatti sul luogo 
dell ’inaugurazione un parterre 

di personalità politiche (o pre-
sunte tali), per la maggior parte 
con tessera della Lega in tasca, 
visibile soltanto in manifesta-
zioni come i congressi partitici 
o come i raduni politici in que-
sto o in quel prato oppure pala-
sport. Basti pensare che in un 
sola foto, pubblicata su Facebo-
ok dall ’assessore Roberto Mar-
cato, erano ritratti: il sindaco 
di San Giorgio in Bosco, non-
ché segretario provinciale della 
Lega; il sindaco di San Giorgio 
delle Pertiche (Lega); il pre-
sidente della Regione Veneto 
(Lega); il sindaco di Villafranca 
padovana (Lega); il sindaco di 
Santa Giustina in Colle (Lega); 
un assessore regionale della 
Lega; un consigliere regionale 
della Lega; una deputata di Fra-

telli d ’Italia ed una eurodeputa-
ta della Lega. In altre foto erano 
presenti, oltre ad altri sindaci 
e consiglieri regionali a mar-
chio Lega, niente meno che il 
presidente del Consiglio regio-
nale del Veneto, anch’egli della 
Lega, ed un altro eurodeputa-
to sempre del Carroccio. Fosse 
bastato questo… nella propria 
pagina Facebook, il presidente 
Zaia affermava a chiare lette-
re, non venendo smentito, che 
l ’opera inaugurata era voluta 
(anche, ma in primis) dall ’Am-
ministrazione comunale di San-
ta Giustina in Colle, tanto che 
l ’assessore regionale presente 
ringraziava (nel proprio post) 
personalmente il sindaco. In-
somma, quella che avrebbe do-
vuto essere “solo un’iniziativa 
privata” o al più, come improv-

vidamente affermato dal sin-
daco di Santa Giustina in Colle 
nel day-after, “una festa di co-
munità”, si trasformava in una 
vera e propria kermesse politi-
ca in salsa leghista: con la sola 
differenza di essersi trasferita, 
grazie ad una vera e propria ar-
mata “Branca-Leone”, dai verdi 
prati di Pontida nella prospera 
terra veneta. Con espressione 
paziente ed altèra, che ne esal-
ta la splendida e pregevolissima 
fattura, “el Leon” rimane “im-
passibile” di fronte all ’ennesi-
ma strumentalizzazione politi-
ca dell ’appartenenza veneta di 
cui è riconosciuto simbolo, vol-
gendo il suo sguardo benevolo e 
paterno sulla comunità di Santa 
Giustina in Colle.

Barbara Gallo – Uniti per il Domani



Investi in formazione! Scegli LM Space!

EXCEL APPLICATO ALL'ANALISI DEI DATI

Il foglio elettronico non solo come strumento di 
produttività individuale ma anche come 
strumento di analisi dei dati provenienti dai 
sistemi gestionali. Impara come risolvere le  
problematiche più comuni del foglio elettronico 
per le analisi dei dati.

16 ore di formazione
€ 290,00 + IVA 

MICROSOFT POWER QUERRY - POWER 
PIVOT
Scopri le funzionalità e l'importazione di dati usando 
PowerQuery
Panoramica generale sulla “nuova gestione dei dati” 
con il Modello Dati di Power Pivot nonchè i concetti 
sul Modello Dati: Entità / Relazioni e le differenza tra 
“LookUpTable” (LUT) e “FactTable”

16 ore di formazione
€ 310,00 + IVA 

MICROSOFT OFFICE 365

Questo corso si pone l’obiettivo di far conoscere 
agli utenti tutte le funzioni contenute nei cinque 
programmi principali del pacchetto Office: Word, 
PowerPoint, Excel, Publisher, Access, Outlook.

16 ore di formazione
€ 260,00 + IVA 

ESERCITAZIONI DI DISEGNO CON AUTOCAD

l corso si rivolge a tutti coloro che per esigenze 
professionali o interesse personale hanno 
necessità di apprendere l’utilizzo di un software 
estremamente versatile per la creazione di 
disegni tecnici.

 
 16 ore di formazione 

€ 290,00 + IVA
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IL DUO NAIMANA CASANOVA E DANIELE TOMMASI A PANIGALE!
▪ Piera Rodella: “È un modo per far vivere emozioni immersi nella natura”

Il giorno 30 giugno alle ore 
21:00, davanti alla chiesa di 

Panigale a Campodarsego, po-
trete gustare un evento mol-
to interessante organizzato 
dall ’associazione culturale “Ar-
cobaleno” dove saranno ospi-
ti il duo Naimana Casanova 
e Daniele Tommasi, cantanti 
lirici ventriloqui finalisti alla 
trasmissione “Dalla strada al 
palco” di Raidue e recentemen-
te ospiti della trasmissione “I 
fatti vostri”. È uno spettacolo 
per grandi e piccini, gratuito 

CAMPODARSEGO e aperto a tutti, inserito negli 
eventi per la valorizzazione 
del parco di Tergolandia. “È un 
modo per far vivere emozioni 
immersi nella natura”, così ci 
dice la presidente Piera Rodella 
sempre impegnata a dare voce 
a questi spazi meravigliosi dove 
l ’arte fa da padrona. Sarà sicu-
ramente una serata indimen-
ticabile. Vi informiamo che in 
caso di maltempo sarà rinviata 
in data da destinarsi. Tutte le 
informazioni le trovate nella 
pagina Facebook: “Tergolandia 
Campodarsego new”.

Luigina Zin

SERATA INFORMATIVA PER LE ASSOCIAZIONI
▪ Un plauso va a Piera Rodella e alla Pro Loco per l'organizzazione

La situazione delle associazio-
ni rispetto alle nuove norma-

tive del terzo settore è davvero 
complicata, il Titolo X contiene 
una serie di disposizioni che ad 
oggi non sono ancora operati-
ve. Un tempo la preoccupazio-
ne primaria era decidere quale 
manifestazione potesse essere 

CAMPODARSEGO più adatta alla propria piazza, 
ora bisogna preoccuparsi prima 
dell ’aspetto fiscale e normativo: 
evento istituzionale o commer-
ciale? Come auto-finanziarci 
senza incorrere in sanzioni o 
addirittura con il rischio dell ’e-
sclusione dal Runts? Giovedì 
4 maggio alle ore 20:00 presso 
la sala polivalente di Campo-
darsego si è tenuto un incontro 
formativo sul codice del Terzo 

settore: attività di interesse ge-
nerale e bilanci a cura del dottor 
Angelo Moschetta, consulente 
nazionale dell ’Unpli. Un plau-
so va a Piera Rodella e alla Pro 
Loco di Campodarsego per es-
sersi attivati a far intervenire 
un esperto di calibro per cercare 
di capirne qualcosa in più, ma si 
prospetta un percorso faticoso.

Luigina Zin

notizie dalla sr 308 strada del santo
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Chi l’ha sperimentata la descrive come il peggior dolore mai sperimentato!

a cura di Fabr izio Lanza
Medici & Medicina

“Ricordo ancora, come fosse 
oggi, quel giovedì matti-

na di vent’anni fa… ero a casa, 
stavo apparecchiando la tavola 
quando ho iniziato ad accusare 
un fastidio alla zona lombare. 
Dopo pochi minuti il fastidio 
era diventato una fitta al fian-
co destro, e verso l ’ inguine, 
che mi ha lasciato quasi senza 
fiato. È sopraggiunta la nau-
sea, poi ho iniziato a vomitare. 
Allora ho chiamato il medico 
di base, il quale, dopo avermi 
visitato mi ha riscontrato una 
colica renale. Credo di non aver 
mai avuto un dolore così acuto 
e persistente”. Giovanna, ses-
santacinque anni, il nome è di 
fantasia, racconta così la sua 
esperienza dolorosa, ora solle-
vata al pensiero di aver risol-
to il suo problema con i calcoli 
urinari, causa di quelle coliche 
così intense. E sempre più dif-
fuse. “Dicono che i dolori siano 
peggiori di quelli del parto, di 
un’intensità difficile da sop-
portare - spiega la dottoressa 
Fedra Gottardo, specialista 
in Urologia ed Andrologia - il 
dolore, spesso, è dovuto alla 
presenza di frammenti di cal-
coli urinari, sostanzialmente 
costituiti di sali minerali che 
si accumulano nel corso degli 
anni nella via urinaria e, in 
base alla posizione, possono 
muoversi dal rene alla vesci-
ca. Il movimento può causare, 
anche in maniera intermitten-
te, un’ostruzione al passaggio 
dell ’urina, per questo si sca-
tena la colica”. Quali disturbi 

Ci sono efelidi, melasmi, lentigo senili e cheratosi solari
Prendere il sole fa bene al nostro organismo in 
quanto l ’esposizione ai raggi solari permette 
la sintesi della vitamina D, regolatrice del me-
tabolismo del calcio e utile nell ’azione di cal-
cificazione ossea. Tuttavia è necessario anche 
proteggere la pelle durante tutto l ’anno per evi-
tare l ’insorgenza di problemi. L’abbronzatura è 
data dalla melanina, un pigmento prodotto dai 
melanociti, che protegge la pelle dalle radia-
zioni Uva e Uvb. La melanina può presentarsi 
in alcune zone concentrata in quantità elevata 
tale da creare delle macchie scure. Esistono vari 
tipi di macchie solari. Ci sono le efelidi (len-
tiggini) che compaiono sulle parti più esposte 
come viso, collo, braccia. Si vedono in estate, 
soprattutto su persone di carnagione chiara, 
e tendono a scomparire in inverno. Non sono 
una malattia e non creano problemi di salute. 
I melasmi sono macchie grigio-marrone di so-
lito su zigomi, fronte, labbro superiore. Questa 
iper-pigmentazione può essere causata da far-
maci o da scompensi ormonali (gravidanza). 

LE MACCHIE SOLARI, O DELLA PELLE

SUBITO PER TE:
UN BUONO DI 

€ 100,00
sull’acquisto di un

materasso e rete
matrimonialeCHIAMA QUI

RISPOSTA URGENTE
342 9961070

Via A. Grandi, 7 - Caselle di Santa
Maria di Sala (VE) Zona Nico

dietro al CC Prisma/Mega

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

I prodotti Dormiflex: sono classificati Dispositivi
Medici di classe 1 Certificati 
con detrazione d’imposta del 19% per spese sanitarie
Iva agevolata al 4% articolo 3 della Legge n. 104/1992.

possono preannunciare l ’arrivo 
di una colica? “Le coliche pos-
sono sorprenderci anche in un 
momento di pieno benessere, 
a meno che una persona abbia 
non già avuto episodi analo-
ghi, allora riconosce immedia-
tamente i sintomi. Purtroppo, 
spesso accade in vacanza e ci 
troviamo impreparati”. Il do-
lore trafittivo ed intermittente 
parte dal fianco oppure, se il 
calcolo è più in basso, il dolo-
re si avvertirà nella zona infe-
riore dell ’addome a destra od 
a sinistra, a seconda di dove è 
localizzata l ’ostruzione. Men-
tre quando il calcolo tende a 
scendere verso il tratto finale 
dell ’uretere, che sbocca nella 
vescica, i disturbi sono simi-
li a quelli di una cistite. Come 
dobbiamo comportarci? “Am-
messo che il dolore sia tipico 
della colica renale, cosa non 
sempre scontata, una borsa di 
acqua calda applicata nel punto 
dolente tende a far regredire il 
dolore. Non bisogna assume-
re farmaci antispastici perché 
rallentano il movimento del 
calcolo, e possono bloccarlo se 
sta uscendo. Chi ha avuto già 
questi sintomi, tiene in casa 
farmaci antinfiammatori in 
gocce o in fiale da assumere 
con iniezioni intramuscolari 
quando sopraggiunge la nausea 
o il vomito”. Quando dobbia-
mo allarmarci? “In presenza di 
febbre, e quando il dolore non 
passa con gli antinfiammato-
ri, la colica potrebbe essere a 
rischio di sovra-infezione, e 

quindi bisogna assolutamen-
te recarsi in Pronto soccorso”. 
Invece, per quanto riguarda 
la prevenzione, alimentarsi in 
maniera poco salutare può fa-
vorire la formazione dei calco-
li urinari? “A parte alcuni casi 

Continua

COLICHE RENALI, DOLORI VIOLENTI PEGGIORI DI QUELLI DEL PARTO
specifici, la maggior parte delle 
calcolosi sono eventi occasio-
nali, incidentali, non legati ad 
un comportamento alimenta-
re scorretto. Probabilmente il 
comportamento più sbagliato 
è quello di bere poca acqua”. E 
allora, quanta acqua bisogna 
bere in un giorno? “Almeno due 

litri di acqua, ma a chi soffre 
di calcolosi renale consiglio tre 
litri di acqua al giorno e l ’as-
sunzione di citrato di magnesio 
per inibire la crescita dei calco-
li. Poi non tutte le acque sono 
uguali, meglio scegliere quelle 
più leggere, a basso residuo fis-
so, definite oligominerali ”.
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POLIAMBULATORIO SPECIALISTICO

PUNTO PRELIEVI
Martedì, Giovedì e Sabato: 07.30 - 19.30
(tutti gli esami del sangue e ritiro referti online)

MEDICINA E CHIRURGIA ESTETICA - ODONTOIATRIA
MEDICINA DELLO SPORT - CHECK-UP SALUTE

AUDIOPROTESI

Via Roma 73 - 71, 35010 - Borgoricco (PD)

Tel: 0495798603 - Whatsapp: +393351385118

info@idealmedica.it - www.idealmedica.it

PARTITA IVA E CF:
04908300280

Direttore sanitario:
Dott. Aldo Amato

ORARI DI APERTURA
Lunedì - Venerdì: 09.00 - 19.30
Sabato: 09.00 - 12.30

SONNO, SALUTE E SICUREZZA 
Quando si dorme male, l’organismo non ha modo di rigenerarsi

Il sonno è un 
fattore estre-
m a m e n t e 
i m p o r t a nt e 
per la salute 
perché dor-
mire meglio 
fa ammalare 
di meno e le 
difese im-
munitarie si 
r i n for z a no; 

viceversa, dormire poco o male fa vivere 
giornate in cui si è più infelici e di pessi-
mo umore, influenzandole anche psico-
logicamente, oltre che fisicamente. Del 
numero di ore di sonno e della longevità 
si è occupato uno studio dell’University of 
Warwick (Inghilterra), dal quale è emer-
so che le persone che dormono meno di 
sei ore per notte hanno il 12 per cento di 

probabilità di morire prima dei 65 anni 
rispetto a coloro che ne dormono dal-
le sei alle otto. Quando si dorme male, 
infatti, l’organismo non ha modo di ri-
generarsi, mentre un sonno ristoratore 
permette al corpo di recuperare tutte 
le energie che si sono spese durante 
una giornata; la sua assenza viceversa 
comporta una stanchezza cronica che si 
accumula creando nel lungo andare pro-
blematiche fisiche e psichiche. È motivo 
di attenzione il fatto che si passi media-
mente un terzo della vita dormendo e 
che da esso dipendano sia la performan-
ce vitale che l’aspettativa di vita. Altresì 
è ormai conclamato e sotto gli occhi di 
tutti e della comunità scientifica, che gli 
altri due terzi siano influenzati da come 
si è dormito. La notte sembra essere un 
problema solo quando non corrisponde 
a un sonno riposante, o comporta dei 
problemi che riguardano la sua assen-
za, con ripercussioni sulla giornata. In 
realtà sempre più si sta comprendendo 
che, in tutti i campi della vita, una notte 
ristoratrice permette di vivere più sani, 
ottenendo un’esistenza più piena e una 
più lunga aspettativa di vita: nella me-
dicina, nello sport, nelle aziende e nelle 
performance. Parliamo di salute e felici-
tà, allo stesso modo parliamo di sonno e 
sicurezza in quanto è noto che incidenti 
industriali come Three Mile Island, Bho-
pal, Chernobyl, la Exxon Valdez sono 
tutti avvenuti nel mezzo della notte o la 
mattina presto, quando gli operatori con 
elevate responsabilità erano affaticati 
per carenza di sonno e riposo adeguato. 
Quando poi parliamo di colpi di sonno, 

anche la maggior parte degli incidenti nel 
settore dei trasporti è causata da errori 
umani: una causa sempre più rilevante di 
questi ultimi è la fatica, spesso causata da 
carenza o disturbi del sonno (si pensi al 
recente incidente dell’autobus in Spagna 
con le studentesse in Erasmus). In gene-
rale, i principali fattori che hanno impat-
to sulla fatica sono quattro. Problemi 
legati al sonno: sonno di durata insuf-
ficiente; sonno di cattiva qualità. Proble-
mi legati al lavoro: il lavoro impegna 
molte ore, occupa spazi di vita personale; 
il lavoro lascia pochi spazi di recupero. 
Problemi legati alla salute: disturbi e 
patologie del sonno; problemi generali di 
salute e stili di vita non corretti. Proble-
mi legati ai ritmi circadiani: si dorme 
in un momento della giornata dedicata 
alla veglia; si è svegli in un momento del-
la giornata dedicata al sonno e al riposo 
(Fonte “Sonnomedica”). È necessario pro-
muovere i contatti interdisciplinari tra le 
varie branche della medicina che parteci-
pano allo studio ed al trattamento delle 
problematiche del sonno, con l’ausilio 
dello sleep coaching e sleep training, con 
la divulgazione di una conoscenza del si-
stema letto integrato nell’ambiente che lo 
contiene per un sonno di qualità e di giu-
sta quantità nella performance vitale e 
lavorativa, oltre al miglioramento dell’a-
spettativa di vita di ogni individuo.

Dott.Loris Bonamassa 
www.bonamassa.it

SCRIVIMI IN PRIVATO SU
 info@bonamassa.it

Colpisce di più le donne tra i trenta e 
i quarant’anni. Per rimuoverli è neces-
saria una esfoliazione profonda della 
pelle. Le lentigo senili sono macchie 
scure rotonde che compaiono in età 
adulta sulle parti del corpo più esposte 
come viso e mani. Non vanno confuse 
con le cheratosi solari che sono simili 
ma più ruvide e in rilievo. Compaiono 
in seguito ad una prolungata e ripetuta 
esposizione al sole. A volte regredisco-
no spontaneamente ma in altre posso-
no evolvere in carcinomi come il basa-
lioma. Eliminare le macchie solari non 
è facile. Per eliminarle i trattamenti più 
efficaci sono i peeling chimici a base 
di acido glicolico, la dermoabrasione, 
la laserterapia e la luce pulsata.  Sono 
trattamenti ad alto potere esfoliante 
che accelerano il rinnovo cellulare del-
la pelle. Esistono delle creme schiaren-
ti che hanno un’azione depigmentante 
sulla pelle. Sono prodotti formulati con 
ingredienti che regolano la produzione 
di melanina, uniformando il colorito 
e stimolando la pelle a rigenerarsi. Il 
modo migliore per combattere le mac-
chie solari comunque è la prevenzione 
della loro comparsa. È fondamentale 
proteggere la pelle con una protezione 
adeguata durante l ’esposizione al sole 
usando sempre una crema solare anche 
quando si è già abbronzati.

Dott.ssa Elisa Sbrogiò 
Farmacia comunale di Salzano

Segue dalla pagina precedente
Inserzione pubblicitaria
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